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Un pleno m unicipal apasionante
(EN PAGINAS 7, 8 y9)

BARCELONA^ 15 (Europa Press).- Se da como 
muy probable la prdxima visita del Obispo de 
Bilbao, monseñor Añoveros, a esta capital, donde 
reside un hermano suyo, don José Luis Añoveros 
Ataun.

En el domicilio del señor Añoveros Ataun, en la 
calle de Córcega, se ha informado esta mañana, que 
aun cuando no se podía precisar la fecha de esta 
visita, es muy probable que se realice dentro del 
actual período de descanso que se ha tomado el 
prelado.

lieiioiilvo W
SE HAN PAGADO ALREDEDOR 
DE 150 MILLONES DE PESETAS

BARCELO NA, 15 (Europa Press).- Según 
noticias que recoge "Mundo Diario" en su edición 
de hoy, ayer a mediodía quedd concretada la venta 
del diario deportivo "Dicen" por parte de su actual 
grupo de propietarios "Ediciones Rápidas, S.A." a 
la empresa periodística que encabeza el Conde de 
Godo.
. La cifra de venta, al parecer, oscila entre los 

ciento cincuenta millones de pesetas y en las 
negociaciones se concreto que serán respetadas las 
situaciones laborales de "Dicen".

(PAGINA 5)

A causa de un avión 
supersóntco

E i P i o s n  en IOS CIELOS 
ce ncD iin g B O I C E H I

M ADR ID , 15 (Europa Press).- A las 10,06 horas de esta mañana, 
aproximadamente, se ha oído en la capital madrileña, y algunos pueblos 
de la perfieria una violenta y fuerte explosión, debida al parecer al paso 
de la barrera del sonido por un avión.

A l ser oída la explosión,numerosas personas llamaron a las redacciones 
de los medios de información de Madrid, parque de Bomberos y policía 
municipal. Asimismo, otro gran numerò de vecinos de distintos barrios se
asomaban alarmaos a los balcones V ventanas de sus viviendas.

ALARM A EN BARCELONA POR OTRO FUERTE ESTRUENDO

BARCELONA, 15 (Europa Press).- Un fuerte estruendo ha resonado 
en toda la ciudad aproximadamente a las diez y veinte minutos de la 
mañana, causando la natural alarma entre los ciudadanos. El ruido, 
parecido al de una fuerte explosión, ha sido escuchado en todo el ámbito 
ciudadano, aunque su máxima intensidad parece haberse registrado en el 
mismo centro del casco urbano. •

Las primeras impresiones, que han sido confirmadas por un portavoz 
de los bomberos, coinciden en señalar que el estruendo ha correspondido 
al fenómeno llamado "bang" supersónico y que puede haber sido 

producido por un avión.

CONFIRMACION O FICIAL DEL MINISTERIO DEL A IR E

M ADR ID , 15 (Europa Press).- Según informaciones obtenidas en el 
Ministerio del Aire, durante un ejercicio de defensa aérea que se está 
realizando en la mañana de hoy dentro de los que mensualmente efectúan 
nuestras fuerzas aéreas, un avión "Phanton" bajo control radar, que 
volabe 'al Norte de Madrid a una altura de 12.000 metros, es el que ha 
producido la explosión sónica escuchada en Madrid cuando efectuab^una 
interceptación dentro del ejercicio mencionado.

EXPLOSION, SIN IMPORTANCIA, EN EL PALACIO 
DE JUSTICIA DE BARCELONA

BARCELONA, 15 (Europa Press).- Un artefacto explosivo de escasa 
potencia estalló esta mañana en bs dependencias de bs juzgados municipales,^!«! 
que produjera daños personales, siendo muy pequeños los materiales. Ai 
parecer, el artefacto sólo chamuscó la puerta y, salvados los primeros 
momentos de alarma y preocupación, pudo comprobarse la escasa 
importancia de sus efectos.

exprès
^Jepósito legai: Z - 22 - 1970
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IBES OPINIONES SOBBE LB LEY
DE COLEOIOS PBOFESIONBLES

1^  L representsnte de los Colegios de ebogedos calificB de wsgnjfice 
\  la labor de la Ponencia, porqque: “con un gran sentido de la 
“  responsabilidad de su misión, supo eludir el fácil camino de

aceptar las enmiendas a la totalidad -q u e  se haaan ê co de la oposición 
que encontró el proyecto de ley en la mayoría de los medios 
profesionales—, distinguiendo lo que en ellos había de protesta— contra 
lo que'se suponía que iba a ser la soluciiin de urgencia al problema 
creado por determinada circunstancia de todos conocida— de aquellas 
otras críticas que ofrecían, aspectos positivos, puntos de vista para un 
perfeccionamiento del proyecto”.

MARCO CAÑIZARES

I ^ N  su opinión la ley debería haber clarificado más: “en primer 
4 lugar, las denominaciones y  terminologías. de los órganos de 
^gobierno, así como también que los futuros Estatutos y  

Reglamentos fueran aprobados, en su caso, por las Asatpbleas de 
presidentes provinciales o territoriales o por las Juntas provinciales de 
Colegiados, buscando con ello una mayor representatividad y  el 
máximo refrendo para sus reglamentaciones. Esto no se ha recogido en 
la ley, pero, como es lógico, al no determinarse de un modo específico, 
cada Corporación podrá adoptar los sistemas que considere más 
convenientes”.

SOTELO A ZO R IN

\A R A  el representante ceutí en el Trabajo de la Comisión que 
elaboró el proyecto, ha habido “libertad de expresión, sinceridad, 
calidad humana y  dialéctica, claridad, generosidad, interés, 

profundidad (política y  conceptual), participación, respeto para la 
opinión ajena sin menoscabo de la propia convicción, y, en fin, un 
enorme deseo colectivo por hallar el concepto justo, la norma exacta.,. 
En suma, una labor en favor del bien común

(De “ABC”)

A s o c i a c i o n e s  y  
l a d n r e z  p o i i f i c o

D
e j a n d o  aparte el cruel 
deporte  de investigar la 
a n t i g ü e d a d  d e  la s  

d e v o c io n e s  monárquicas que 
ahora palp itan  en los corazones 
d e  n u e s t r a s  j u v e n t u d e s  
homologadas, es evidente que un 
Rey estrenando sus influencias  
en la cucaña de las innovaciones 
políticas^pacometen'a siempre una 
empresa resbaladiza. Las pruebas 
p o d r ía n  cas i invocarse por 
a n tic ip a d o . El G obierno que  
p r e s id e  C a r lo s  A r ia s ,  es 
s e g u r a m e n t e  ' ' r e o  d e  
suspicacias" en zonas de opinión  
radicalm ente enemistadas con la 
id e a  d e  c a m b io .  Es m u y  
probable que esos sectores ni 
siquiera se consuelen pensando 
en las hipotecas reales de la 
aventura. En el C lub Siglo X X I ,  

. donde los habituales aplausos y 
la  s is te m á t ic a  a u s e n c ia  de 
objeciones visitables a cuanto  
dicen los oradores aperturistas  

' segregados por sus élites no 
esconden del todo  un substrato 
c o n s e rv a d o r  p ro fu nd o , hubo  
durante  el discurso del tantas  
veces m encionado señor O r t í  
B o rd á s  la b io s  otoñales que 
m a s c u lla b a n  " n o  señor, no 
s e ñ o r "  c u a n d o  el o r a d o r  
proclam aba que "los españoles 
e s ta m o s  e q u ip a d o s  para el 
verdadero d isfrute de la libertad

p o lític a " . N o  les valían a estos 
disconform es vergonzantes del 
a u d i t o r io  las advertencias o 
consejos que el señor O r t i ,  en el 
papel de C irce, lanzó para la 
buena navegación p o lítica  del 
m a ñ a n a :  " L a  in s t i tu c ió n  
m o n á rq u ic a  no debe prestar 
oídos a los irresponsables cantos 
de sirena de cuantos cultivan el 
secreto afán de una ruptura con 
lo que el sistema p o lític o  actual 
es, significa y representa.

(D e Lorerrzo Contreras  
en "Sábado G rá fico " .

Las relaciones 
institucionales

I la función ejecutiva del poder 
ni la Administración Pública 

A  ^  pueden erigirse en perspectiva 
válida para regular un todo del que' 
son parte. Las instituciones deben 
regular sus relaciones sin más 
mecanismos que los que ya previstos 
en las leyesL La Ley Orgánica del 
Estado describe con pulcritud cómo 
ha de ser el juego entre las diversas 
piezas del sistema. ¿Hay razones para 
enmendarle la plana?

(José Luis Alcocer,en "Pueblo'

De Ataluce y  
Villar: “ Hay que 
desempolvar 
el lema del 
tradicionalisi|io“

q u e  d e b e m o s  
.desempolvar el viejo lema 

^ d e  la  Tradición: Dios, 
Fueros, Patria y  Rey”, ha 
declarado el presidente de 2á 
D ip u t a c ió n  P ro v in c ia l de 
G u ip ú z c o a , p ro cu rad o r y  
consejero del Reino, a “La Voz 
de España”. Preguntado cuál 
s e r í a  l a  f u n c i ó n  d e l  
tradicionalismo en orden a la 
in s ta u r a c ió n  m onárqu ica , 
contestó él señor De Araluce que 
"La legitimidad del Alzamiento 
Nacional, del que se deriva el 
derecho de la Monarquía de 
nuestras Leyes Fundamentales, 
conduce a la evidente misión que 
incumbe al tradicionalismo cerca 
de la C orona: p res ta r la  
experienc ia  de su doctrina 
histórica y  el sentido evolutivo 
de nuestra juventud cara a la 
afirmación de la Corona como 
expresión de la voluntad del 
pueblo español y  guardadora de 
sus valores permanentes”. Tras 
recordar la visita que don Juan 
Carlos realizó a. la casa natal del 
general Zumalacárregui, aftm a  
“ q u e  e l tra d ic io n a lis m o  
guipuzcoano tiene contraída.una 
s i n g u l a r  d e u d a  d e  
reconocimiento hacia el Príncipe 
de España por esa atención 
entrañable a la figura histórica 
más representativa de nuestro 
tradicionalismo”

SOBRE el SUELDO BASE de los 
FUNCIONARIOS PUBLICOS

(C o n v ie n e  aclarar que ni en 1973 ni en 1974, se ha producido 
elevación. Hay, sí en las Cortes un proyecto de ley remitido por el 

^ G o b iern o , por el cual se aum enta el sueldo de los 
funcionarios públicos en un 25 por 100. Pero conviene precisar que: 
1) Tal subida afecta únicamente al sueldo base, componente que 
cojfttituye, por término mèdio, una tercera parte de la retribución del 
funcionario. Con la  cual la subida se reduce, en realidad, a un 8 por 100 
de la retribución; 2) A su vez, tres quintas partes de esta elevación se le 
restarán al funcionario los complementos, con lo que la mayor parte de 
la subida sólo repercute ep pasivos, trienios y pagas extras; 3) Y por si 
fuera poco, la tan menguada y condicionada "alza" de sueldos está 
prevista-para su aplicación gradual: una parte en junio de 1974, y la otra, 
a partir del .1 de enero de 1975

(Carlos Luaces, en "N .D .".)

í .

MARTIRES de 
la TRADICION

L reconocimiento de la 
^ a p o r t a c i ó n  d e l  
^ T ra d ic io n a lis m o  no se 

lim itó a gestos más o menos 
sentimentales, pues el acervo de 
su doctrina era la continuación 
de la gran tradición de la 
doctrina política española, y  
esto m erecía  ser tam bién  
incorporado al nuevo Estado. De 
este m odo, en la Ley de 

'Sucesión, de 1947, se definió 
España com o “ M o n arq u ía  
tradicional, católica, social y  
representativa”, es decir, con las 
mismas palabras con , que la 
definieron los tradicionaÚstas. 
Así lo  consagra también la Ley

de Principios del Movimiento 
Nacional. Los tradicionaUstas 
siguen h o y  defendiendo la 
misma bandera, con la misma fe 
y  el m ism o sacrificio. Sin 
regatear esfuerzos y  sin plantear 
otra exigencia que el servicio al 
bien de la Patria. La tradición es 
un concepto  dinámico, en 
c o n t r a p o s i c i ó n  c on  el 
conservadurismo que pretende el 
estancamiento a todo trance. Y 

es posible que, al cabo deasi
m á s  d e  u n  s i g l o , el 
Trad ic iona lism o  conserve el 
vigor de sus primeros tiempos.

( “N D ”)

r a B I W I O I I  DE J  HESTI DE
LOS IIDITUIES DELO niCIOI

Sebastián^ diversos actos.I ^ L  domingo, se celebraron en San
^H ablaron el subjefe provincial del Movimiento y  don Eugenio 
^ M a zó n  Verdejo, procurador en Cortes y  dtector de la Asesen a 

Jurídica Nacional de la Organización SindióaL A ambos actOS' îèistib 
numerosísimo público y  se entonó el “Oriamendi”. Don Eugenio 
Mazón se refirió a que “no hace, todavía una semana que Carlos Pinüla 
decía en el teatro Calderón de Valladolid, que “sin la savia falangista, el 
Régimen hubiera sido fofo, vacío y  sin contenido”. Pues bien: la 
Comunión Tradicionalista, que no regateó su aportación masiva del 
ímpetu guerrero de sus hombres a la Cruzada, aportó también el 
sagrado depósito de la tradición española y, por tanto, las líneas 
fundamentales de nuestro desarrollo político. Por eso, nosotros 
podemos afirmar con orgullo que la actual Monarquía Tradicional, 
católica y  representativa, es la forma de gobierno que defendieron 
nuestros mártires, y  que nuestra doctrina es el fundamento básico del 
actual Régimen, como manifestó el Caudillo al proclamar el 18 de mayo 
de 1958 la ley de Principios Fundamentales del Movimiento”.

“N o toleramos —afirmó el señor Mazón— que una minoría resentida 
pretenda —invocando una democracia en la que no cree —, intentar 
acabar con nuestro Estado de derecho, con esta Monarquía católica, 
social y  representativa, que vino a sustituir, definitivamente, graciasal 
sacrificio de nuestros mártires al caos republicano ■

( “ND”)

Metamorfosis
peiiodistico

I OS lectores de "Nuevo Diario" 
.  pueden ser víctimas de una 
^eno rm e conmoción psicológica 

ante el brusco cambio sufrido 
.-n u n c a  mejor la utilización del 
verbo-^ por ese periódico. De la 
noche a la mañana, han pasado sus 
columnas del rosa al morado, por 
aliviar, de acuerdo con las tesis 
p o s c o n c ilia r e s , los sím bolos  
luctuosos. De una España sonriente y 
alegre, milionaria en estadísticas 
aclaratorias de rentas per cápita y de 
fro n te ras  superatorias del infeliz 
subdesarrollo, hemos caído -según 
N Q -. en un caos alucinante y 
oscurantista, tenebroso y agrio... No 
se trata de un giro en su línea 
editorial -qu e  sería razonable- sino 
de un g iro  en la expresión  
in fo rm ativ a  del c itado  diario.

mtura 
;:"La Ò  
iores, I

C u e n ta n  q u e  un d ip u ta d o  
castelariano quiso hacer un día una 
frase en el hemiciclo, con la que se 
proponía precisar la lenta desventura 
de España en sus últimos siglos: 
decadencia de España, señores, 
comenzó el 4 de agosto...", a lo que 
otro  diputado, zumbón, replicó: 
"¿Puede decirnos ^  señoría a qué 
hora? ". Si los lectores de "Nuevo 
Diario", -en tre  los que me cuento-, 
lo deseasen, podrían precisar el día y 
hasta la hora, porque la cuestión está 
bastante clara. Deále el advenimiento 
del Gobierno Arias Navarro, todo 
marcha mal y es difícil hallar una 
noticia optimista en el contorno 
tipográfico de ese periódico.

(De Antonio Izquierdo. 
En "Arriba".) ■

A R A G O N /e x p ré s .



EN MADRID Y VI60=
PAROS CASI TOTALES en COU

Hay varios alumnos expulsados y expedientados
VIGO, 15 (Europa Press).- El paro mantenido por ios alumnos de C.O.U. de los Institutos de Vigo, se han sumado 

estudiantes de centros privados, enseñanza religiosa y algunos pertenecientes al Colegio Universitario.
Varios centenares de estudiantes realizaron en la mañana de hoy una sentada de veinte minutos ante el instituto 

femenino. La fuerza pública les invitó a disolverse. Más tarde, parte de ellos recorrieron en silencio la Gran V ía  y la calle 
José Antonio. Poco más tarde, la fuerza pública les invitó de nuevo a disolverse, no se registraron incidentes.

Los estudiantes mantienen actitud de paro para apoyar los diferentes escritos dirigidos al Ministerio de Educación y 
Ciencia, en ellos piden la supresión de las pruebas selectivas de acceso a la Universidad.

a n o r m a l id a d  ACADEMICA 
EN 26 CENTROS DE COU

M A D R ID , 15 (Logos)'- Unos 
veintiséis centros docentes de COU, 
entre Institutos de Enseñanza Media 
y c o le g io s  p r iv a d o s , siguen 
registrando paros y anormalidades 
como protesta de los estudiantes ante 
el proyecto de ley sobre selectividad 
universitaria.

Según fuentes competentes hay 
cuatro alumnos expulsados y otros 
nueve han sido expedientados. Ayer 
la p o lic ía  desalojó, el Instituto 
Gregorio Marañón, en el que se 
celebraba una asamblea. En el Lope

de Vega, las alumnas han realizado 
una sentada en el patio.

A parte de protestar contra la 
selectividad, los estudiantes de COU 
piden que se elimine la reválida de 
sexto, así como que no se supriman 
los cursos nocturnos y que se 
mantengan en funcionamiento las 
filiales. Por otro lado, se manifiestan 
en contra de la reestructuración del 
Bachillerato Unificado y Polivalente.

NO'HABRA RESTRICCION.
DE PROFESORES

MADRID, 15 (Logos).— Carecen

de todo tundamento las noticias 
a p a re c id a s  s o b re  supuestas 
re s tr icc io n e s  de p la n tilla s  de 
profesorado en todos los niveles 
educa tivos, según nos informan 
fuentes próximas al Ministerio de 
Educación y Ciencia.

Por el con tra rio , añaden las 
fuervtes la política del actual equipo 
m in is teriaP  tiene en proyecto el 
aumento de las plantillas de los 

, diferentes Cuerpos docentes, como lo 
demuestra el decreto aparecido sobre 
normas de acceso al Cuerpo de 
P ro fe s o re s  de EG fi y o tro s  
actualmente en estudio.

NBO íe IOS Pili 00II üiiiEini m i l
M A D R ID , 15 (Logos).- Los 

profesores no numerarios de la 
F a c u l t a d  de C iencias de la 
Universidad Autónoma de Madrid ■ 
han acordado la realización de un 
paro generi hasta el próximo jueves, 
al no haber obtenido respuesta a un., 
escrito rem itido  a la autoridad 
académica en el que pedían tres 
cuestiones la readmisión de los PNN 
despedidos el curso pasado; la entrega 
de los contratos a los intere^dos y 
un aumento de los salarios. Es 
t a m b i é n  i n t e n c i ó n  de  este 
profesorado el realizar una reunión 
nacional de no numerarios para 
discutir sobre su estatuto.

Durante la mañana, los PNN 
realizaron una concentración ante el 
decanato de su facultad sin que 
llegara a intervenir la policía.

Por otra parte, el rector de la 
Autónoma, profesor Nieto Gallo, nos 
ha declarado que *los contratos de 
t o d ' o s .  l o s  P N N  e s t á n ,  
automáticamente, prorrogados hasta- 
el 30 de septiembre de 1974. A parte 
de esto, se han dotado unas 100 
adjuntías y casi 50 agregadurías, de 
modo que unos ciento cincuenta 
PNN serán nom brados como 
interinos , agregados y adjuntos. 
Algunos de estos contratos están ya 
firmados, y serán entregados a los 
interesados en el momento en que 
lleguen a la Universidad". En la 
Autónoma hay cerca de 800 PNN.

"E n cuanto al pago de‘los sueldos, 
añade el re c to r, se ha pagado 
religiosamente el último día de cada 
mes. Hasta el punto deque ha habido 
que avisar a algunos profesores para 
que vivinieran a retira/ sus ingresos de 
la administración."

Asimismo, se ha generalizado el 
paro en la mayoría de los Cursos de 
C iencias F ís icas, extendiéndose 
también a otras secciones de esta 
facultad, a causa de )a aplicación a un 
alumno de una sanción académica 
por el artículo 28 del Reglamento de 
Disciplina.

UNA REUNION 

DE PROFESORES 

DISUELTA POR 

LA POLICIA

BARCELONIA, 15 (Logos).— Fue 
disuelta por la policía una reunión 
que mantenían en un aula de la 
Facultad de Filosofía y letras de la 
Universidad Central unos cincuenta 
profesores del centro.

En el aula se personaron dos 
inspectores de la policía que, tras 
identificarse, invitaron a los asistentes 
a d iso lve r la reunión. Ante las

LO P E Z  M E D E L EXPO NE L A  P R O B L E M A T IC A  
E D U C A T IV A  A  M A R T IN E Z  E S T E R U E LA S

"NECESIDAD DE COHERENCIA, EQUILIBRIO, 

CLARIDAD Y PARTICIPACION SOCIAL"

M ADRID, 15 (Europa Pi%ss).- El ministro de Educación y Ciencia, 
don Cruz Martínez Esteruelas, acompañado por el subsecretario de su 
Departamento, secretario general técnico y directores generales de 
programación personal, formación profesional y ordenación educativa, ha 
recibido en su despacho al comité ejecutivo del Sindicato Nacional de 
Enseñanza, con cuyos miembros tuvo un intercambio de opiniones sobre 
los problemas de la enseñanza no estatal.

En el curso de la entrevista, el presidente del Sindicato Nacional de 
Enseñanza, con cuyos miembros tuvo un intercambio, de opiniones sobre 
los problemas dé la enseñanza no estatal.

En él curso de la entrevista, el presidente del Sindicato, don Jesús 
López Medel, expuso ai ministro las cuestiones más urgentes de este 
sector educativo e hizo hincapié en la necesidad de coherencia, 
equilibrio, claridad y particiacipación social y s'mdical en toda la 
problemática educativa, fruto de la cual pude ser —dijo— la solución 
concreta de los grandes pequeños problemas. La actitud del sector es de 
seriedad -añadió—, de espera y de confianza.

A su vez el ministro de Educación pidió mayor información sobre los 
problemas más urgentes del sector y designó unos grupos de trabajo para 
concretar las acciones a realizar. Aseguró que compartía la preocupación 
política de la participación sindical, la necesidad de tal coherencia y 
canalización de cauces, y de unas bases financieras que aseguren los 
compromisos del Gobierno hacia el sector.

manifestaciones de algunos reunidos 
en el sentido de que el rector les 
había asegurado que podían reunirse 
en su Facultad siempre que lo 
considerasen conveniente para tratar 
asuntos de su incumbencia, los 
inspectores precisaron que en este 
caso concreto no había autorización 
académica ni gubernativa.

Una vez disuelta la reunión, tres 
de los asistentes fueron recibidos por 
el vicerrector, doctor Sales, quien 
precisó que si bien el rectorado había 
decidido en principio no impedir la 
reunión, al fina l decidió impedirla a 
i n s t a n c i a s  de  la a u t o r i d a d  
gubernativa.

S E V IL L A :

PARO EN E.G.B.
S E V I L L A ,  15 (Logos).- Los 

a l u m n o s  de las Escuelas del 
Profesorado de Educación General 
Básica de esta capital, que durante la 
pasada semana venían realizando 
paro activo en jornada altérnajian 
decidido volver a su postura inicial de 
paro activo continuado para seguir 
m a n i f e s t a n d o  —d i c e n — su 
disconformidad con el Decreto del 15 
de febrero que estiman lesiona sus 
derechos profesionales. Afirman que 
han agotado todos los recursos 
d ispo n ib le s  para ser atendidos, 
enviando cartas al Ministerio y 
realizando visitas y Consultas al rector 
de la Universidad. Igualmente, una 
comisión de alumnos, encabezada por 
el director de la Escuela Profesional 
U n ivers ita ria  del Profesorado^ de 
Educación General Básica visitó en. 
Madrid al director general de Personal 
con tal fin .

Por otra parte, los alumnos de 
segundo curso de la Escuela Técnica 
S u p e r i o r  de A r qu i t ec tu ra  se 
mantienen en actitud de inasistencia 
a clasedeMatemáticas desde el pasado 
día 2 defebrero, fecha en que por no 
estar de acuerdo pon la marcha de la 
disciplina se retiraron de un examen. 
Durante este período han mantenido 
una serie de conversaciones con la 
Cátedra y con la Dirección de la 
Escuela.

MANIFESTACION

ESTUDIANTIL
SEVILLA,  15 (Logos).- Unos' 

setecientos estudiantes de la Escuela 
del Profesorado de Educación 
General  Básica pretendieron este 
mediodía manifestarse públicamente 
dirigiéndose en grupo a la avenida de 
Eduardo Dato, al parecer con la 
intención de marchar al Rectorado. 
Les salió al paso la Policía Armada, 
que proced ió a . disolverlo. En 
p rinc ip io  fueron detenidos varios 
estudiantes,  que posteriormente 
luoron puestos en libertad.

El aplazamiento
del señor 

Cortina Mauri
I^ N  M a d r i d  se 

^ r e s p i r a n ,  desde 
ayer aires insólitos 

y nuevos, que si bien no 
llegan a provocar marejadas 
en el Atlántico, si que han 
bastado para hacer sonar los 
cascabeles de la sorpresa 
diplomática. Me refiero al 
aplazamiento inesperado de 
la p royectada  visita de 
nuestro ministro de Asuntos 
Exteriores, señor Cortina 
Mauri, a los Estados Unidos.

OUIZA la actitud de 
nuestro Gobierno en 
este asunto haya sido 

de mera solidaridad con el 
sentir europeo, dejando al 
m a r g e n  c u a l q u i e r  
consideración maximalista 
sobre quién y quién no ha 
de ostentar el liderazgo del 
mundo occidental. Ese es, 
sin duda alguna,  otro 
cantar Que el predominio 
hegemónico de Europa 
corresponda en el futuro 
inmediato al sentimiento 
político-militar de bloque 
insuflado desde Washington 
o que corresponda por el 
c o n t r a r i o  a l o s  
regionalismos interestatales 
(la Europa Verde de la 
C.E.E ) preocupa aquí muy 
relativam ente, dado que 
España no es miembro de 
derecho de la O.T A.N. 
(organismo de influencia 
hegemónica en el Atlántico 
N o r t e ) ,  n i  t a m p o c o  
integrante con plenitud de 
derechos de la Comunidad 
Económica Europa. Cabe, 
por tanto,  en respuesta 
espa ' ñola  al cl ima de 
t e n s i ó n ,  l a  m e r a  
demostración solidaria para 
con nuestros vecinos; poco 
más.

PESE a lo expuesto, el 
que esa manifestación 
solidaria llegue hasta 

el extremo de convertirse en 
una diplomática vuelta de 
e s p a l d a s ,  durante  un 
delicado moménto para las 
relaciones Europa-América 
no deja de ser sintomàtico, 
importante y esclarecedca:.

J.L. COSTA VELASCO

IJ N  m u c h o s  c í r -  
^ c u l o s  opinantes e s 

pañoles se ha á n a- 
1 i z a d o profundamente la 
razón de este aplazamiento, 
como decimos insólito. Y la 
r a z ó n  - s e g ú n  esos  
op inan tes— puede estar 
muy bien centrada en el 
clima de tensa acritud que 
calienta ahora las relaciones 
de Europa con U.SA,  
t e n s i ó n  q ue  ha sido 
notablemente incrementada 
p o r  u n a s  r e c i e n t e s  

‘ d e c l a r a c i o n e s  de Mr. 
“Mercurio” Kissinger, en las 
que el secretario de Estado 
de Nixon, se ha permitido, 
en  a r a s  d e l  d ivi smo 
internacional, calificar a 
“algunos estados” europeos 
de ‘ ‘no  r e f r e nda dos ” 
popularmente después de 
los acontecimientos que 
cer ra ron  la II Guerra 
M u n d i a l .  Y e s t a s  
manifestaciones, en algunas 
c a n c i l l e r í a s ,  se han  
entendido o se han querido 
entender como una afrenta 
más o menos velada a la 
integridad política de la 
vieja Europa.

SEGUN E L  RECTORADO DE BA R C E LO N A

•  NO SE HAN INSTRUIDO EXPEDIENTES

BARCELONA, 15 (Europa Press).— El rector de ía Universidad 
de Barcelona, don Jorge Carreras, ha remitido una carta a “ Diario 
d.e Barcelona” en la que aclara los siguientes extremos:

1 .—Como consecuencia de los hechos acaecidos en b Universidad 
en la pasada semana no se ha ordenado hasta el momento la 
instrucción de ningún expediente disciplinaria.

2. —Por el rectorado se ha citado a 45  estudiantes de la 
Universidad, con el fin  de oírles antes de tomar decisión alguna. En 
este trámite de audiencia a nadie se le ha exigido, y ni siquiera 
pedido, que firmara documento alguno, por el que se hiciera 
responsable de los desórdenes.

3. —De los 9 alumnos que ayer fueron oidos, 4 de ellos dieron
explicaciones satisfactorias a juicio de este Rectorado; los otros 5 
fueron apercibidos de palabra y por escrito, sin que con respecto 
ellos haya de adoptarse otra medida ulterior. %

4—Del oficio conteniendo el apercibimiento aludido, se les 
pidió firmar el correspondiente recioo, en el cual no admitían más 
que haber recibido el documento original. Todos tos alumnos 
apercibidosfirmaron el recibo, salvo uno que dijo negarse a ello 
siguiendo consejos de su abogado.

5.—En los próximos días serian oídos los demás alumnos 
afectadis.tani pronto como se pueda hacer llegar a todos ellos la 
oportuna citación, dificultada en algunos casos por haber declarado 
dom icilios donde no dan razón de ellos.

...y.lFRNFs IS n p  M A R ZO  OF 117/1 ÁRAGON/exprés. PAG. 3
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S.O.S. AGMCOLA
No PODRA ABSORBERSE la 
SUBIDA del GAS-OIL

SE PIDE REAJUSTAR LOS PRECIOS DE INTERVENCION 0 

MANTENER DICHO COMBUSTIBLE AL ANTIGUO PRECIO

M ADR ID , 15 (Europa Press).- La revista semanal 
"Hermandad" órgano del sindicalismo agrario español, 
publica en su último número un comentario editorial 
que t i tu la  "(jas-oil". Los nuevos precios y la 
agricultura", en el que, en síntesis, se sustenta la tesis 
de que el sector agrario no está en condiciones de 
absorber la subida en el precio de ese combustible.

Entre la primera y segunda subida de los productos 
petrolíferos, dice el editorial, se produjeron las 
decisiones administrativas que fijaban los precios de 
intervención de los productos agropecuarios. "Si ya 
antes de la subida dichos precios fueron considerados 
pot los hombres del campo como insuficientes en la 
mayoría de los casos para cubrir los costes de 
producción, resulta ocioso explicar ahora que la 
repercusión del aumento de 2,70 pesetas por litro de 
gas-oil desequilibra definitivamente la relación costes 
de producción-precios agrícolas".

Se pregunta la revista por qué al fijar dichos precios 
de intervención no se tuvo en cuenta el aumento 
previsible del gas-oil a corto plazo y señala al respecto 
que el consumo de ese combustible en 1973, a precio 
desgravado, supuso 2.400 millones de litros, cifra que 
para este año se estima subirá hasta 2.600 millones. 
"Quiere decirse —subraya "Hermandad"— que para los 
agricultores la subida del gas-oil significará, durante el 
presente año, un desembolso adicional de unos 7.000 
millones de pesetas".

Más adelante la revista estima que de no 
modificarse el nivel de precios de intervención el 
campo no podrá soportar ese aumento en sus costes de 
producción, sobre todo teniendo gn cuenta que ya 
antes de la subida los costes de producción excedían 
de los ingresos en la mayoría de las explotaciones 
agrarias.

En estas circunstancias sdlo caben dos caminos 
según la revista: "Reajustar los precios de intervención 
de los productos del campo hasta llevarlos a su cota 
real, o, délo contrarío, mantener el gas-oil para los 
agricultores a sus precios anteriores. Estos son los 
términos en que la Hermandad Sindical Nacional de 
Labradores y Ganaderos ha planteado la cuestión a las 
autoridades correspondientes. Se trata, una vez más, 
de dar lo justo al campo. De reconocerle sus costes de 
producción y la imposibilidad humana de producir 
cuando se le imponen, además, unos precios de 
intervención que no cubren esos costes".

Finalmente, la revista señala que "la hermandad ha 
solicitado de las autoridades que resuelvan el problema 
coyuntural de la desgravación, aplicándola a todas las 
provincias, con el fin  de obviar .los desfases que 
puedan producirse con la aplicación de los nuevos 
topes a partir del 1 de marzo, dado que los vales de 
gas-oil agrícola son bimensuales, qllí donde ya surte 
efecto la mecanización iniciada por el Ministerio de 
Agricultura".

M  A  R  F  E  lSOLDADURA MODERNA

Félix M A R U 6 A N
LAG ASCA,17 TELEFONOS: 220150 y 2 2 9 4 2 3

LEA TODOS LOS DIAS

»
NO LE DECEPCIONARA

SALA NAHA-RRO SUBASTA ■

OBRAS E X P U E S T A S

H A S TA  E L  D IA  26 DE MARZO

MANIFESTACION, 9

SALA N’ART

SUBASTA EN H O TE L DON YO 

DIAS 28-29 MARZO 7,30 HORAS 

E-XPOSICION OBRAS DE A RTE,en M ANIFESTACIO N, 9

SALA LIBROS E X P O N E :

V I L L A L T A

FUENCLARA, 2

ATENAS EXPONEN

SALVADOR DEL BAS 9 PASCUAL BLANCO 

•  JOSE C''''AS
i ----------------------------------- p / ^ 2 ,  7 -
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GALERIA PRISMA

M AR TES IN A U G U R A

FRANCISCO PEINADO%

CALLE DEL TEMPLE, 10

LA TAGUARA

PRIMER ARTE - BAR 
DE ZARAGOZA

EXPONE

GABRIEL CASTELLANOS

FITA, 8 -1 4

BERDUSAN

E X P O N E N :

BEN - YESSEF

K S C A R ,3 
Teléfono 235509

DIRECTOR GENERAL DE EMIGRACION:

El retorno de los 
inmigrantes es normal

" N o  e s t á  j n s l i i i c o d a  
n n o  s i c o s i s  d e  p á n i c o "

•  "LA HIPOTESIS DE UN RETORNO MASIVO 

MOSTRARIA QUE EUROPA HA PERECIDO"
M A D R ID , 15 (Europa Press).- E l director general de Emigración 

don Fernando Suarez, dijo ayer que es muy superior él número de 
ofertas de trabajo que se vienen recibiendo que el de las solicitudes de 
emigración, y  que son .muchísimos los puestos que no se cubren porque 
los trabajadores seleccionan cada vez más las ofertas que se les hacen.

, El señor Suárez, que pronunció ayer una conferencia en la Escuela 
Oficial de Periodismo sobre “La emigración española y  la crisis 
energética", se refirió concretamente a Alemania Federal y  dijo que 
cada año regresan a España de 12.000 a 15.000 españoles que trabajan 
en ese país.

Ese retorno, aclaró el dtector general de Emigración, se observa con 
normalidad y  no se justifica por ahora una sicosis de pánico entre ellos 
o un estado de dramatismo en la opinión pública española por el hecho 
de que haya poco más de 3.000 parados españoles en aquel país, que 
reciben allí el seguro de desempleo en tanto se aclare la evolución de la 
situación del empleo.

La hipótesis de un retorno masivo mostraría, según el señor Suárez, 
que Europa ha perecido económicamente, y  entonces tendremos los 
españoles y  todos los europeos - d i jo -  problemas infinitamente más 
graves que los que cree el retomo e estos trabajadores.

La im presión tranquilizadora sobre la actual coyuntura no 
disminuye, en opinión del conferenciante, la preocupación porque 
descienda el fenómeno emigratorio. En este sentido hizo una llamada a 
los magnates de la economía española para que la rentabilidad 
económica de las inversiones se complemente con criterios de 
rentabilidad social, ya que los emigrantes no pueden ser, en ningún caso 
según dijo, una fúars laboral de segunda clase ni un grupo marginal que
se acomoda a las oscilaciones de la coyuntura económica.

La crisis energética, dijo también el conferenciante dentro del ciclo 
organizado por la Escuela de Periodismo, agravó la actividad productiva~ 
y  supuso un descenso en el nivel de empleo en los países de EuropS', su 
evolución y  repercusión sobre la mano de obra es muy difícil de prever, 
aunque parece -según los estudios de la OCDE y  los testimonios 
extranjeros- que la situación no es alarmante y  podría llegarse a una 
progresiva normalización.

M.4RI.U4NC
COMXEIX

¡ A t r e v i d o l

¡ D e s v e r g o n z a d o !

-i'5ftb e se ííta d o  co .n iS tmayoe delicadeza 
• .Y-ÍDEíJTBO de UNnJMRCO DE REGIA •

' 7 , FASTUOSIDAD

Próximo estreno en España: Zaragoza
EXCLUSIVAMENTE PARA MAYORES 18 AÑOS

V IE R N E S . 15 DE M A R ZO  DE 1974
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La mañana del asesinato 

de Carrero Blanco
Comenta el ex ministro 

Sr. Rodriguez Martin

r

MADRID. 15 (Europa Press).— La revista "Blanco y Negro", en su último 
numero, publica ■ una entrevista con el que fue ministro de Educción y Ciencia, 
don Julio Rodríguez Martínez, que firma Ignacio Carrión. Eh la entrevista se 
refiere el ex-ministro a su libro "Impresiones de.un ministro del Almirante Carrero. 
Blanco", que acaba de entregar a un editor.

Dice el señor Rodríguez que en el libro recoge su experiencia como ministro de 
Educación y Ciencia, "destacando el hecho ocurrido el 20 de diciembre último, 
fecha en la que se trató de romper la columna vertebral de España. He escrito el 
libro ipor dos razones: porque me consideraba en deuda con el almirante Carrero y 
porque para mf ha sido como una expansión de ideas sobre unas cuartillas, escritas 
bajo la impresión sobrecogedora de su muerte. Y el pueblo español puede tener así 
un documento directo de los hechos y circunstancias de la muerte de Carrero 
Blanco". .

Respecto a los problemas que contiene la cartera de Educación y Ciencia, el 
señor Rodríguez Martínez dice que no le abrumaron sino que se los planteó como 
un servicio a España. De dicho Ministerio dependen doscientos mil funcionarios, 
siete millones de estudiantes, treinta y cinco mil monumentos nacionales y 
cincuenta mil edificios de su propiedad.

VENGAR LA MUERTE Y EL HONOR DEL ALMIRANTE

A preguntas del entrevistador sobre si relata en su libro el episodio que se ha 
comentado en la calle de que a las pocas horas del asesinato del Almirante- 
Carrero, el entonces ministro se presentó en una comisaría de Policía para ofrecer 
voluntario en la ayuda a la entrega de los asesinos, el señor Rodríguez dice "me 
refiero a ello. Pero no fui a una comisario, sino quea la. salida del funeral por el 
almitante me dirigí a la Jefatura Superior de Policía y dije que, como ciudadano 
español, formaría filas en el grupo que se ocupara de vengar la muerte y el honor 
del almirante. Se trataba de llegar a donde la policía, como tal, no pudiera llegar.

Refiriéndose a las innovaciones qué hizo en la vida académica durante su etapa 
de ministro, don Julio Rodríguez dice en "Blanco y Negro": "Y o pienso que la 
única forma de erradicar la subversión de la Universidad es reforzando la 
autor idad académica. La modificación del calendario se hizo a modo 
experimental, entre otras razones porque había que impedir, que en octubre 
entraran cien mil nuevosalumnosen lasaulas cifra para iaque la Universidad no 
estaba capacTíá. Otra razón era la de adecuar él año académico al año económico y 
tener un veraneo sin suspensos, cuando intentamos introducir, aunque sea de un 
modo experimental, una modificación en las costumbres, nos rasgamos las 
vestiduras".

Respecto al Jefe del Estado, el ex ministro dice que "cuando uno se halla ante 
él se tiene la impresión de encontrarse ante una página de la historia. Es como si 
uno estuviera ante Hernán Cortés o ante el Gran Capitán". Añade también don 
■Julio Rodríguez que ha ofrecido su colaboración al actual ministro de Educación, 
señor Martínez Esteruelas, pero no ha tenido contactos con él.

HABIA MUCHO MIEDO

•  E L  EX M IN IS T R O  
EXPONE SUS DUDAS 
SO BRE LO QUE SE 
D IJ O  DE L A  S E R E 
N ID A D  Y M ADUREZ 
D E L  PU EBLO  E S P A Ñ O L

Volviendo de nuevo al libro, el señor Rodríguez dice que en el mismo expone 
sus dudas "de todo aquello que se dijo de la serenidad y madurez del pueblo 
español en tan penosas circunstancias" (se refiere al asesinato de Carrero Blanco).

•  E L  C O L E G IO  DE ABOGADOS 
DE SAN S E B A S T IA N _________

ACUERDA SOLICITAR 
la ABOUCIÚN de la 
PENA de MUERTE

SAN SEBASTIAN, 15 (Europa Press).— El Colegio de Abogados de 
San Sebastián ha facilitado una nota a la prensa en la que hace constar, 
que en su Junta general extfaordinaria celebrada el día 12 ha tomado, 
concretamente, los acuerdos de elevar a los poderes públicos la petición 
de- que la pena de muerte sea abolida en España para toda clase de 
delitos, asi' como comunicarle y  solicitar su adhesión al Consejo General 
de la Abogacía, a todos los colólos de Abogados de España y  a los 
restantes colegios profesionales de Guipúzcoa.__________ _̂_________ __

EN L A  P L A Z A  MAYOR DE M A D R ID  
TOMANDO E L  SO L____________________

•  APARECIERON U\S DOS NINAS 

PERDIDAS HACE OCHO DIAS
BADAJOZ, 14 (LcwoeV— María de los Angeles Robles, de 14 años, y M an^l 

Romero de Prado, de 13, que el pasaro miércoles desaparecieron de sus dornicilios 
en Badajoz, han sido encontradas en la capital de España, tras ocho días de intensa 
búsqueda y especulaciones por parte de los angustiados familiares. Las niñas, que 
fueron encontradas en la Plaza Mayor, estaban tranquilamente tomando el sol y 
jugando. NLni'festaron al hermano de una de ellas y al padre, que estaban en 
Madrid desde el tunes, que pensaban regresar a sus casas el jueves o el viernes.

Termina así. una angustiosa espera para los familiares, que se han visto 
ayudados en todo momento de la colaboración de autoridades y amigos en 
general, que les han dado toda clase de datos sobre las posibles direcciones 
lomadas, por las dos niñas, ya que en principio se espero hubiesen tomado camino 
de Alicante.

VIERNES, 15 DE MARZO DE 1974

"Lo que yo creo es que jtabfa mucho miedo, que podía degenerar en comodidad ,
3 ri3 CÍ3

Asegura también que desde el primer momento estuvo convencido, y así lo 
expone en el libro; de que se trataba de un atentado, y se 16 hizo saber asi a su 
mujer, a sus colaboradores del Minister io inmediatamente. De lo que se trataba 
era de defender la verdad y no de ocultarla. ■ . ,i ...

Señala asimismo que tiene entre manos otro libro que se titulará Las 
inquietudes de un rector" y que todavía demorará algo su incorporación a las 
aulas. "Necesito tranquilidad, serenidad? he vivido muy depriM últimamente. 
Llegué a perder diez kilos de peso. Y ahora necesito calma y pensar” .

illUll'l''’"'''

S-1 (cincho de acero) TOURING
alto  co n d u c c ió n

k ilo m e tra je  norm al

SPORT 200
co n d u c c ió n

d ep o rtiva

TOWN & COUNTRY
e s p e c ia l 

tod o  te rre n o

WIDE OVAL
c o c h e s  g ran  
p e rfo rm a n c e

neumáticos nacidos de las irictorias
V E N T A  Y S E R V IC IO

COMERCIAL ARAGONESA 
DE NEUMATICOS, S. A.

Avda. Alcalde Caballero, 22  
o í  Polígono de Cogullada ) 

TELEFONO 298650 
Y AVENIDA NAVARRA, 57-59

TELEFONO 33 67 47 ZARAGOZA

DISPONEMOS de GASOLINA 
98 OCTANOS
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X JORiunons
GnSTROlUOMICflS

REGIOIURLES
1 5  A L  2 4  D E  M A R Z O

C m L Ü Ñ A
SO P A  DE R A P E  " B A R C E L O N E T A "  

*  *

L A N G O S T A  A  L A  P A R R IL L A  
C O N  P A T A T A S  Y  S A L S A

D E  G E R O N A , E L  G U IS A D O  DE
t e r n e r a  c o n  g u is a n t e s

*  «
B U Ñ U E L O S  D E L  

A M P U R D A N

BOT. EN COMEDOR X BODEGA TIPICA. DEGUSTACION

de los CHAMPAGNIS de

CAVA CODORNIU

i 9

DE MARZO

El regalo que a  él le ilusiona, 
lo hallará en cualquiera 

de los establecim ientos d é la

lASOCWDON CCMEICl/
SECTOR ALFONSO!

5 5 5 5 5 5 5 * : * : * : ^ ^ ^
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TRIDUimiES
El controlo laboral de las 
telefonistas mrales

M A D R ID , 15 (L o g a s ) .-  La  
M agistratura de  Trabajo, núm ero  
2 de M adrid ha d ictado  sen tencia  
po r la que absuelve a don  A n g e l 
V icente  V alls de las p e tic io n es  

fo rm u ladas en la correspondien
te  dem anda p o r  una  te le fon ista  
que trabaja a sus órdenes, y , sin  
em bargo, ha condenado a la 
C om pañía  T e le fó n ita  N acional 
de España a readm itirla  o ,  a 
indem nizarla, a elección de la 
dem andan te ,. A sim ism o  condena  
a la C om pañía  a abonarle los 
s a la r io s  d e ja d o s  de percib ir  
d u ra n te  la tram itación de la 
dem anda.

L a  sen tencia  m anifiesta  que el 
21 de d iciem bre de 1964, el 
señor V icen te  Valls concertó  con  
la Telefón ica  el arrendam iento  
d e l  c e n t r o ,  t e l e f ó n i c o  d e  
M ó s to l e s  ( M a d r id ) , e n  las 
cond iciones en  que fu n c io n a n  
lo s  d e n o m in a d o s  “ C e n tro s  
t e l e  f ó n i c o  s d e  R é g i m e n  
F am iliar”- E l señor V icen te  Valls 
se co m p ro m etía , por tan to  a 
aportar el local, cuyo  alquiler 
pagaría la C om pañía  T elefón ica , 
a contratar al personal coñ el 
salario y  cond ic iones decididos
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p o r  la  m is m a . L o s  seguros 
sociales tam b ién  serían pagados 
p o r  la  T e l e f ó n i c a ,  aunque  
figurando  com o  em presario el 
señor V icente Valí. A sim ism o  ei% . 
e l  local serían instalados los  
a p a r a t o s  p r o p i e d a d  d e  la  
com pañía.

E n  escrito fe c h a d o  el 31 de  
octubre  de  1973 , la C om pañid  
Telefón ica  com unicó  p o r  carta al 
señor. V icen te  Valls que se estaba 
m ontando  el servicio au tom ático  
para M óstoles, y  .que com enzaría  
a fu n c io n a r  e l 3 0  de noviem bre  
del m ism o  año, p o t  lo  que su 
con tra to  quedaría  rescindido en  
esta fech a . D e acuerdo con  éste, 
el señor V icente Valls com un icó  
a su personal que a partir  del 30  
d e  n o v ie m b r e  y a  n o  eran 
necesarios sus servicios.

Una de las telefonistas, María 
de los A nge les  M elero Marcos, 
dem andó  tan to  al señor V icente  
V a lls  c o m o  a la C om pañía  
T e le fó n ic a , y  la M agistratura  
declara en su sen tencia  que tanto  
el con tra to  que f ir m ó  el prim ero  
con  la Telefón ica  co m o  los que  
s u s c r i b i ó  a q u é l  c o n  la s  
te le fo n is ta s  son contra tos, de 
trabajo, ya que reúnen  to d o s  los  
requisitos que marca la L ey .

EL DESPIDO DE UN 

ECONOMISTÍ ÍE 

STANDAR ELECTRICA, 

IMPROCEDENTE

M ADRID , 15 (Legos).- La 
Magistratua número 12»de Madrid 
ha declarado improcedente el 
despido de un economista de la 
factoría de Standard Eléctrica, 
S.A; en Vítiaverde. Considera el 
m agistrado que las pruebas 
aportadas por la empresa como 
causa  de despido estaban 
apoyadas "en  declaraciones 
tes tifica les  que no sólo no 
concretaron hechos sino que 
i n c u r r i e r o n ,  en c la ra s  
contradicciones". Lá Magistratura 
tiene en cuenta, además, para 
emitir su verdicto, que el lunes 
día 28 de enero el demandante 
"ni pudo estar en paro, ni pudo 
ser desalojado por la autoridad 
gubernativa al no haber asinido al 
trabajo por.bajá por enfermedad".

El m agistrado condena è 
Standard Eléctrica, S.A. a que, a 
elección del economista en 
cuestión,'le readmita al trabajo o 
le indemnice con diez mil pesetas 
y en todo caso, le abone el salario 
que dejó de percibir desde el 
pasado 29 de enero.

SUSPENDIDA LA 

SUBASTA DE UNAS 

VIVIENDAS QUE 

FUERON 

HIPOTECADAS 

VARIAS VECES

M A D R I D ,  1 5  (E u ro p a  
P re s s ) .— El juez decano de 
M adrid  aplazó hoy la celebración 
de la subasta de unas viviendas 
que fueron  hipotecadas varias 
veces p or sus contructores, don 
Luis López^López y  doña Sara 
López Rodríguez.

S e  t r a t a  d e  n ovec ien tas  
viviendas situadas en Francisco 
Madariaga, 2 3  y 2 5 , y  Am os de 
Escalante, 2 8  y  3 0 , de Madrid, 
c u y o s  c o m p ra d o re s  habitan 
desde hace ocho o d iez años y 
que ios constructores nunca les 
entregaron porque no estaban 
acabadas, lo que tuvieron que 
hacer los com oradores.

Según los vecinos de dichas 
v iv ie n d a s  —muchas de cuyas 
es p o s as  a c u d ie r o n  h o y  al 
J u z g a d o — , lo s  constructores 
llegaron a hipotecarlas en las 
siguientes ocasiones:

—Una hipoteca contra 691 
viviendas por 1 .1 0 0 .0 0 0  pesetas.

— U n  embargo del Colegio 
O fic ia l de A rqu itectos  de Madrid 
c o n t r a  6 9 1  v iv ie n d a s  por 
4 7 3 .2 7 7  pesetas.

—U n embargo del Banco de 
N o rte  contra 691 viviendas por
1 .6 0 0 .0 0 0  pesetas.

— U n . e m b a rg o  del Banco 
A tlán tico  contra 691  viviendas 
por 5 .2 0 0 .0 0 0  pesetas.

—O tro  em bargodel Banco del 
N o rte  contra 691 viviendas por
2 .3 0 0 .0 0 0  pesetas.

—O tro  de “ Cúspide, S .A ." 
c o n t r a  4 0 8  v iv ie n d a s  por
2 .2 9 8 .0 0 0  pesetas.

—Y  uñ hipoteca de la Caja de 
A horros y M on te  de Piedad de 
M a d r i d  p o r  i m p o r t e  de
4 .5 0 0 .0 0 0  pesetas, que es la que 
ha ocasionado el anuncio de la 
subasta h oy  suspendida.

OPOSiCIONa 
PROFESORES de E.G.B.

Preparación a distancia por correspondencia de todas las pruebas 
(incluido textos y m aterial). En anterior -convocatoria de Ingreso a 
Magisterio conseguimos 2 .2 6 2  plazas de las 5 .0 0 0  convocadas.

Escriba urgentem ente o llam e por teléfono  a: C E N T R O  DE 
E S T U D IO S  A C A D E M IC O S , c /.  T im o teo  D om ingo, 3 9 . Apartado  
4 .1 0 4 . T e l.:  2 6 7 -5 7 -1 6 . M ad rid -17 . (A utorizado  por el M inisterio  
de Educación y  Ciencia, m iem bro del E .H .S .C . Consejo, Europeo'de  
Estudios a D istancia), desde donde recib irá inm ediata inform ación  
del curso.

COMPRAS

Duros plata pago 2 5 0  pesetas. 
L a t a s s a ,  2 5 - 4 .  F . T e lé f .  
3 5 -75  33.
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NUEVO, ocasión, üiaposh^a^ 
películas, confección dé 
.diapositivas a partir de 
'negativo, ' blanco y negro o 
color. Calátayud, 3.
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Zaragoza vìva

La PEQUEÑA y MEDIANA 
EMPRESA TIENE TERRENOS
SESENTA MIL METROS CUADRADOS A 600 PESETAS EL METRO

LIANDO se insiste tanto en la ubicación de la 
A  Pequeña y Mediana Empresa en un nuevo 

polígono especial que se creara a este respecto no 
se quiere hacer creer que el único cometido de la 
Cooperativa de la Pequeña y Mediana Empresa de 
nuestra ciudad sólo se mueva en este sentido. Pero es 
verdad, que entre los problemas más graves que debe 
de afrontar con urgencia, me atrevería a señalar que 
quizá el número uno sea este de sü ubicación, sobre 
todo después de la tragedia del Barrio de las Fuentes, 
que puso en evidencia el hecho de que en el mismo 
casco urbano, en sótanos y locales de casas con 
viviendas hay esa .especie de bomba de relojería, que 
son estas industrias.

La ilusión de los cooperativistas estaba cifrada en el 
polígono Malpica I I ,  pero se ha dicho que está lleno. Y 
estos industriales tienen que afrontar la especulación 
de terrenos. Lâ  Cooperativa ha conseguido 60.000 
metros cuadrados en el Km. 4,800 de la carretera de 
Castellón a seiscientas pesetas metro. Estos metros en 
su totalidad han costado unos 35 millones de pesetas. 
Aquí se ubicarán 30 empresas.

SON UNA SOLUCION INM EDIATA

Esto de ahora, como los terrenos que se adquieren 
en la carretera de Valencia, se han comprado no 
parque se renuncie al Polígono Industrial, sino porque 
había que solucionar de inmediato el problema de 
estas treinta empresas de la Cooperativa que no podían 
esperar a que el Polígono sea una realidad. Y  en este 
sentido todavía se comprarán más terrenos. A k

Pequeña y Mediana industria le interesa el polígono 
porque aparte de conseguir los terrenos más baratos se 
pueden conseguir algunas ventajas de tipo fiscal y 
resolver diversos problemas de las industrias de una 
manera colectiva.

M alp ica  II fue la co'rífírmación de un gran 
desengaño. Oficialmente se ha asegurado que está 
ocupado, aunque dada su proximidad ai centro de la 
ciudad, hubiese sido algo realmente maravilloso.

La Cooperativa se aleja de la margen izquierda del 
Ebro, que es donde se han ubicado los polígonos 
industriales. Esto supone que la Cooperativa tendrá 
que hacérselo todo por su cuenta. Habrá de hacer sus 
propias vías, conseguir el abastecimiento deagua etc. 
Todo será posible gracias a una substancial ayuda de la 
Cajajie Ahorros de Zaragoza, que concretamente para 
la compra de estos terrenos de la carretera de Castellón 
ha concedido un préstamo a la Cooperativa de 30 
millones de pesetas.

Conseguir un polígono para la pequeña y mediana 
empresa es un objetivo de la Cooperativa, pero como 
ya hemos dicho no es el único. Hoy las circunstancias 
por las que atraviesan estas empresas dan prioridad a 
esta cuestión, pero no está en la idea de los 
cooperativistas este único cometido. La Cooperativa 
ha conseguido 60.000 metros cuadrados para 30. 
empresas es un logro y un desafío de la pequeña y 
mediaiia empresa de nuestra ciudad, necesitará, sin 
emblrgo, cerca de 400.000 metros. Una buena presa 
para la especulación si no median gestiones oficiales 
para la coosecución de esos terrenos.

II Juegos del Pirineo

GRAN VICTORIA 
ARAGONESA

(en las pruebas de fondo)
JACA  (H uesca), 15 

(Servicio especial de Manuel 
M artín BUENO, recibido 
por télex).

I O S J u e g o s  siguen con  
p len o  éx ito . E l tiem p o  no  
^  a c o m p a ñ a ,  p e r o  la  
'o rganización resuelve to d o s  los 

p r o b l e m a s  que se presentan  
v i c t o r i a  a r a g o n e s a  e n  e l  
d e s c e n s o ; e n  e l  f o n d o ,  el 
aragonés M orlans resu ltó  tercero.

La  estación y  su director, 
F id e l Lapetra, han hecho lo 
indecib le  para conseguir que e l  
descenso de FormigéR en  estos 
segundos Juegos d e l Pirineo se 
haya celebrado con éx ito . E n lo 
que va de la tem porada nacional 
de esqut, la estación aragonesa 
ha sido la única que ha celebrado  
tres descensos; so lam en te  se han 
celebrado cuatro  en España y  el 
r e s ta n t e  h a  sido el de los 
cam peonatos de España en La  
Pinilla. E stá visto  que a Form igal 
le van los descensos.

IM P R E SIO N E S D E  L O S  
C O R R E D O R E S

a s u s ta d o s  p o r  el estado del 
tiem po . La  escasa visibilidad, en 
algunos m o m en to s , hacia que la 
preocupación  saSera f lo r  de  piel.

H ubo  corredores de categoría  
que volaron m ateria lm en te  en el 
d esa rro llo  de la prueba. E n  

> general, se desarrolló fe lizm e n te , 
c o n  a l g u n a '  c a í d a  s i n  
consecuencias,José Marta B ueno  
Luengo, corredor que lo ha sido 
d el equipo  nacional y  uno  de los 
favoritos, nos m anifestaba que 
rea lm ente  a él concretam en te  le 
h a b ía  r e s u l ta d o  d i f í c i l  e l  

’̂ d e scen so  p o r  la  visibilidad. 
L u c ia n o  d e l Cacho, nuestro  
p a is a n o  ha d ic h o  q u e  los  
d e s c e n s o s  so n  pruebas para 
correrlas con la técnica pero  
s o b r e  to d o  con e l corazón. 
D e s c e n s o s  m á s  . d i f í c i l e s  
conocem os que se han corrido  
en peores circunstancias.

L A S  D A M A S  E N  E L  DESCENSO .

L o s  corredores estaban algo

Esta mañana en 
el C.I.R. num. tO

Z A R A G O Z A ,  . 1 5  
(“ARAGON/exprés’’) . -  Una vez más 
la objeción .de conciencia a prestar 
servicio en las fuerzas armadas, ha 
dado traba jo  a los tribunales 
militares. Esta mañana, en la sala de 
clases teó r ica s de la prim era  
compañía del CJ.R. número 10, se 
sucedieron cuatro consejos de guerra 
contra otros tantos objetores de 
conciencia, miembros todos ellos de 
la secta religiosa Testigos de Jehová.

E l tr ib u n a l  m ilita r  es tu vo  
presidido por el teniente coronel de 
Infantería, jefe de Instrucción del 
C.I.R . número 10, don Carmelo 
Royo Marín, actuando de Ponente el 
capitán Auditor don Javier Medrano 
Almendros.

Los cuatro consejos de guerra se 
celebraron en sesión  pública , 
asistiendo a los mismos yientiséis 
personas, familiares y  amigos de los 
acusados, en su mayoría. Tanto los 
acusados como sus parientes y  amigos 
se m o s tr a b a n  e x te r io rm e n te  
tranqu ilos e inc lu so  sorientes, 
mientras departieron unos y  otros 
fuera de la sala.

A las nueve y  cinco de la mañana 
comenzó el primer consejo, y  a las 
11,45, el último. Una media hora 
duró cada vista. Los acusados, 
correctamente vestidos con ropas 
civiles, llagaron hasta la sala bajo 
escolta militar y  al término de sus 
respectivos co n se jo s  de ^guerra 
regresaron a los calabozos

Comparecieron ante el tribunal 
m ilitar sucesivamente don Pedro 
Ribera Casais, soltero, reclutado por 
la Caja de Gerona, que se negó a 
vestir el uniforme el 21 de julio del 
pasado año, por lo que se le instruyo 
el expediente número 310/73; en 
segundo lugar, don Carlos Gaviria 
M artínez, soltero, procedente de

4 Consejos de Guerra
CO NTRA OTROS TA N T O S  O B JE T O R E S  DE 
C O N C IE N C IA / T E S T IG O S  DE JE H O V A

Barcelona, a. quien se le abrió el 
expediente número 612/73 por el 
mismo delito del anterior, cometido 
el 10 del mismo mes y  año; el tercer 
consejo, instruido, según la causa 
número 428/73, fu e  seguido contra 
do n  José María González Lujan, 
casado, residente en Barcelona, quien 
rehusó las prendas militares el 20 de 
o c tu b re  de 1973; y  finalmente, 
compareción don Antonio Martínez 
M esa, so lte ro , p ro c e d e n te  de  
C orneílá , aunque natural de la 
provincia de Badajoz, a. quien se le 
abrió el expediente número 332/73 
p o r  negarse también a- vestir el 
uniforme militar el 30 de julio de 
1973.

En esencia, el desarrollo - de los 
cuatro consejos fue  idéntico, pues se 
trataba del mismo supuesto delito 
cometido en parecidas circunstancias. 
L o s acusados se negaron en su 
momento a vestir el uniforme y  a 
prestar servicio en las fuerzas armadas 
por motivos de conciencia dictados 
p ó r  su religión. Aunque se les 
instruyó en su día expediente por un 
delito  de desobediencia, según el 
artículo 448 del Código de Justicia 
M i l i t a r ,  t o d o s  se acogierón  
posteriormente al artículo 383 bis 
aprobado en ley de 19 de diciembre 
de 1973.

Para los dos primeros, don Pedro 
Ribera Cosáis y  don Carlos Gaviria 
M a rtín e z , el representante del 
Ministerio Fiscal en cada caso solicitó 
la pena de seis años de prisión y  las 
accesorias legales, sirviéndoles de 
a b o n o  el tie m p o  que  hayan

perm anecido en prisión hasta el 
momento. N o  hay responsabilidades 
civiles. Para don José María González. 
L u já n , e l F isca l so lic itó  sólo 
I cinco años de prisión, m a s í a s  
accesorias tegátes y  sin que haya tugar 
tampoco a responsabilidades civiles. 
Por último, el .Ministerio^ Fiscal pidió 
o ch o  años de prisión para don 
Antonio Martínez Mesa;, o sea, la 
pena máxima.

Fue precisamente, el. comandante 
que actuó de fiscal en este último 
consejo de guerra el protagonista de 
un incidente, cuando por dos veces 
consecutivas dio lugar a que tanto el 
■presidente de la sala como el Ponente 
del Tribunal • le llamaran al orden, 
rogándole que en su acusación se 
ajustara exclusivamente a presentar 
lo s  cargos' contra el acusado y  

desistiera de su alegato contra los 
principios religiosos y  los integrantes

de los Testaos de Jehová, ya  que su 
furibundo ataque no iba a incidir en 
la mayor o menor gravedad de la 
a c u s a c ió n .  T ra s  la segunda  
interrupción de que fue objeto, el 
fiscal obedeció al presidente.

En sus respectivos alegatos, ■ los 
defensores adujeron que los acusados 
eran personas de conducta Intachable 
y  que se negaban a prestar el servicio 
m i l i t a r  p o r  m o tiv o s  m orales  
exc lu s iv a m e n te , y a  que en su 
altruismo no deseaban causar daño a 
nadie , n i siquiera a hipotéticos 
enem igos. T o d o s solicitaron la 
absolución de sus defendidos de 
a c u e rd o , a las c ircunstanc ia s  
eximientes descritas en los aparatados 
7 ,10,11 y  12 del artículo 185 del 
Código de Justicia Militar.,^ Si el 
tr ib u n a l no  aceptaba esta tesis, 
hacían  co n sta r  las a tenuantes  
descritas en el artículo 186 del 
mismo texto legal, en sus apartados 
1, 8 y  9, que se refiere a los motivos 
m orales o altruistas que pueden 
concurrir en la comisión de una falta 
o delito lo qué rebajaría la condena a 
sólo tres años de prisión.

Las damas han pro tagonizado  
u n a  e s p e c i e  d e  “ p a r o  
académ ico” llevado a la nieve. 
Tras tom ar la salida la prim era  
serie, las restan tes han op tado  
p o r  renunciar a ello deb ido  
—según ellas— a la visibilidad. 
D esde luego, el m iedo es libre y  
hay que acostum brarse a correr 
pruebas difíciles. N o  obstante, 
hay que tener en cuenta  el 
m agnífico  esp íritu . Una de las 
favoritas, Teresa Llina.s, cayó  y  
llegó ya  sin posibilidades. Un 
' t a n t o  d e f r a u d a d a ,  c o m o  
corresponde  tras un esfuerzo  
sem ejante.

B A L A N C E  D E  L A  PR UEBA

L a  prueba  ha resultado m u y  
in teresante  p o r  la participación  
de corredores ex feanjeros a los 
q u e  se  le s  im p u s ie r o n  los 
nacionales. La nieve, algo lenta, 
restó  velocidad  a los corredores 
y  a u m en tó  el có m p u to  fin a l del 
tiem p(^on .segu ido .

F O N D O  E N  F O R M IG A L  
C IR C U ITO  D E A R T IC A “ 
LE N G U A

E l fo n d o  a distancia de 16 km  
se, ha desarrollado en Formigal 
tam bién  con toda norm alidad. 
L a  nieve cam bian te  h a '^ u s a d o  
dificu ltades a los corredores q,ue 
lo han acusado en los encerajes. 
E l  t i e m p o  v a r ia b le  y  la  
visibilidad, buena en general.

C O M IE N Z A  m a ñ a n a : EL I FESTIVAL 

INTERNACIONAL DE ElARIOÑETA?

Inica el Festival el grupo español de las Marionetas de Peralta que 
intervendrá en el Teatro Principal los días 10, 17 y 18 en sesiones de siete 
y cuarto de la tarde y once noche. En función dnica, a las ocho de la 
tarde, los días 28 y 24 actuaran las marionetas “ Obraztsov” de la URSS. 
El 2.5, 26 y 27, en dos funciones de tarde y noche el Teatro de 
Marionetas de Bucarest “Tandarika” . Y finalmente los días 29, 30 y 31, 
en funciones de tarde y noche, actuará el Centro Nacional de Marionetas 
de trancia.,En las sesiones de tarde, con excepción del espectáculo ruso, 
se podrán solicitar reducciones del cincuenta por ciento para los niños. El 
programa fue dado a conocer en una rueda de prensa promovida por el 
.alcalde y la Delegación de Información y Turismo.

LA FAMILIA DE

M Vm  PARRA
QUE FALLECIO EL DIA 9 DE MARZO DE 1974

Ante la imposibilidad de poder agradecer particularmente a los numerosos testimonios 
de condolencia y afecto recibidos con motivo de su fallecimiento, lo hace por medio de 
estas I íneas, significando a todos su más profundo agradecimiento.

Por el eterno descanso de su alma se celebrarán las siguientes misas gregorianas a partir de hoy: A 
las ocho de la mañana, en el Seminario Metropolitano de Casablanca, en la parroquia Madre de Dios de 
Begoña (Delicias), en el Seminario de San Carlos y  en el Pontificio Colegio Español de Roma, así como 
la misa parroquial en en Santa Engracia eidomingo, día 1 7, las once de la mañana. Igualmente durante 
el presente año 1974, los días 9 de cada mes, por la tarde, se.ofrecerá la exposición del Santísimo en b 
cripta de Santa Enerada. Los rosarios tendrán lugar en la cripta de la parroquia de Santa Engracia, los 
días 13, 14 y  15, a las 7,45 de la tarde.

La fam ilia  agradece sinceramente a todos los que particu larm ente han 
ofrecido sufragios por su alma y a los que la tengan en adelante presente en sus 
habituales misas y oraciones.

VIERN ES, 15 DE M A R ZO  DE 1974
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“ ARAfiON/cxprés“  presente en:

H o y  abre _sus puertas en Barcelona la muestra "Graphispack-74". En eüfi 
estarán presentes las industrias de Artes Gráficas que operan hoy en todo el 
país; quedarán a llí los últimos adelantos técnicos que en cuanto a medios de 

impresión se refiere, expuestos para el conocimiento de los representantes del 
mercado mundial.

De s d e  Zaragoza, hemos querido acercarnos a la realidad económica que 
supone esta importante rama de la industria nacional. A  través de las páginas 
especiales que "ARAGON/exprés" dedicaba ayer jueves al tema de las Artes 

Gráficas, muchos habrán podido apreciar el importante nivel dé tecnificación 
existente, en este tema de actividad, en las tierras aragonesas. La solera dé la 
industria de las Artes Gráficas ' entre nosotros, ha quedado, pues, palpablemente 
demostrada. Hay en Aragón, cantidad y calidad de Industrias dedicadas a la 
tipografía, la xerigrafía, las impresiones indirectas, la litografía, el plástico, el offset, 
la flexografía, el huecograbado, el embalaje tipográfico, etcétera. Uno por uno, el 
conocimiento de la situación industrial y económica de todos estossectores puede 
ser interesante sobre todo para que aquí nos demos cumplida cuenta del nivel 
alcanzado por este tipo de industrias.

RAGON/exprés" presentará en estos días su reto informativo de ayer-a los 
/ ! ■  ojos de jos industriales y especialistas en el ramo que acudan a presenciar la 

muestra de "Graphispack" en Barcelona. Es esta una forma más de hacernos 
presentes en aquellos acontecimientos de importancia intrínseca en 
el desarrollo de la nación. Queremos, sobre todo, que % sepa lo 
que Aragón puede aportar y  aporta a esta rama productiva española.

YER celebró el Ayuntamiento el 
segundo pleno completamente
público de la era contemporánea, 

n. Porque ya no es lo mismo'y hasta a
las secretarias les picó ayer la curiosidad y 
se fueron al salón por ver en qué paraban 
algunos de los asuntos más vidriosos que 
habría de - dilucidar el Ayuntamiento. Y  
hubo asuntos vidriosos o que asf se lo 
parecieron al respetable, al pueblo 
soberano que casi ílenó el salón. No 
pasarán muchos meses, a este paso, para 
que sea preciso colocar el cartel de “ no 
hay entradas" a la puerta del geométrico 
salón de sesiones. Ayer habfa jefes de 
negociado, colegialas en clase práctica de 
c iu d ad an ía , espectadores avezados a 
descubrir al primer golpe donde van a 
estar los platos fuertes de las tardes 
zaragozanas. Y  lo que, con perdón, es 
importante: estaba la prensa y la radio en 
pleno. A lo mejor vamos y descubrimos 
que el idílico ayuntamiento zaragozano 
noera tan unánime y homogéneo como 
nos parecía cuando al térmifK) de las 
sesiones confidenciales se nós hacía el
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Lo m o tivan  en e l silencio de las au toridades Su postura nunca, ha estado en contra de los 

diplom ados  y  licenciados

El oroblema de las Escuelas de Formación de Profesores de EG.B., lleva ya 
demasiados días en el candelero de la opinión publica. Ségun puede conocerse por 
las diferentes notas enviadas a la prensa, surgió la situación actual a raíz del decreto 
de 7 de febrero, publicado en el'B.O.Elfel 15 del mismo mes,por el cual se regulaba 
transitoriamente el acceso al Cuerpo de Profesores de E.G,B_.

Hemos hablado con un grupo de estos alumnos, autorizados totalmente por el
resto de sus compañeros para contestar a mis preguntas. .............

No se pretende en estos momentos otra cosa más que conseguir la información 
______ I .  carta fAiñn Bcti niié hacen auienes tienen la autoridad

INO se prexenoe en esxos momeiiius uno uuao moa 14-0 bw-asgu.. 
clara para que la sociedad sepa cómo está y qué hacen quienes tienen la autoridad 
para evitar o,al i^^os, responder comprensiblemente a una situación tensa.

CARTAS A L  M INISTRO

Uno de los pasos que han dado estos 
alumnos ha sido el envío al Ministro de 
Educación y Ciencia de ciento cincuenta 
cartas, expresando su malestar por el ya 
mencionado/decreto. Carta ésta cüyo 
t e x t o  re c o g ió  en su m om ento  
“ARAGON/exprés” .

—Pero, sinceramente, <po creéis que son 
demasiadas cartas?

—No son demasiadas cartas, por la 
sencilla razón de que cada carta iba 
f irm a d a  por dos personas, pues 
desconfiamos de enviar una carta con una 
sola firma y pensamos que una carta con 
demasiadas firmas no tiene ningún valor. 
Como puedes suponer, con ello se da 
mayor relieve al asunto.

—Lleváis de paro desde el día 11 de 
febrero y la carta la enviasteis el 1 de 
marzo, hecho éste del envío del que se 
hizo eco rápidamente la prensa madrileña, 
¿habéis recibido alguna contestación a 
esta carta?
■ —No, ninguna.

—¿El paro es total?
—Hasta el día 1 de marzo, fecha en la 

que se amplía un mes de paro, era 
intermitente, pero desde dicha fecha 
hemos adoptado la postura del paro total, 
ya que la única respuesta que hemos 
obtenido ha sido la del silencio-

—¿Tenéis noticias de que en otras 
escuelas estén en la misma postura que 
vosotros?

-Recibimos varias cartas de distintas 
escuelas de España solicitando adhesión, 
conjunta y nacional, como postura de 
más presión; al mismo tiempo nos 
comunicaban que ya se habían producido 
d e s d e  la  a p a ric ió n  del d ecreto  
anormalidades oe la misma índole que en 
nuestra escuela.

—Se os ha atacado de que estáis en 
contra de los diplomados y licenciados, 
¿cuál es vuestra postura hacia ellos?

—No hemos querido ni hemos atacado 
a los diplomados y licenciados, pues

creemos que formamos un cuerpo común 
de enseñanza. Ellos deben de tener sus 
salidas y nosotros las nuestras. El hecho 
de estudiar Magisterio implica vocación 
para esta profesión. Los diplomados y 
licenciados cuentan con otra vocación 
distinta a la nuestra, de ahí que en su día 
eligieran una carretera determinada 
distinta a la nuestra. Nosotros llevamos 
una dedicación exclusiva y queremos que 
su preparación sea similar a la nuestra, 
siguiendo una serie de especialidades. Por 
otra parte el problema no es sólo núestro, 
es para ambas partes el mismo. Si ellos no 
tienen una colocación como la que 
quieren  tienen  que pasar a otras 
situaciones. Si hay un cartel de 
selectividad en tercero de cada carrera.
habrá quienes no superen las pruebas 

ndrípuestas a tal fin y tendrán que ir a alguna 
parte. La solución será Magisterio.

QUIEREN DAR TODOS LOS 
CURSOS DE E.G.B.

es el niño. Defendemos que la educación 
debe de estar en manos de personas con 
formación pedagógica adecuada y que 
haya tenido un previo contacto con la 
infancia.

—Decís que los ~ niños son los más 
perjudicados, pero ¿y los padres como 
responsables de éstos?

—Nosotros pediríamos a los padres que 
esta pregunta se la plantearan ellos 
mismos y recapacitaran  sobre las 
consecuencias que to d o  esto está 
acarreando.

—O tro  apartado importante es el 
acceso directo a las plazas vacantes de 
p r o fe s o r  de E .G .B . , según las 
calificaciones a lo largo de los. tres años de 
la carrera, ¿va vuestro paro dirigido 
también hacia este punto?

—Si se diera el mismo criterio para 
toda España sería estupendo, pues 
e n tra r ía n  siempre los m^ores, pero 
sabemos que en algunas escuelas es fácil 
aprobar y en otras no. Las Escuelas son 
un comercio de notas. Algunas de estas 
escuelas quieren sacar más alumnos 
adelante. La escuela de Zaragoza una de 
las más 4duras. El ejemplo está en que 
algunos alumnos van a otras escuelas de 
otros puntos de nuestra geografía con el 
fin de aprobar tíertas asignaturas que 
aquí resulta algo menos que imposible y 
en otros lugares son “coladeras".

Así está la situación para los futuros
profesores

—Vamos a hacer una suposición: si el 
Ministerio autoriza á  acceso a estos 
diplomados y licenciados a los cursos de'7 
y S' d e E . G . B ’.* q u e  son los  
correspondientes a 3t y 4.* del antiguo 
bachillerato elemental, ¿os daríais por 
satisfechos?

—Por supuesto que no. El plan de 
1971 tiene la especialidad de estos Cursos 
que has mencionado y a los maestro de 
los anteriores planes se les exige unos 
cursillos de preparación para poder 
impartirlos. Entonces no tendría razón de 
ser ésa especialidad si nos reducen el 
rango de E.G.B. Además estarían igual en 
nuestro campo. *

“EL MAS PERJUDICADO, 
EL N IÑ O ”

—¿Qué perjuicios aeéis que puede 
acarrear esta inclusión de diplomados y 
licenciados en la E.G.B.?

—En el plano social el más perjudicado

Queridos maestos como todos recordamos- 
e nuestra infancia. Ellos no ven clara su 

situación, pero como puede comprobarse 
la huelga no es tanto por eso sino porque 
ven que cada día es más necesario que se 
ocupen del niño personas debidamente 
preparadas para ello. A esta inquietud 
social no reciben respuesta y es lo más 
doloroso de todo. Las profesiones Se 
entremezclaran y,a quienes la vocación les 
llamaba para una tarea de investigación o 
enseñánza-superior, tendrán que recurrir a 
la E.G.B. por su menor duración y porque 
ló ha establecido un decreto. Esta sera la 
válvula de escape para los que en un 
examen vean truncadas sus posibilidades 
de co n tin u ar y acabar la carre.ra 
universitaria que comenzaron. Muy bien 
organizado y establecido, si no fuera 
porque existen personas que tienen 
vocación para la Primera Enseñanza y 
cursan sus estudios en una Escuela que 
también existe, pero que parece haberse 
ignorado.
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El HENO.

Muchos tesi' 
El flanco o i 
El urbanistK

resumen del - Pleno en cinco minutoi 
cortos. Y , modestamente, los periodirtii 
allí presentes, pensábamos que a lo meĵ  
no tarda mucho el día en que la s'ecciii 
del Pleno en los periódicos, sea la mi 
leída junto con los sucesos y las esquelai

P E R O  em pecem os p o r  los tem 
fu e r te s  que  no m otivaron  discusii 
alguna. E n  realidad, durante cieú 
t r e in t a  y  t r e s  d ic t á m e n e s , ,  h é  

unanim idad. Y  algunos eran importane 
P or ejem plo  e l 36  q u e  facilitará, 
atrrobado, un  p resupuesto  extraordirm  

de 33.000.000 
p a r a  m a te M  
n u e v o c o  
destin o  al parqui 
de bomberos át 
la ciudad. 0  
50, qu e fo rm d iú  
la  c e s i ó n  ' dt 
c o n c e s ió n  pan 
c o  n  s t r u i r  ; 
e x p l o t a r  e 
a p a r c a m ie n t o  

, f. _ _  su b terráneo  qm
• ^  H h  h u n d e  ante el

H o te l Corona alo 
em presa E stacionam ien to s Zaragozam 
S .A .  O e l  8 8 ,  q u e  m o d i f i c a  le 
cond ic iones de la concesión  del servicio 
de lim p ieza  a F O C SA  y  que  contó cor 
u n a  o p tim is ta  in tervención  del señoi 
M artínez Candial, para explicar los nuevos 
criterios. En resum en , e l Ayuntamiento 
le pagará a Focsa p o r  tonelada  y no poi 
m etro  cuadrado, ya  que la c iudad  no sólo 
crece en  ex te n s ió n  sino tam bién  en alturo, 
A  consecuencia  de la m ejora, FQCSA M 
añadiendo  d u r a n te  este año °"materid 
nuevo p o r  valor d e  3 2  rriillones. Corno 
adem ás el A y u n ta m ie n to  y  Focsa ho», 
fijado los a um en tos al personal en 14 
porcenteges anuales que  f i je  e l Instituto 
N acional d e  E stadística , el señor Martínci 
Candial no  espera prob lem as de  recogido 
y  paros. T odos coríien to s y  ‘*Zar^oa\ 

una ciudad  a la altura d e  cualquier ciudoM. 
europea o am ericana a n ivel de servicio dt\ 
l im p ie z a " ' Era la prirnera frase ' triunji 
d e lP len ó  de ayer. N o  fa lta r ía n  otras.

k

ESTA TARDE

PRESENTACION DE UN NUEVO 
METODO DE ADIESTRAMIENTO 
PARA SUBNORMALES

A las ocho de la tarde, en el Salón de AcIWEí 
de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad « w  
Zaragoza (calle D.Jaiíne I, num. 18), tendfjfoj 
l u ga r  la p resen tac ión  de M étodo o i 
"A d ie s tra m ie n to  y M a d u ra c ió n ", P®” L 
deficientes mentales, que correrá a S o  
director de Educación Especial, D. Evansüjíw 
Larrea Agesta. ,

Se trata de la Exposición de un Métodiy/j 
considerado único en su género en el mundo 
que ya ha obtenido el beneplácito de varjOi(j 
congresos nacionales e internacionales. En 
cirKO continentes son ya más de 30’' países 
interesados en la adopción de este Método pi 
la rehabilitación del deficiente mental.

B ras il, P o rtu ga l, Alemania, -̂ ^pón, 
Sudáfrica están ya en trance de adoptar esta o) 
Método a niyel nacional.
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JUZGADO DE GUARDIA

tas
d recho y  el flanco izquierdo 
tio llenó la sesión

apruebe si no se opina lo contrario. Y  así 
ocurre. Las torres de San Lamberto se 
r e g i r á n  ya p o r - el  P lan General  
“Larrodera”  y no por su previo Plan 
Parcial

[ A u t i l id a d  de lo s  plenos  
^ c o m p le t a m e n t e  públicos se 
demostró en el dictamen 141 ,por el 

que lá Comisión de Urbanismo proponía 
proyecto de nuevaI aprobara  

zo n in c a c ió n un sector de 
Miguel Servet y

i

I y  L dictamen 133 —“dar cuenta de la 
\  resolución del Ministerio de ia 
^Vivienda sobre plan parcial de 

irdenación del Mirador de la Junquera”

E/a fue harina de otro costal. El señor 
erino Pinedo — iojo a este nombre! — 

or pidió que el dictamen se remitiera de 
ojiuevo a la comisión de Urbanismo para 
;gi|ue recibiera el estudio de los servicios 
gjjuridicos nuevamente. Lo mismo opinaba 
jjtl señor Hernández Montero. Así que el 
jalcalde, no viendo oportuna la votación, 
.“Joptó por retirarlo.

A amplia zona de las Torres de San 
Lamberto, o antiguas casas de los 
americanos en lenguaje de la calle, 

el Ijteron el centro de la primera discusión 
de là tarde. Empezó el debate 

" W señor Merino, nuevamente, que según 
fí vio ayer,  y él mismo dijo, había 
Preparado el pleno al milímetro. A l 

tfi herios en los asuntos de Urbanismo; por 
■o que la comisión de tal nombre acabará 

_̂ for tener que meterlo en su seno. El 
*ñor Merino pedía que el dictamen 
Mlviera a la comisión, para que quien 
iecida si las torres de San Lamberto están 
i^ctadas por el plan parcial de 1961 o - 

el General de 1968 sea el Ministerio 
w Vivienda, a- quien, según el señor 

gerino, le cor responde decidir .  
ía r ia .  como por t avoz  de 

Jwoaninno, el señor Villa, para decir que 
jjfos servicios jurídicos del Ayuntamiento 
inF han visto inconveniente en que sea el 

quien decida que el plan parcial de 
ya ha quedado sin efecto.

.  /«áramof al chascarrillo habría que 
'l^gtsthr. aquí uno. Para aclarar una 
j^ín^ada cuestión legal, el señor Merino 
los-® al señor Matich y le traduce la 
\&stión a término dé cirugía. Pide el 
ftnicrojono el señor Matich y contesta:

- l a  e x p l i c a c i ó n  e s t a b a  
VVtcientemente clara y la ha complicado 

el ejemplo de cirugía.
“ero el caso es que el alcalde decide 

el dictamen siga adelante que íé

VIERNES. 15 DE M A R Z O  D E 1974

el 
de

co nflu en c ia  de 
prolongación de 
Marina Moreno, 
en base a unas 
re c la m a c io n e s  
presentadas para 
que aquella zona 
se considere no 
com o verde e 
industrial.V siño 
como de edifica
ción semiinténsiva.

(¿había gato 
encerrado en este 
d ic ta m e n ?  El 
s e ñ o r  M e r in o  
salió en cazador 
para descubrirlo 
con argumentación pulquérrima y palabra 
fácil. Los industriales que antes tenían sus 
fábricas en aquel sector y que ahora las 
han trasladado, no rechistaron cuando se 
les calificó el terreno como industrial en 
su día y ahora quieren que se pueda 
edificar hasta para 438 habitantes por 
hectárea. “Muy bonito el juego” , dijo el 
señor Merino. Y  continuó señalando 
inconvenientes para la comunidad 
ciudadana: quedaría una zona industrial 
junto a otra urbana si se aprobara el 
proyecto y la ciudad aún perdería un 
suelo industrial del que no anda sobrada. 
Además, en el expediente no figura la 
obligada relación de propietarios ni ia 
estimación del valor de los terrenos. 
Acabó apelando a la conciencia ciudadana 
de su^'compañeros de corporación para 
que el dictamen no fuera aprobado.

Jk Wh L quite, el v icepresidente  de 
Urbanismo, señor Villa: la comisión ni 
entra ni sale en los posible fallos jurídicos 

.ex is ten tes . Pero s í en el aspecto 
urbanístico, para afirmar que Zaragoza 
necesita suelo industrial, aunque más 
alejado de la ciudad, a fin de que no pase 
lo que pasa con Cogullada —luego lo 
remacharía el alcalde—. En consecuencia, 
esa zona, ahora industrial, debe pasar a 
edificable de segundo grado. El señor 
Villa asegura reiteradamente que, por 
supuesto, es un asunto dignamente 
opinable.

Toma el micrófono el señor Nivela, 
v ic e p r e s id e n t e  d e l Consejo de 
Em presarios, para defender a los 
industriales que todavía siguen en aquélla 
zona y se verían obligados a marcharse, 
siendo así que - hay industrias que no 
polucionan ni molestan. Alude al drama 
de cinco años de la Pequeña y Mediana 
Empresa, que no se hubiera dado si el 
Ayuntamiento hubiera perfilado un plan 
para proporcionarles suelo asequible. Por 
otra parte, añade, no está esa zona tan 
cerca de la ciudad, que podría expandirse 
por otros lugares“que todos sabemos”.

A gotan  tres turnos los señorés 
Descartín —para negar el fantasma de la 
especulación que a su parecer flotaba ayer 
por en tre  los concejales—, Martínez 
M a rtín e z  —para adherirse al señor 
M erino— y el señor Pemán que

propone una solución ecléctica que a lo 
mejor no lo es tanto: permitir construir 
viviendas,pero sociales.

X  Alcalde hace uso de la palabra
1 para acalrar tres puntos, desde su
a p ro p ia  opi n i ón  l igeramente  

mayoritaria. En resumen: los servicios 
jurídicos funcionan a varios niveles y muy 
bien dentro del Ayuntamiento; segundo, 
no conviene mezclar en esto a la Pequeña 
y M e d i a n a
E mp r e s a  cuya :
problemática no 
es  a j e n a  a l  
Ayuntamiento; y 
tercero, los Planes 
G enerales son 
revisables si han 
de ser úti les,  
hasta el punto de 
que “estamos en 
el momento justo 
d e  h a c e r  la  
revisión que prevé 
la ley para el 
á c t a u l  P l a n  
General”.

E l alcalde, literal ó figuradamente, 
afirma que entiende las posturas de los 
que están en su flanco izquierdo —señores 
Merino, Nivela, Martínez— y de los del 
flanco derecho —señores Villa, Descartín, 
etc.—. E l señar Merino le pide una 
aclaración;

—Qjuiero decir que si bien estamos a la 
izquierda, vistos desde donde está la 
presidencia, estamos a la derecha, vistos 
desde el público.

Sonrisas generales y el alcalde que se 
apresura a contestar que no había que 
tomar las cosas en ese sentido.

—Todos sabemos que usted no está a la 
izquierda y todos conocemos su profundo 
amor por Zaragoza y por su sindicalismo.

H u b o  que pasar a la votación. El 
señor Merino había pedido la 
lec tura  de varios fo lio s  del 

expediente, pero se pasó directamente a 
v o t a r ,  y  las cosas  o c u rrie ro if  
— ¿ s ign ifica tivam ente  de cara a la 
c o m p o s i c i ó n  d e  n u e s t r o  
/Vúntamiento? — así: once “si” para que 
el dictamen 5e aprobara y nueve “no” 
apoyando al señor Merino. En ei “no” , 
los ^siguientes concejaies: Merino, 
Martínez Candiel, Contín Pellicer, Millán 
Alloza, Pemán Cativiela, Nivela Vicente 
Villalba Arlegui, Martínez Martínez y 
Hernández Montero. Enfrente —sólo por 
lo que afecta a este dictamen— se sitúan 
además del señor Alcaide, los señores 
Palomees, Bonet de Sandoval, Descartín, 
Eiroa, Villa, Matich, Solans, Navarro y la 
señora Fernandez Portolés,

Total, que once contra nueve, pero 
surge una duda: ¿basta con mayoría 
absoluta o hacen falta dos tercios para la 
decisión? -Entre el público se comenta 
que no se entiende bien esta duda sobre 
un punto tán elemental del reglamento o 
es que este caso se da por primera vez en 
bastantes años: ¿Posible? Quizás. El caso 
es que consultando el reglamento, hacían 
falta dos tercios. Se vuelve á votar y el 
único cambio lo da el señor Contín, que 
se pasa al “sí” . Pero aun con todo, no 
salen los dos tercios y el asunto queda 
sobre la mesa. El señor Horno Liria toma 
inmediatamente la palabra para afirmar 
que le parece penoso que queden asuntos 
sobre la mesa.

H
a b r ía  otros muchos puntos del 
Pleno para reseñar aquí, Pero ayer, 
el Pleno, tuvo interés por sí mismo. 
El Ayunt'ameinto es uno de los tres 

pilares de la política española y ayer lo 
demostró. Quizás nos hacía falta palpar su 
pluralismo, o, al menos, así pensamos 
algunos en nuestra modestia.

P ablo L A R R A Ñ E T A

El guardia y  la que barré
IB T A Y A  una polvareda! ¿Qué está pasando aquí? 
M r  -B arro  mi acerita, la lará, larita...
W  —Señora, haga usted el favor de echar un 

poco de agua y que nos llega el polvo a las orejas. 
—¿Decía,guardia?

Digo que ríege la acera antes de barrer, porque 
está niolestando con el polvo a todos los transeúntes 

—Pues sí que es usted delicado, jobar, por un poco 
de polvo: No querrá que chipie ia acera con lo cara 
que está el agua.

—Haga el favor de entrar al bar, coja una botella y 
riege si quiere seguir barriendo. —¿Y de qué cojo 
la botella de vino o de agua?

-Señora,que va en serio.
' —Barro mi acerita, la lará larlta...

—Señora, que no se lo digo más. Eche un cubo de 
agua sobre la acera.

—Y si dejo la herramienta en la acera cuando voy 
por el pozal, ¿me pondrá una multa por aparcamiento 
indebido de escote?

—Que estoy hablando en serio.
—Barro mí acerita, la lará, larita...
—Q sea,que se burla de m í y encima canta.
—Canto por obediencia ¿No me dice que eche 

agua? Pues canto para que llueva.
—Estoy teniendo demasiada paciencia con usted. 
— ¡Que llueva, que llueva la Virgen de la 

Cuevaaa...! La, lará, larita, barro m i acerita...
—Le exijo que eche agua o de lo contrario...
—¿Agua dice? Lo que más le va a durar. Pago mil 

pesetas al mes de agua al Ayuntamiento y  quiere que 
la tire por la calle'. iNi hablar! Si los concejales 
quieren que no levante polvo, que vengan aquí y 
escupan. O si no se quieren molestar que pongan un 
barrendero con una manga riega.

—Se está usted yendo mucho de boca.
—Mientras no me vaya de escoba...
—¿Qué quiere decir?
—No, nada. No sea que por escobar y hablar me 

e c h e n  a m í  la c u l p a  de  la p o l u c i ó n  
esa,_. ■■

Identifiqúese. '
—Soy lá que barre.
—Ahora mismo voy a entrar al bar y me dirán 

quien es usted.
Un guardia municipal, de servicio por la Avenida 

de San José, vio a una mujer que estaba barriendo la 
acera correspondiente a la parte delantera de un Bar, 
y cómo la misma, al realizar tal faena, levantaba 
testante polvo.

Fue requerida por el Guardia para que echara agua, 
y así evitar e í polvo que levantaba y no molestar a los 
transeúntes. La mujer le contesto "¡Agua! , lo que 
más le va a durar; pago mil pesetas al mes de agua al 
Ayuntamiento y quiere que la tire por la calle; ini 
hablar!

El guardia insistía, y la mujer le dijo que si quería 
pusieran a llí una "manga y riega” con un hombre, por 
parte del Ayuntamiento y cuando barriera que echara 
agua.

Penetró el Guardia en el Bar, para saber quién era 
la m ijer que estaba barriendo. Resultó ser familia del 
propietario, y éste insistió en los mismos términos 
que la mujer. El guardia les pidió la documentación 
para denunciarlos; se negaron.

—Eso, encima de lo que pagamos por agua al 
Ayuntameínto, aún quieren que la tiremos por la 
calle.

Como no tebía forma de entenderse, el Guardia 
optó por ir a la Comisaría y denunciarlos.

Veremos a ver en qué queda todo ésto cuándo se 
dicte resolución en el Juzgado, al que ha pasado la 
denuncia.

EXPRES/003

g g B B B a a a a n n a C T E iK s w t iw

❖ LA ASAMBLEA ANTE 
SINDICATOS, ILEGAL

E l Gobierno Civil de Zaragoza nos remite,'eon el ruego 
de su publicación, la siguiente nota: ,  :■

“Tiene conocimiento este Gobierno Civil de que por ■: 
determinados grupos se viene anunciando la celebración de 
una asamblea masiva para la tarde de hoy, en la-Casa 
Sindical; puestos al habla con la Delegación Provincial de la 
misma, se nos ha manifestado que no tiene programada 
ninguna reúnan de esta índole. Par ello este Gobierno Civil 
en uso de las atribuciones que tiene conferidas, hace saber 
la ilegalidad de tal asamblea, así como que pondrá todos los 
medios necesarios para que no se produzcan a l t e r n ó ^  del 
orden publico”.
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Un día de estos, 
usted va a necesitar un 127. 
Por capacidad, simplemente.

-

m

Antes de elegir, usted tiene derecho a saber 
que en el 127 puedén viajar 

cinco personas y sus equipajes.

El día que tenga que acomodar cinco personas y sus 
equipajes- en el coche.
O ir de caza. O de compras, que se parece mucho.

Porque un 127 puede tener hasta 1.000 dm de 
maletero. Un maletero abierto a 330 kilos de paquetes 
a través de una amplia puerta trasera, si usted 
lo desea. Un. 127 puede tener
cuatro puertas. Para que cinco pasajeros puedan entrar 
y salir con absoluta naturalidad. O dos puertas, con el 
mismo espacio interior y la misma capacidad de maletero.

No hay un rincón inútil en el 127.
Todo es más sitio para sus piernas, para sus hombros, 
para su equipaje.

Un día de éstos, usted va a ir de caza. O de compras. 
O de vacaciones. Y va a necesitar un 127. Por capacidad, 
simplemente.

' m
e n e lc e n tto d e to d a  elección

nrfH'

Ü
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Seat 127. 140 Km/h. y cinco plazas, 
ahora en tres versiones: dos puertas 
y cuatro puertas —con 365 dm^ de 
maletero independiente, y tres puertas— 
hasta 1.000 dm^ de maletero. Con una 
extensa gama de opciones en cada 
uno de los modelos.



BK triinjera

■f

«
PERU NO TIENE 

ASES SOVIEnCAS
''N osotros no som os com unistas, 
somos peruanos y  
revolucionarios y  b a sta ''

LIMA, 15 (Por Juan Carlos Muñoz,de la agencia “ EFE").— 
"Aquí estoy; no tengo nada. Llevo una vida normal y aunque cada 
treinta o cuarenta días los médicos me siguen viendo, me siento 
fuerte y sano. Hago mis ejercicios cada día y ya he comenzado a 
andar, en breves trechos y por pocos minutos", dijo ayer el 
presidente de la Républica Feruana, general Juan Velasco Alvarado.

Cabe recordar, al respecto, que hace un año precisamente, en el 
mes de márzo de 1 973, el general Velasco Alvarado, a 
consecuencia de complicaciones de una grave enfermedad, fue 
sometido a dos operaciones en el lapso de pocos días, en la última 
de las cuales sufrió la anjputación de la pierna derecha.

En ocasión del presente viaje a Méjico, del canciller Miguel 
Angel de la Flor Valle, corrieron rumores en el curso de la reunión 
hemisférica de Tlatelolco, de que la salud del presidente del Perú se 
había agravado. LO que había obligado a trasladarle urgentemente a 
clínicas de Alemania o de los Estados Unidos, según las distintas 
versiones. El propio canciller desmintió categóricamente en aquella 
ocasión dichas especies y ayer el jefe del Estado lo hizo 
personalmente.

Con su habitual buen humor, ingenio y lucidez, el jefe del estado 
mantuvo a mediodía una prolongada conferencia de prensa, con 
representantes de los medios informativos nacionales y extranjeros, 
luego de haber recibido las credenciales de los nuevos embajadores 
de Méjico y Argentina, durante más de dos horas, el conductor y 
líder de la revolución peruana contestó a las más diversas preguntas 
sobre temas nacionales e internacionales.

Respecto a estos últimos volvió a disipar cualquier duda sobre las 
falsedades de las versiones de que habían sido instaladas bases 
soviéticas en el puerto peruano de Paita, afirmando: "Quienes 
inventan estas historias y mueven la mente en otros pueblos y 
países vecinos, que vengan y digan dónde están los cohetes" y 
agregó:"Si la base, como dicen, está en Paita, ¿contra quienes están

CUATRO MESES DESPUES DE 
HABER SIDO SECUESTRADO!

El hijo del "rey 
del vermonth", 
LIBERADO

TREVIGLIO (Italia), 15 (E fe ).- El hijo del "rey del vermouth", 
Luigi Rossi di Montelera, ha sido liberado, en una casa de campo.de las 
afueras de Treviglio, cerca de la localidad lombarda de Bergamo, 
después de cuatro meses justos de haber sido secuestrado.

Parece que se encuentra en buenas condiciones físicas.
Se desconocen, hasta el momento, las condiciones de la liberación de 

t-uigi, si éste ha sido recuperado por iniciativa de la policía o liberado 
por sus secuestradores. En todo caso se estima que sí ha sido pagado un 
rescate.

CAJA DE AHORROS 
DE LA INMACULADA

SALA DE EXPOSICIONES 
MARIANO BARBASAN

INDEPENDENCIA. 23

VICENTE DOIADER
HOY INAUGURACION,A LAS 20 HORAS

DEL 15 A L 29 DE MARZO

h o r a s  I)k v i s i t a
I Oías laborables; d r 7 a  !) de la tarde 
TOiits festivos: de VI a  14 horas

construidas? Porque los vecinos del norte, los ecuatorianos, están 
muy tranquilos," recalcó Velasco Alvarado.

Sobre el mismo tema, un corresponsal extranjero, preguntó 
acerca de la compra peruana de tanques soviéticos a lo que el 
presidente volvió a responder, al igual que en anterior conferencia 
de prensa, en el sentido de que “el Perú es un país soberano y 
compra donde quiere y la conviene. No hemos ocultado nunca 
nuestras compras, aunque debo precisar que estaban dentro de los 
planes de renovación de materiales obsolutos','agregó.

El presidente Velasco no quiso pronunciarse, en preguntas sobre 
la denunciada existencia de una campaña antiperuana, en el sentido 
de qq,e este país est^ empeñado en una carrera armamentista y sea 
un instrumento “ de la penetración soviética en él Continente, en 
contra de Chile".

“ Que 'digan lo que dígan —expresó firmemente— nosotros no 
somos comunistas; somos peruanos y reyolucionarios,, y basta".

Tampoco quiso "comprometer una respuesta en nombre del 
Gobierno y del país", a la requisotoria sobre la opinión que le 
merecía el rumoreado bloque anticomunista que presuntamente 
forrnaría en el Continente Brasil—Chile y Bolivia..-.' *ho podémos 
opinar sobre conjeturas", fue su tajante respuesta.

Éntre los temas de orden nacional, el presidente Velasco 
manifestó qué era inminente la promulgación por el Gobierno 
revolucionario de la Fuerza Armada, el proyecto de propiedad 
social, que, agregó: “ Será verdaderamente revolucionario y social. 
En el futuro—advirtió el Jefe del Estado— estas empresas dé 
propiedad social serán las de mayor gravitación el el esquema 
económico y social. Cón ellas se configura el modelo social 
peruano: no capitalista y no comunista".

Las empresas de propiedad social, que serán de propiedad de los 
trabajadores, coexistirán, sin embargo, sin menoscabo de los 
restantes sectores tradicionales, como las empresas privadas 
reformadas, el sector estatal y el pequeño comercio y la pequeña 
industria.

Finalmente, preguntado sobre el mensaje que por intermedio del 
nuevo embajador argentino te había enviado al general Juan 
Domingo Perón, el conductor de la revolución peruana, dijo: “ Aquí 
está (mostrándolo) de su puño y letra", ^in  embargo, no quiso 
revelar su contenido. En cambio, respecto a las relaciones 
peruano—argentinas dijo que desde siempre la amistad entre los dos 
países había sido muy estrecha, “y seguiremos unidos" concluyo.

■ ’ 'W :

UN CONSEJERO DE LA 
EMBAJADA DE EGIPTO 
EN EL SALVADOR

Expulsado 
del país
ABOFETEO A UN 
ESTUDIANTE PORQUE 
MOLESTABA A SU fflJO

SAN S A L V A D O R ,  15 
(E fe ).— El Gobierno- de El 
Salvador declaró ayer persona 

4ion grata“ al consejero de la 
¡Em bajada de Egipto, Riad 
’Habasb señalándole que deberá 
abandonar el país “ a la mayor 
brevedad posible".

La medida la adoptó, al 
m e d i o d í a  del  j u e v e s  la 
Cancillería salvadoreña a raíz de 
un incidente provocado por d  
diplomático al abofetear a un 
escolar dentro del recinto 
estudiantil.

La resolución del Gobierno 
salvadoreño le fue comunicada al 
e m b a j a d o r  d e  E g i p t o ,

. Mahomoud Anwar Zaky, cuando 
éste visitó el d e ja d lo  oficial del 
vice-canciller Ricardo Guillermo 
C a s t a ñ e d a  C o r n e j o .  El 
embajador empresó su pena y 
p re sen tó  excusas “ po r el 
lamentable incidente".

El in c id en te  lo  provocó 
Habadii la mañana del martes de 
esta semana cuando llegó al 
Co.legio . Liceo salvadoreño 
acompañado de su  bijo que 
estud iaba en d icho  centro 
docente. Este se. quejó con su 
padre de m olestias que le 
ocasionaba otro alumno dd 
p lan te l, al cual agredió el 
consejero ^ipcio.

El presidente de la República 
i n t e r v i n o  y o r d e n o  una 
investigación del caso y al 
establecerse la culpabilidad del 
diplom ático la cancillería lo 
declaró “non grato".

i B A I  m iC IO N M  DE MAINETAS
'»ABADO 16, DOMDfGO 17 T  MINES 18 — T A B I» TM - NOOBE U

MARIONETAS DE PERALTA
( E S P A Ñ A )

SABADO  23 Y  D O M IN G O  24 -  T A R D E  A  LAS 8

O B R A Z T S O V
( D E M O  S C  U )

LUNES 25, M AR TES 26 Y  M IERCO LES 27 -  T A R D E  7,15 -  NOCHE 11

T A N D A R I C A
TEATRO DE MARIONETAS DE BUCAREST

TIERNE» 2». SABADO 3» T DOMINGO 31 — TARDE 1’U  - NOCHE U

CENTRO NACIONAL DE MARIONETAS DE FRANCIA
Vales de bonifieacióii del 50 %  en butacas para las fundones de tarde —excepto para 
los días 23 y 24— en la Delegación de Información y Turismo, Alfonso L  nóm. 8.

de 9 a 14 horas

E X C E L E N T IS IM O  A Y U N T A M IE N T O  D E  Z A R A G O Z A  
Y  M IN IS T E R IO  D E  IN F O R M A C IO N  Y  T U R IS M O
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INFORMACION FINANCIERA
EL DEFICIT DE LA BALANZA DE 

PAGOS PARA EL ANO EN CURSO

FDEDE n i S E  E im E  IOS 1.000
y IOS IS M  ilL O O E S  00 OOLflOES

BARCELONA, 15 ("Europa Press").- Según un estudio realizado 
por "Geseco", se han disipado gran parte de las incertidumbres que 
subsistían sobre el suministro de los crudos de petróleo. La situación se 
ha ido concretando cada vez más hacia la supresión de los problemas de 
abastecimiento, aunque a un nivel superior de precios. Esto hará que los 
efectos expansivos que sobre la liquidez del sistema había tenido el 
sector exterior no sólo desaparezcan, sino que la balanza de pagos pase 
durante este año a ser un elemento importante en el drenaje de los 
recursos del sistema.

El alza de |as materias primas, sobre todo del petróleo, junto con la 
desaceleración que experimentarán los ingresos por turismo y las 
remesas de los trabajadores españoles, debido a la pérdida del ritmo de 
Mecimiento, cuando no disminución, de las economías europeas, hacen 
previsible, según este estudio, un déficit en la balanza de pagos española 
para el año en curso, que se puede cifrar entre 1.000 y 1.500 millones 
de dólares. Una buena prueba de ello lo constituye el gran déficit que la 
balanza de pagos experimentó en el mes de enero pasado, en el que el 
sector exterior tuvo un saldo negativo de 167,7 millones de dólares, 
frente a un superávit de 165,5 en enero de 1973, lo que representa una 
disminución de 333,2 millones de dólares con respecto al año anterior.

Agrega el informe que España debería unirse al bloque de países que 
estimulan las entradas de capital, intentando así reducir parcialmente el 
impacto que sobre su balanza de pagos producirán las actuales 
circunstancias económicas del mercado mundial. Sin embargo, estas 
medidas no parecen haberse tomado aún. Quizás una de las primeras 
disposiciones debería ser la supresión de los depósitos obligatorios en el 
Banco de España en moneda extranjera, así como de las cuentas (a y(b 
que regulan la inversión en pesetas convertibles. La congelación de estos 
saldos y el complejo mecanismo del bloqueo de estas cuentas se debe a 
una situación muy concreta, como fue la avalancha de dinero que en el 
mes de enero de 1973 entró en nuestra economía, huyendo de la 
debilidad que presentaba en aquel momento la divisa americana, 
aumentando así el saldo positivo de nuestro sector exterior.

Es evidente —agrega el estudio— el "hot money" ya no abandona el 
dólar para refugiarse en otras monedas, sino que huye de todas las 
divisas para refugiarse en el dólar. La supresión de las citadas cuentas 
sería sin duda un paso para faciliar la entrada de capitales en nuestro 
país, a la par que posibilitaría a la banca su endeudamiento exterior 
para la recuperación de las posiciones de liquidez que considere idóneas.

En el sector industrial se nota una ligera disminución en el nivel de 
inversión, pero sin llegar a un brusco descenso. Las expectativas 
empresariales parecen haberse esclarecido un tanto, ya que actualmente 
no se habla de "crisis" ni "recesión", sino de "desaceleración' y de 
"pérdida de ritmo de crecimiento". Las perspectivas son, pues, 
bastantes más optimistas qué las de los últimos meses.________  ~

EL INI CREARA UNA SOCIEDAD PARA EL 

DESARROLLO INDUSTRIAL DE ANDALUCIA

A C T U A LM E N T E  E S T U D IA  SUS 
C A R A C T E R IS T IC A S / O B J E T IV O S  Y 
P U E S T A  EN MARCHA

M A D R ID ,  15 (E uropa  
Press).— El Instituto Nacional de 
Industria estudia actualmente, a 
través de una comisión gestora, 
la creación de una sociedad de 
p r o m o c ió n  in d u s tria l de 
Andalucía.

Según fuentes del propio IN I, 
se pretende que esta ^ntidad 
— c o n ta n d o  con recursos 
financieros apropiados y con la 

-colaboración de bancos, cajas de 
ahorro  y otras entidades— 
c a n a lic e  las in ic ia t iv a s  
em presariales favorab les al 
desarrollo de Andalucía,de modo 
similar a como hace Sodiga en la 
región gallega.

La nueva sociedad, cuya 
aprobación se considera muy 
próxima, sera de capital mixto 
con mayoría del IN I, y sus 
objetivos concretos, ahora en 
estudio  por dicha comisión 
gestora, son lo siguientes:

1 . —Prom oción de nuevas 
sociedades y ampliación de las 
ya existentes, aportando para 
e llo  recursos financieros y 
experiencia empresarial.

2 .  —Realización de estudios 
técnicos y económicos sobre la 
industria, la mano de obra, la
disponibilidad de suelo, etc.,para que
las e m p re s a s  ac túen  en 
consecuencia.

3 .  — D i f u s i ó n  de_ las 
oportunidades de inversión en 
Andalucía y de las posibilidades 
de la región para absorber 
in v e r s io n e s  nacionales y 
extranjeras.

E l I n s t i t u t o  N ac io na l 
p retende, el amparo de su 
reciente reestructuración, prestar 
una a te n c ió n  singular al 
desarrollo de las regiones —en 
este caso Andalucía—, de modo 
que se facilite una más- justa 
redistribución de la renta, y al 
propio tiempo, se evite una 
excesiva concentración industrial 
en las zonas más saturadas del 
territorio nacional.

En el caso de Andalucía 
—donde el Instituto cuenta con 
em presas como 'A stilleros  
E spaño les, Casa, Empresa 
N a c io n a  B azán, Empresa 
Nacional Santa Bárbara, etc—, 
considera el IN I que por sus 
recursos humanos y naturales, 
puede alcanzar un nivel de renta 
m uy superior al actual, que 
resulta inferior a la media 
n a c i o n a l ,  pe se a l a 
industria lización  de Huelva, 
S e v illa , bahía gaditana y 
Algeciras. En concreto, es muy 
p ro b a b le  que, aparte  esa 
sociedad, se -ponga en marcha en 
Andalucía una empresa nacional 
de alimentación.

en la

REDUCIDO 

VOLUMEN DE 

NEGOCIO

MADRID 15.— (Servicio 
E s p e c ia l del Banco de 
Vizcaya, para “ARAGON/ex- 
prés”).— Se cierra la semana 
con una sesión que ha tenido 
como principal característica 
el reducido volumen de 
.negocio, estando niveladas las 
posiciones de o fe rta  y 
d e m a n d a . En g e n e ra I 
podríam os decir que ha 
tenido una disposición mejor 
q u e  la de a y e r , pero  
insistimos con muy reducida 
operatividad.

El sector eléctrico registra 
ligeras p lusvalías en la 

: mayoría de los títulos, y en 
bancos se establece casi como^ 
normativa la repetición de 
cambio, o en su caso ligeras 
oscilaciones de las cuales 
destacaríamos las favorables 
de Banco de Santander -1-9 y- 
Banco de Bilbao V 5

El resto de los diferentes 
corros han operado siguiendo 
la misma tó n ic a , alguna 
d i s c r e t a  m e j o r a  en 
siderúrgica, un tanto irregular 
los valores químicos, y en 
general nada de relieve si 
exceptuamos la m^ora de 11 
enteros en Petróleos y 15 en 
Dragados.

El desarrollo ha sido muy 
pareados en lastres, bolsas y el 
cierre en general quedaba en 
tono sostenidoy quiza debido 

en parte a que la festividad 
de San José crea un paréntesis 
un tanto dilatado hasta, el 
próximo día hábil que sera el 
miércoles 20.

CAMBIO DE DIVISAS-

MADRID, L5 (Logos) -  En el 
mercado de divisas de Madrid se han 
o b te n id o  los siguientes cam bios  
oficiales: dólar U .SA., comprador, 
59,019, y . vendedor, 59,189; franco 
fra n cés , 12,244 y  12,292; libra 
esterlina, 138,529 y  139,165; franco 
mizo, 18,983 y  19.068; 100 francos 
belgas, 1.46,340 y  147,126; marco 
alemán, 22,170 y  22,276; 100 liras 
italianas, 9,203 y  9,244; 100 escudos 
portugueses, 230,903 y  233,395; 100 
yens japoneses, 20,880 y  20,977

LEA SIEMPRE

EN f e b r e r o :

Cambios de ia sesión de hoy

F A C IL IT A D O S  POR

A J A  D E A H O R R O S
Y MONTE DE PIEDAD

ZARAGOZA. ARAGON Y y JA
40 AGEIICIAS URBANAS

O F IC IN A  C E N T R A L ! SAN JORGE/ 8
f

490 OFICINAS.EN 5 PROVINCIAS

NUESTRO DEPARTAMENTO DE VALORES 
RESOLVERA TODAS SUS CONSULTAS

BOLSA DE MADRID
BANCOS

Banco Zaragozano . .< ............
Banco Exterior ........................
Banco C entral..........................
Banco Español de Crédito . . .  
Banco Hispano Americano . .
Banco de Santander ..............
Banco Popular Español..........
Banco de Bilbao .....................
Banco de V izc a y a ...................
Banco Occidental . . . . . .  i . .
Banco Atlántico .............. ■
Banco Industrial de Cataluña
Banco Ibérico ..........................

ELECTRfCAB
Hidro Española.......................
Sevillana...................................
Cantábrico ............................^
Eléctriiía Viesgo .....................
>1id'ro. Cataluña.......................
fberduero ...............................
E. Reunidas —  .................
Unión E. Madrileña..............
Penosa ................................. ■
Fecsa 5 .0 0 0 ............................
Fecsa 1 .0 0 0 ................... ..

M IN E R A S
Pohferrada .........................................
O uro F e la u e ra ...........................................

S ID E R O M E T A L U R G fC A S
A ltos H o rn o s ................ .............................
A u x ilia r F- C . . .........................................

A L IM E N T A C IO N
Azucarera............................................
E b r o ................................... ........................
Aguilas _................... ....................... ..

Q U IM IC A S
Petróleos . . . , ...................................
Explosivos . . : ........................................
Energías ............................................

C O N S T R U C C IO N
Dragados........................,...................
Urbis ............. ........................................
Inm obiliaria  M etro  ..............................
Valleherm oso ........................................

V A R IO S
Telefónica..........................................
Galerías P rec iad os .........................
Cámpsa ......................................................
T ab acale ra .................................................
A stilleros'...................................... ..........
M etro  .........................................................
Unión F é n i x ...........................................
A h o rro fo n d o ................... .....................
Seat.....................................................

Preced- HOY

1.286 1.290
669 675

1.247 1.247
939 939
990 990

1.299 1.308
1.015 1.015
1.340 1.345
1.225 1.220
1.315 1.296
1.040 1.035

765 765
1.221 1.221

210,25 213
204 ' 208
218 215
215 214
157 160
300,25 301
131 132
199 203
143 145
195 —

197 . 197

182 185
144 144

247,50 ■ 251
114,50 '

163 —
785 —

236 240

412 422
412 414
206 204

940 955
375 36^
375 378
343 341

420,50 421
645 645
367 363
580 582
141 145
221 223
665 668

1.677,93 1.667,
335

LAS RESERVAS DE 

ORO Y DIVISAS

en

5'6 MILLONES DE 

DOLARES

M A DR ID , 15 ("Europa Press").- Según informa el Banco de España 
las reservas netas españolas de oro y divisas aumentaron durante el mes 
de febrero en 5,6 millones de dólares, con lo que se situaron al finalizar 
dicho mes en 6.637,4 millones de dólares.

En el mes de febrero del pasado año el aumento que se registró en las 
reservas de oro y divisas fue de 92,1 millones de dólares, según las 
mismas fuentes informativas.

E S TE  IN C R E -
MENTO SE S IT U A R O N  
EN 6.637 4 M IL L O N E S
DE D O LA R E S

Como se recordará, en el mes de enero las reservas netas de oro y 
divisas disminuyeron en 167,7 millones de dólares, situándose al 
finalizar enero en 6.631,7 millones de dólares. En círculos económicos 
se sigue considerando que los incrementos en los precios de 
combustible y otras materias primas son la causa principal de los 
descensos, que pueden ser compensados por la entrada de turistas a 
medida que avanza la temporada. ________
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El TREN de 
Canfranc

EI Canfranc es algo entrañable 
para todos los aragoneses y por eso 
nos duele en el corazón esa lenta 
agonía en que se desenvuelye bajo la 
ame naza  i m p l a c a b l e  de su 
posible supresión.

Y es algo entrañable para todos los 
aragoneses, poitjue el Canfranc es 
nuestra ùnica via abierta a Europa 
que, debidam ente  modernizada, 
im pulsaría decisivamente nuestro 
desarrollo en todos los aspectos y 
muy especialmente en el turístico, 
que ha sido hasta el presente la 
mayor industria del país y que muy 
posib lem ente, pa liada la crisis 
energética, vuelva a serlo en los 
próximos años.

Por eso, en lugar de luchar, a la 
desesperada por el mantenimiento del 
Canfrac, deberíamos pensar en su
ampliación desde Sabiñánigo hasta el 
mismo Sallento a otro purtto cercano 
a esas maravillosas estaciones de
invierno de nuestro Pirineo. Y no
crean que esto son utopías,porqüe en ■ 
esta vída.^tqdo depende del ánimo, de 
la tenacidad y de la capacidad de 
trabajo con que se afrontan los
problemas.

Admitimos que los ferrocarriles 
franceses — ielld sus dirigentesi — 
pongan la excusa del hundimiento de 
ese puentecillo para cerrar el tráfico 
con nuestra provincia y que hagan 
surgir toda clase de dificultades para 
su reconstrucción.

Pero no nos explicamos cómo la 
RENFE qu iere colaborar en su 
mantenimiento prestando un servicio 
tan deplorable cómo el que ahora 
ofrece a los usuar ios de este 
desgraciado ferrocarril. Un amigo 
nuestro, zaragozano él, que tiene 
intereses en Jaca y utiliza con 
frecuencia el ferrocarril «os contaba 
sus peripecias y desventuras.

—Te aseguro que hay días en que 
parece aquel famoso "escacnamataS' 

que iba de Cortes a Borja.
— ¡Hombre!
—Ni hombre, ni nada. Mira, el tren 

que utilizo ya tiene su salida de 
Zaragoza a las ocho de la macana. A 
veces sale, fijate,. bien, ¡sale! , con 
más de tres cuartos de hora de 
retraso.

— ¡Ya es retraso, ya„.l '
—Pero no es eso lo peor. Como 

consecuencia de la supresión de 
estaciones tiene que esperar en San 
Juan de la Peña, el cucre con el tren 
descendente. En mi ùltimo viajé 
tuvimos que esperar mas de dos 
horas.

— ¡Exagerado!
— La mayor parte de los viajeros 

aprovechando la bonanza del día, 
bajaron del tren y se acercaron hasta 
las márgenesdel pantano. Mi familia 
y yo llegarnos al pueblo, nos 
enseñaron la Iglesia dimos varias 
vueltas y aún tardó bastante en sonar 
e! pitido de la lomomotora llamando 
a los viajeros.

LEstás de guasa«.
- M u c h o s  m o n t a ñ e r o s ,  

aprovechando que la velocidad del 
convoy apenas llega a los diez 
kilómetros hora, se apean en marcha 
para quedar mas cerca de sus 
objetivos.

— ¡Atiza!
—Pues eso no es nada con lo que 

ocurre en ios trenes de regreso en los 
días festivos. Bajan abarrotados y 
tienen que circular a marcha lenta 
por la sobrecarga que llevan. Si se 
abre una ventanilla ya no nay forma 
de cerrarla porque al no disponerse 
del mínimo espacio vital, se desborda

ARAGON/exprés.

la carga debido a la presión interior. 
Y no te digo nada de los derechos de 
reserva de asiento y todas esas cosas...

Ya im aginam os que nuestro 
amigo, irritado por tantas molestias y 
"quemado”  por la subida de tarifas, 
habrá puesto algún punto de 
exageración en sus impresiones, pero 
de todas formas bien claro está que si 
en lugar de suprimirlo pensara la 
RENFE en la posibilidad de^salvarlo 
y diera un servicio con un mínimo de 
comodidades, casi exclusivamente 
c o n  el s e r v i c i o  de viajeros 
desaparecería el fantasma del "défic it 
de explotación" que ahora arrastra 
nuestro  entrañable Canfranc. Ya 
sabemos que dar ese buen servicio 
ex ig iría  una fuerte inversión en 
renovación y mejora de carriles, de 
señalización, de trenes... ¿Pero es que 
el buen servicio que da en otras líneas 
nb ha exigido también tortísimas 
inversiones y aún se piensa en 
mejorarlas más?

LAURENTIS

Jomadas que ÜNEN
El grupo de teatro “Valle Inclàn“ 
puso en escena ^̂ Marat Sade“, de

Alfonso Sastre
Después de grotescas rivalidades y 

estúpidos enconos al abrigo de 
p u e r il id a d e s  ocasionadas por 
afic iones a un pseudo deporte, 
c á te d r a  de m a lo s  modos y 
c o n c ie n c ia s  torcidas siempre 
dispuestas a llevar adelante actos de 
violencia, se ha iniciado entre Binéfar 
y Monzón una entrañable relación, 
colmada de inquietudes dignas de 
todo elogio. El verdadero artífice de 
esta nueva situación, es sin lugar a 
dudas el Grupo de Teatro “Valle 
Inclán", de Binéfar, compuesto por 
un grupo de Jóvenes dispuestos a ir 
promocionando su dedicación a tan 
digna tarea. Estos muchachos, con su 
d ia rio  quehacer, rompen viejos 
moldes, terminan con inconscientes 
actitudes, para optar por la linea 
sana, que no es otra que la de buscar 
una convivencia óptima entre las dos 
ciudades. No nos duelen prendas en 
reconocer, que han sido ellos, 
nuestros' vecinos, los que tomaron tan 
loable iniciativa bien secundada por 
cierto por la Juventud preocupada de 
Monzón.

UNA OBRA D IF IC IL

En su marcha de permanente 
ascenso, el Grupo de Teatro “Valle 
Inclán” de Binéfar ha representado el 
pasado día seis,en su ciudad,y el día 
ocho, en Monzón, una obra de.tan 
d i f í c i l  in te r p r e ta c ió n  como 
"Marat-Sade”. En ambas ocasiones 
los respectivos teatros se colmaron de 
público bastante heterogéneo por 
cierto, circunstancia Interesante a 
n u e s tr o  m o d o  de entender.

Posiblem ente en Monzón fuera 
mayoritaria la audiencia Juvenil en 
comparación a Binéfar. Debemos 
destacar el éxito alcanzado en las dos 
representaciones, mejor conseguida la 
segunda, cosa com pletam ente  
norm al. No se trata de resaltar 
individualidades, cada uno de los 
treinta y cuatro Intérpretes defendió 
su papel con suficiencia. No es nuestra 
intención hacer una crítica de la obra 
representada en versión española de 
Alfonso Sastre, por .«i Grupo de 
Teatro “Valle Inclán”,ha seguido una 
línea, salvando la profesional Idad, a 
la observada en otros escenarios.

MERECEDOR DE AYUDA

BALONCESTO

iU Ein  n m i i  d e  l d  p e í d  i t i
De salida los equipos formaron así: Peña Zoiti: VIzcarro, Paraíso, 

Balaguer, Sarasa y Aguilar, Prat; Bagues, Toquero, Sales, Conde, Bartra.
Comienzos del partido con canasta favorable para los oscenses, los 

cuales llevaron siempre la iniciativa en el marcador, registrándose un 
enpate a 20, llegándose al descanso con 42-37.

En la segunda mitad, la Zoiti apretó el ritmo y logro distanciarse, 
pero surgió de nuevo el bache tan acostumbrado, poniendo el marcador 
en 60-59 después de haber tenido unajíentaja de 15 puntos.

Pero ios oscenses reaccionaron logrando distanciarse por un claro 
nriargen de puntos. . . «•

Destacaron por los catalanes^ Bages y Sales, ambos en el tiro a media 
distancia: . « « ,

Por la Zoiti.sin lugar a dudas^el Joven Balasjuer, máximo encestador del 
equipo y motor de éste, como también a Paraíso en el tiro.

Binéfar tiene un Grupo de Teatro, 
merecedor, de un generoso apoyo 
económico, por parte de todos, desde 
entidades particulares como ya lo 
hace, creemos, la Asociación de 
Cabezas de F am ilia , al propia 
a y u n ta m ien to . Hay que prestar 
atención a tan Importante medio de 
culturalizar al pueblo. Ya dijo el 
granadino universal, que el teatro es 
la poesía que se levanta del libro y se 
hace humana. Y  al hacerse, habla y 
grita llora y se desespera. Deseamos y 
a tai fin, recibirán nuestra ayuda de 
todo orden, que el Grupo de Teatro 
en cuestión, vaya incrementando sus 
actuaciones, el refrendo de una 
asistencia m ultitud inaria  a sus 
representaciones, consideramos debe 
ser la ayuda moral decisiva. Las 
gentes empiezan a tomar conciencia 
de la necesidad de una revisión de 
actitudes . Nos agrada que tal 
iniciativa, haya sido alumbrada por 
parte de esta Juventud actual tan 
zarandeada, objeto de toda clase de 
denuestos.

HACIA UNA ACCION  
CONJUNTA

Binéfar y Monzón, deben estudiar 
una acción conjunta cara a un 
c a le n d a r io  de a c t iv id a d e s  
cultural-recreativas. Hay en ambas 
ciudades, posibilidades en número 
suficiente, para conseguir que ambos 
centros de Enseñanza, Instituto y 
Sección Delegada, se conviertan en 
verdaderos centros de esparcimiento 
de todo aquello que ayude a formar a 
nuestros Jóvenes y a los que no lo son 
pero , viven iguales inquietudes 
Monzón presta y prestará a Binéfar su 
incondicional apoyo, para que su 
Sección Delegada no desaparezca, 
manera ésta, que siga haciendo 
posible que entre ambos centros 
hagan la permanencia del alumnado

Mixtos de cazoleta
Los cwnentarios futbolísticos de la semana, giran 

en torno d  encuentro a disputar el próximo domingo, 
en Monzón, entre el equipo titular de l'aloealidad y la 
Sociedad Deportiva Huesca.

El partido ha producido tal expectación que se 
puede decir aquello de que “Monzón hará el “agosto” 
en marzo” ...

- 0-

Tanto es así, que el G.D. Lamusa se ha visto 
obligado a trasladar su encuentro con el Calatayud al 
sábado por la tarde.

Postura que aprobamos sin reserv^.ya aue de haber 
sido el domingo el día de la eelebración del mismo, los 
fabriles hubieran estado “en cuadro” en lo referente al 
público asistente al partido.

- 0-

De esta forma, todos ganarán —me refiero a eme 
to d o s  sa ld rán  b e n e fic ia d o s— puesto que los 
a fic io n a d o s  podrán ver, si lo desean, los dos 
encuentros. Así, el Lamusa tendrá ‘ su afición 
apoyándole, y al día siguiente la posibilidad de ir a 
animar al Huesca.

- 0-

No nos olvidemos que si importante es el 
M onzón-H uesea , no m enos im portante ,es el 
Lam usa-Calatay ud.

Esto lo deben e recordar todos los aficionados 
oscenses, ¿vale?

- 0-

E1 partido de Monzón, será un verdadero éxito 
econcanico. Este aspeeto está asegurado.

Luego, sobre el terreno de juego, se verá si es un 
éxito deportivo.

De to d o s  m odos , el tesorero 'del conjimto 
fnwitisonense va a tener que hacer “horas extras” el 
domingo. ¿Habrá “ record” de reeaudación?

- 0-

E1 Huesca, con diez goles en contra, y  el Monzón, 
con dieciséis, son los menos goleados del grupo 
aragonés de la Primera Preferente.

Sin embargo, no se enfrentarán las dos delanteras 
m ás goleados del grupo, puesto que el Monzón con 
48 goles, se queda en la mitad, más o menos, de los 
tantos conseguidos por los azulgranas (94).,

- 0-

Y por hoy, nada más.
Espero que pasado mañana les podré anticipar las 

últimas noticias de este emocionantísimo encuentro.
Procuraré (jue sean las alineaciones, árbitro y todo 

lo que tenga algo de “noticiable” .
Sin lugar a dudas, el Atlético Monzón-S.D. Huesca, 

sel«  merece.

de ambas ciudades hasta el Ingreso en 
la Universidad o Escuelas Especiales. 
Van a quedar desterrados para 
siempre irracionales antagonismos. El 
verdadero índice indicativo entre 
Monzón y Binéfar lo dará la común 
convivencia en el hacer cultural. No 
en los alienantes campos de fútbol.

Manuel PORQUET

TIRO CON 
ARCO EN 
SARIÑENA

Organizado por el Club Arqueros 
de Sariñena, se intentó proceder a la 
c o m p e tic ió n  " V  Trofeo “Oscar 
Kessel” Nacional Postal, efectúe ndo 
las tiradas largas el domingo d h  tres 
por la mañana, que se tuvieron que 
su sp en d er p o r  el fiterte viento 
reinante. En vista de lo cual se 
p ro c e d ió  a entregar la placa  
conmemorativa de Maestro Arquero 
al com pañero D. Juan Antonio 
Torres por haber sobrepasado los 950 
puntos en el útlimo N.P. y  cuya 
distinción ha creado la Federación 
Oscense para sus componentes que 
hagan esta  marca. También se 
procedió a la entrega de la insignia de 
M.A. a nuestro fenomenal arquero D. 
José M. Briansó que la conquistó 
hace algún tiempo y  que ahora ha 
m a n d a d o  nuestra  F ederación  
Española de Tiro con Arco. Ambas 
distinciones fueron entregadas por el 
Sr. Muñoz, Delegado de Deportes del 
A y u n ta m ie n to  de Sariñena, en 
representación de su Alcalde Sr. 
Regaño.

C om o el “ V Trofeo “Oscar 
Kessel”, estaba también programado 
para el domingo siguiente día 10 en 
el fenomenal campo polideportivo de 
Sariñena para sus distancias cortas, 
allí se volvieron a reunir nuestrds 
arqueros. Se realizaron bajo una 
menuda lluvia, quedando como sigue:

DAMAS

1.— Marta Teresa Basols Tena. -  2. 
Asunción Franco Borrón.

JUNIOR

I . -  José Luis Moreno Marín, de 
Huesca.— 2. Javier Llorens Pena, de 
Sariñena.

CABALLEROS

José M. Briansó,de Barbastro.- 2. 
Juan A n to n io  Torres Ricart, de 
Sariñena

Hasta la próxima.

“FLECHA LANZAD A"

3 Dé LA

se vende en 
Huesca en

Hijos de Angel V alero 
Sra. Vda. de Sanz 
Casa de las Novelas 
y Eugenio Santiago



"UNA VELA PARA EL DIABLO"

Director: Eugenio Martin 
Fotografia en color 
In té rp re te s :  Aurora Bautista, 

Esperanza R oy y  Judy Geeson.
En un pequeño pueblo, anclado en 

viejas, costumbres, ha llegado la 
explosión del turismo. Y con la 
llegada de las turistas, también ha 
llegado el descoco y  la inmoralidad. 
A l menos asi lo creen dos hermanas 
solteronas, cuya preocupación por la 
m o ra l de tos dem ás, es una  
justificación a su frustación sexual y  
a sus faltas. En el caso de la hermana 
mayor, su neurótica postura llega al 
fa ria tism p , hasta e l p u n to  de 
considerar una muerte por accidente 
como un castigo divino contra el 
gravísimo pecado de tomar el sol en 
una terraza.

A l principio de la película, es 
presentada al especadtor una cita de 
Pascal que dice poco , más o menos: 
“En el mundo sólo hay dos clases de 
seres, los ju s to s  que se creen 
pecadores, y  lós pecadores que se

creen justos”. Las dos mujeres que 
protagonizan esta historieta de terror 
m acabro, pertenecen al segundo 
g ru p o . Su  p ostu ra  con tra  la 
exhibición y  lo que ellas creen 
inm ora lidad , llega a extrem os 
diabólicas. Una serie de crímenes a lo 
bestia (tal como está de moda en la 
actual coyuntura de nuestro cine), es 
la ùnica finalidad de su realización. 
P or su p u es to  que se atacan la 
hipocresía de los viejos principios 
morales celtibéricos, pero eso no 
justifica la superficialidad temática, 
ni ía doble versión, ni el erotismo 
gratuito, ni las pechugona exhibición 
de nuestras antiguas estrellas.

Es posible que la peliculeja guste a 
los aficionados de “películas fuertes”, 
o “atrevidas”. Los espectadores que 
exijan un mínimo de honestidad y  no 
s o p o r t e n  e l  c r e t in i s m o  de l 
subproducto comercial, se aburrirán 
bastante.

T B A T B 0 8
P B O rC IP A l. — I  T M d n a  ÙV-

tanr-uciogaal de Idaridaeta«. 
Sábado, áotátüDgo y  lunes, 
n s  y V L  M artuietas .de F»> 
n ita  O^pafid) (VaileB 60 % 
en  Dalegacián de Inform a- 
ctdD 7  Turismo, de 0 a  U  
bonus). Se deqiecben lorár 
Itdades.

CINES DE BSTBENO
ACTUAlimADES. — 5-7-9-U  

OSaij. 16). 2.* sem ana: El 
amor «mpfesa a medianoche, 
Javier B sciivà, Coracbita Ve- 
lasco, B elga Jjx» .

A BO EN Sm jl.—6-7-0-U  (Ma- 
yoter 16 y  mais. 14 aoompa- 
ftados). 1.* aemana: Vida 
eea yngal sana. Ana Belén, 
Mmk Saortstén. Teresa Oim- 
perA.

AVENIDA. — S-7-9-U  rUa^ 
yares 18). Una Vela para el 
diaUo. Aurora B autista, Es
peranza Roy, Judy Geeson.

COUSEO. — 5-7-9-11 (Mayo
res 16). 6.* sem ana: El eba- 
h». Javier EserivA, B elga Li
ne, EUsa M ontes.

COSO. ^  5 -7 -9 -lÍ (May. 18). 
La viuda Coúdere. B ast- 
mancolor. A lalo Debm. St- 
mone Signoret.

DORADO. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). El gran dudo. Blirk 
Douglas', Johnny Gash.

FLETA. — 6-7-9-11 (May. 18). 
Soyleiit Green - Cuando el 
destine nos aioanoe. M etro- 
color -  Fanavisión. Charlton 
Heston, lieigh  Taylor-Young, 
Edward O. Robinson.

GOTA. — 6-7-9-11 (May. 18). 
PAnioe ca  la  calle 119. An
thony Quinn, Yaphet Kotto, 
Anthony Franciosa.

MOLA___ 4’46-7'15-10’30 «Ma
yores 18). i2.* aemana de 
éxito! M ayerllng. Omar Sha- 
riff, (Catherine Deneuve. Ava 
Gardner, James Mas«xi.

PALACIO. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18). 2.* sem ana: Sol
dado a«eul. Candice Bergen. 
Donald Pleasence. R'óxlm o 
domingo, m atinal 11'30 y 
6 tarde (Todos pdbUoos). El 
extra. C sntinflas.

PALAFOX. — 5-7-9-11 (To
dos públicos). . Las locas 
aventuras del “rabbi* Ja- 
eob. Eastmancblor. Louis de 
Funes, Suzy Delair.

BEX. — 5-7-9-11 (May. 18). 
2.“ sem ana: Circulo de lu e
go. Panavisión 70 milím e
tros -  Technicolor y sonido 
estereofónico. Gregory Peék, 
Pat Quinn.

VICTORIA. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18). Mano de hierro.
Cinemascope - Eastm ancolor 
Chen Chen. Chang I.

CINES DE ARTE V ENSAVO
ELISEO S..— 5-7-9-11 (Mayo

res 18). The servant (El sir
viente). Un film de Joseph 
Losey, con Dirle Bogarde; 
Sarah Miles, James Fox.

CINES DB REESTRENO
ARLEQUIN. ^  5-7-9-ÍÍ. (To^ 

dos -píMiooe,). S i Fulano 
fueso M eagana. Ebstm an- 
oolor. Féret, José L. Lépea 
VAzquea.

DUX. — 5-^-D-M (TodM pd-
vbU ods). E l gtadisdor más 

tuerte del usm do. SBstm an- 
éolór. Mark F onut, Soffla 
Gebrt.

GRAN VIA. — 6-7-9-11. (Ma
yores 18). Una gota de san
gre para m o rit amando. Ci
nemascope -  Ea8tman«»loir.: 
Sue Ly<m, Chris M ltohtvn.

LATINO. — 6 -7 -^ H  (M ayo
res 14 y  mecióreB aoompa- 
fiádoe). ¡A lanna! Vuelo S09: 
Secuestrado, Chiuliton Hes
ton, Jeanne Crain.

MADRID. — SALA 1: 4’45-7-9
y 1115 (Todos públicos). 
T am bite los Angeles comen 
Judias. Éastmancolor. Giu
liano 'Genuna, Bud spencer.
BALA 2: 5-7-9-11 (May. 18). 
Las sefiorUas de m ala com
pañía. (Cinemascope -  East
mancolor. Conchita V elas- 
00. José L .. López VAzquez.

N O R m  — 6-7-9-H  (May. 18). 
Los 4 de F e it Apseihe. Ste
phen Boy<^ ObuBii Garito.

OLIVER. — 6-7-9-11 (Mayo
res 18). Oorm pciéiii,. Peter 
CutsibiiDg, Su» Lloyd.

PARIS. — 6-7-9-11 (May. 18). 
Una dama y  un bribón. 
Eastm ancolor. U n o V entu-. 
ra, Françoise Fabien.

FA X  — 6-7-9-11 (May. 18). 
2.* sem ana. Premio Nacio
n a l D isco rojo. Antonio Vi
llar. M ars Cruz.

RIALTO. — 6-7-9-11 (Todos 
piibli(X>s). Dmidc vas, Alfon
so XIL Pattuita Rico. Vi
cente Parra.

ROXY. — 6-7-9-11. (May. 18). 
Juventud pervert ida. Tech- 
nicol«»-. Julie Harris. Eli 
W allach.

8A L A M A N C A ^ -7-9-ll (Ma
yares 18). Ina petroleras. 
B rigitte Bardot. CTaudia 
Cardinale.&

VENECIA. — 6-7-9-11 (Mayo
res 18). ...UegarA rt día de 
h>8 limones negros. Florín- 
da Bolean, Antonio 8at>8U>.

■ PALACIO DEL HIELO
EL IBON. — Sesiones ds pa

tinaje: M atinal 11 s 1’30. 
Ofmtinua desde ¡a.« 6 de la 
tarde hasta  la 1 de la m a
drugada. Cafetería Formigai 
Hielo. Servició de barra y 
platos ¡wmbinadoK

TV
PROGRAMAS

PRIMERA CADENA

2 ,0 0 :  C arta de a ju s te ,2,15; 
A p ertu ra  y presentación, 2,17: 
Avance Informativo, 2,24: Primera 
edición,. 3,00: Noticias, 3,35: Ronda 
familiar, 4,15: Despedida y cierre.

6 ,3 0 :  Carta de ajuste, 6,45: 
A p ertu ra  y presentación, 6,46: 
Avance inform ativo, 6,50: Con 
vosotros, 7,05: Camino del Record, 
8.00: Novela.

9,00: Telediarlo, 9,35: Estudio 
.uno (“ Los bandidos”), 11,30: Resu
men informativo, 11,35: Despedida, 

lOración .V cierre-

SEGUNDA CADENA

8 ,0 0 : Carta de ajuste, 8,30: 
Presentación y avances, 8,31: Dibujos 
an im ad o s , 9 ,0 0 :  A t r i l ,  9 ,3 0 :  
Telediario, 10,00: Galena, 10,30: La 
brigada de los maleficios (“Los 
desaparecidos de Rambouillet”) , 
11,30: Ultima imagen.

. L i s t o s SALA ESPECIAL

JE Y ENSAYO! 1
DESDE HOY

P A R A  L O S  Q U E  Y A  L A  V IE R O N  
Y P A R A  L O S  Q U E  N O  U  C O N O C E N ...  

U N A  N U E V A  O P O R T U N ID A D  D E  
V E R  U  G R A N  P E L I C U U  D E

JOSEPH LO SEY

“THE SERVANT”
( E L  S I R V I E N T 0

Dirk
B O G A R D E

5 - 7 - 9 - 1 1

Sarah 
★  M IL E S

Jam es
F O X

(MAYORES DE 18 AROS)

CADA TARDE...

CADA NOCHE.

“EL PAPAGAYO”
Elegante. Selecto.' Distinto. “La

f erencia es su ambiente” . San 
laoo de Ébyola, 3. Teléfono 
214856.^

PARSIFAL

Próximo sábadp. h á ^  el lunes, 
GEORGIA ^ a n  c a n tó te  sudame
ricana). Pases npetié, 1,30 y 3,15. 
Sevilla, 30. Telefona 379200

SAN JORGE 
SALADE jUVENTLl)

Noche de sábado, fiesta de noché 
jpasm matrimonios jóvenes, ^ n s u -  
mitíón incluida. Sábados y f  esfi“ 
vostard^fiestajoven. T e lé fo n o : 
255184.

ASTORGA’S

nueva discoteca abierta de 5 
tarde a 3 madrugada, vuelve a su 
ambiente.

CHARLESTON 
AÑOS 20

■̂■‘La eiegancia’ tien e  un 
V i-m bre” . L /. * Universidad. 
Teléfono 299549.

^  CANCELA

"■IvV CANC.KI.A DE ORO 
MUSICAI.". Rovo. 5. Teléfono 
2ll-2.'9.

PAGO - PAGO

STEREOTECA 
EL FARO”

Fuera de la Ciudad y solamente 
a 3 m inués, donde se hace la 
m ejo r m úsica , creando un 
njéegvilloso ambiente. (B ^ io  de 
Jusitúol. Teléfono 291643.

GRAWER CLUB

Cómodo, personal y diferente, 
C/ Mohczyo.CASETAS ’

GALLERY

s i  b ü s c a  tr a n q u il id a d  y. 
reservado apibiente, tenemos lo 
que Vd. desea. Liñán,8. (Detrás 
Telefónica S. Vicente Paul). 
Teléfono 291166.

g s Q O Q e a E a a i a Q B
LIVERPOOL
DISCOTHEQUE

REPAERTURA. SABADO, 16 
MARZO 1974. Abierto sólo 
vísperas y festivos, a 4as 6 de la 
tarde. NUEVA DIRECaON.

LIVERPO.OL ¡ ¡Vuelve alegre, 
con vida! ! .

Camino de las Torres, 96.

PACIFICO

E xclusivo  para novios, con 
nuevo sonido y música de 
a c tu a lid a d . Sesión 6 - fO. 
Teléfono 211137.

STORK CLUB

El ambiente ideal para M rqas 
en el centro d e ' l a  ( i»d id. 
Teléfono 214Ô04.

DON YO

Su P e ti te  B o ite , el lugac 
preferido por los que prefieren 
se n tirs e  a gusto... Teléfono 
226741.

IGUANA

Ju v e n tu d , ritmo», diversión. 
P rec io s  jóv en es . C/ Matb“* ' 
Vedruna. H . Tcléforit>'217052<

POLINESIAN BAR
Disfrute' Vd. de su bebida exótica ó tradicional en las noches de PAUÛ • 
P.AGO. Doctor Owada. .30.

SENECA

Nueva direcdóiL Todos los dízi 
a las 6,30 de la tarde “BIJSOUE 

D lFE R E N aA ’\

CLUB FORMIGAL

CERRADO  POR 
REFORMAS

ELTON-

Discoteca de la Juventud. 0/ 
Galicia, núm. 9. Telef. 177 . —
CASETAS

,<La música riuis. rabrasgmente 
nueva en Ja discoteca con sabor 
internacionat, Cavia, 10.

Reunión y juventud en un am
biente distinto. Recientemente 
inaugOrada en San' Juiiv de la
Cruz, 28.

A I7 A G O N / 0 x p r é í .  P A G . 14
V IE R N E S . 15 DE M A R ZO  I
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A  IMPORTANTES BARRIOS CARECEN 

DE ESTE SERVICIO POSTAL

Hace muy pocas semanas, celebrábamos una cena homenaje por sus 
muchos años de eficiente servicio en pro del organismo que servia aquí en 
Calatayud, como por su amor y dedicación dentro de sus funciones a su 
Dueblo a D. Jesús Martfnez Fraile, que en aquel entonces cesaba como 
administrador de ia Oficina de Correos de Calatayud, por haberle llegado 
la edad reglamntaria. A llf se glosó en inspiradfsimas palabras de unos y 
otros lo que habfa sido su vida y su labor siempre .honrada y siempre 
abnegada en todos los puestos desempeñados dentro del Cuerpo de 
Correos, hasta finalizar en la actualidad como Administrador.

Recordaré mientras viva las fechas en que D. Jesús Martfnez Fraile, fue 
elevado al rango que ahora abandona, pues tiene este hecho particular y 
señaladas consecuencias en mi vida, que quizé si no hubiera sido por él es 
probable que si bien no se hubiese cambiado- sustancialmente, si se 
hubiesen retrasado los acontecimientos que ie dieron un giro distinto al 
que en aquel entonces llevaba. Sf, efectivamente, influyó muy 
señaladamente en el curso de mi existencia. ,

D. Jesús Martfnez Fraile, vivió durante muchos años en un piso de mi 
casa hasta Que por su ascenso a Administrador de Correos, abandono el 
Piso*que tantos años habfa ocupado para trasladarse ai que Por derecho 
como administrador deberfa ocupar en el Edificio de Correos bilbilitano, 
circunstancias que aproveché para ocuparlo yo después de unirme en 
Santo Matrimonio para toda ia vida a la que es hoy (y Dios quiera que 
por muchos años) mi fiel y querida compañera. Por esto, es muy difrcil 
que olvide el dfa que mi querido amigo Jesús Martfnez Fraile, subió al 
puesto de Administrador de Correos de Caiatayud.

Los primeros hechos que trascendieran al público iievado a cabo por ei 
nuevo administrador, quizá por llegar í; muy directamente, fueron 
la ampliación y nuevos cajetines de los apartados de correos.y otro, la 
Instálacióñ en lugares extratégicos de la Ciudad, de buzones de recogida 
de correspondencia. Esto último fue lo que m'ás llamó la atención deh 
ciudadano, por ser un servicio nuevo en la Ciudad.

Actualmente, no digo que aquellos buzones están mal distribuidos, 
pero sin duda habrá más de uno, que su servicio y utilidad sea harto 

'menguado, por el normal desplazamiento del vecindario a nu evos 
barrios. No quiero decir con esto que se deba retirar, pues e lo 
ocaslonarfa molestias a los pocos o muchos vecinos que aún vivan en él y 
por otro lado tiene perfecto derecho a tenerlo, pero si digo que erte 
servicio debe de ser ampiiado, ya que la Ciudad se ha extendido 
enormemente y hay lugares en que estos buzones son absolutamente 
necesarios.

Por ejemplo: El barrio quizá el más populoso de Calatayud carece de 
él y tanto sus vecinos como este modesto cronista,vertamos con agrado 
que el nuevo Administrador de Correos, mi querido amigo D. José Luis 
Franco Millán, a quien particularmente y en su dfa felicité por su a s c ^ p  
y hoy lo hago públicamente, recogiera con cariño esta sugerencia rñfa. 
¿No serfa posible instalar un buzón de correos en la esquina que forman 
las calles Teniente Segui y Emilio Gimeno? Es el centro de esteOerrlo'a 
que me refería anteriormente,quizá el más populoso de Calatayud y esto 
plenamente seguro que los vecinos de las calles Benito Vicioso,- Santander 
Mediterráneo, Zorzano Ledesma, Emilio.GImeno, Teniente Segui y l^seo 
Fernando el Católico, verían esta Instalaclóig con suma satisfacción y 
agradecimiento.

Eduardo LARREA

.$• SESION NECROLOGICA EN MEMORIA 

DE DON ANTONIO FERNANDEZ

E l C e n t r o  de E stud ios  
B llb llltanos ha organizado para 
m a ñ a n a , s ib a d o , uha^seslon  
necrológica en memoria del fallecido 
Secretario del citado Centro y 
Presidente de la Coral BllbIHtaña, D. 
Antonio Fernández Aguilar. A las 
siete y media de la tarde, en la Iglesia 
de San Juan el Real se celebrará una 
Misa en sufragio del alma del finado 
y, a las ocho de la tarde, en el Salón 
de Actos de la Casa de Cultura tendrá 
lugar una velada literaria, con la 
intervención de: D. José Ramón

Esteve. del Patronato de la Cluaao 
Deportiva; D. Antonino Gil Bernadet, 
Consejero del Centro de 
Bilbilitanos; D. José Galindo Antón, 
Presidente de Honor de dicho Centro 
y Alcalde de Nuestra Ciudad; D. José 
Antonio Gonzalo Retana y '» Coral 
bllbilitana. La entrada será pública y 
esperamos que el Salón «luede 
pequeño para dar cabida al 
que allf ha de congregarse, habida 
cuenta de las grandes simpatías y 
amistades con qoe contaba el finado..

A MI MANERA
La GDERBA de lo

'̂SUBIDÂ ' a un PEDESTAL
7 —

M

m

Esta podría ser la plaza de Marcial con Marcial. (Dibujo: M.“ Fernanda Marina)

Ya está aquí, el inconfpfmista, el 
negativo. Muchos, alguno, alguien 
habrá echado al aire esta frase, en 
cuanto vea que hasta de algo positivo 
me quejo. Es positivo acordarse de 
nuestro poeta Marco Valerio Marcial 
y colocar un busto de sü supuesta 
cabeza hispano-romaha sobre un 
sucedáneo de pilar romano. Pero, 
¿qué les parece el sitio?

El pueblo dice que no quiere que 
Marcial eche raíces en el jardincillo de 
la Plaza del Fuerte. Si en el hueco 
falta un árbol, lo justo es plantar 
otro. Cuando se seque ya haremos 
tarugos y serrín con. él. Pero no 
pretendamos obligarleal busto - de 
Marcial a echar rafees y hacer tronco 
de su pedestal, para convertirse en 
madera. No hagamos fácil el chiste de 
que del leño caído todos hacen 
tarugos. Pues el poeta bilbilitano, a 
parte de ser el primero de nuestro 
pueblo, que a falta de banca en 
Barcelona, tuvo que emigrara Roma, 
es el auténtico representante de 
nuestro sarcasmo regional elevado a 
nivel literario con sus epigramas.

Claro, que yo pienso, que nuestras 
autoridades son muy "cucas" y han 
buscado con este emplazamiento un 
motivo para que nuevos epigramas 
surjan de estas inagotables fuentes de 
p o e m a s  s a r c á s, t, i c o - c a- 
chondo-regionales que"cada aragonés 
poseemos, y no digamos nada si este 
aragonés tuvo algún antepasado en la 
vetusta BÍIbilis.

Ca la tayud  tiene  una plaza 
dedicada a Marcial. Una plaza en 
cuyo fondo está ia Casa de Cultura, 
Una plaza cerca de la Puerta de 
Terrer. Una plaza que puede cerrar 
ese c ircu ito  histórico que tanto 
defiendo envolviendo en una voluta 
de sabor añejo, San Juan, Santa 
María, San Andrés, barrio viejo y 
Puerta de Terrer.

Mar ía Fernanda Mar ina ha 
montado un dibujo que ilustra este 
c o m e n t a r i o ,  y en donde se 
materializa mi opinión de cómo 
transformar la actual plaza de Marcial 
en la auténtica plaza de nuestro 
Doeta.

Supongo que el lescultordel buSo 
de Marcial habrá terminado su obra 
antes de que .el Ayuntamiento

c o n c l u y a  su p r o y e c t o  de 
adecentamiento de la plaza, y para 
evitar que cogiese telarañas de taller, 
nos la ha expuesto como planta 
virgen en maceta pequeña, para^que 
en cuanto eche sus primeras raíces, 
trasplantarla a esa plaza de Marcial 
desde donde podrá dejar su sombra 
sobre la Casa de Cultura.

Este proyecto de plaza a la que no 
debería faltarle sui discreta fuente, 
sería, al consumarse, otra de esas 
realidades que tanto defiendo en 
favor  de nuestros ancianos, que 
n e c e s i t a n ,  no.  sólo que sus 
exp ed ien t es  de pensión sean 
act ivados por Beneficencia, sino 
también bancos, fuentes .públicas y 
rincones acogedores desde donde 
mantengán la tradición historie 
local, que en sus palabras guardan.:

Aho ra  que traer el busto de 
Marcial es como una especie de vuelta 
del mismo, voy a reproducir .un 
fragmento de’ uno de sus epigramas, 
que podrían ser las palabras del

emigrante famoso que vuelve a casa: : 
"Oh compatriotas que me da la I 
Bílbilis imperial, situada sobre una 
áspera colina qué el Salo envuelve 
sobre sus olas rápidas. ¿Acaso os 
complace la brillante gloria de 
vuestro compatriota? Pues yo soy i 
vuestra nombradía, vuestro títu lo  de ; 
gloria y vuestra fama#...) Si acogéis j 
mi vuelta con sentimientos de alegría 
he aquí que llego, pero si tenéis ' 
corazones hostiles para mí, poco me 
costará volverme".

Penetrando en-.el estilo que del 
poeta se trasluce de la anterior cita, 
imaginemos los sabrosos epigramas 
que habrá im aginado tras su 
caperuzón pre-inauguración, mirando 
la maceta donde le han plantado, y su 
plaza echa una porquería. Una plaza 
que a su abandono une, no sólo no 
tener el busto de Marcial, sino ni una 
placa que ledè nombre.

Sergio ZAPATER IA G.

II FESTIVAL DE EXALTACION
DE LA JOTA

(Gradan, 10). cíe 8 a 9 de la noche todos^los dias menos sábados y  dominjcos.s.e^^^^^^^

concurso serán . . . .
presentará dos jotas aragonesas y  la inscripción, que sera

auguramck a la organización un rotundo éxito. En el momento oportuno daremos a Vds. cuenta da ¡os ganadores.

A M E N IS IM A  C H A R LA  DE EDUARDO LA R R E A  
^  EN TORNO A LO S R A D IO A F IC IO N A D O S

Hace muy pocos días (ya les dimos cuenta en nuestro número de 
“CALATAVUD/exprés" del dfa 28 de febrero) ocupó la tribuna de la 
Casa de Cultura nuestro" poeta y tolaborador de esta página Sergio 
Zapatería G. Hoy nos complace decir y resaltar también que otro 
colaborador nuestro, Eduardo Larrea Andrés, ocupó dicha tribuna del 
Centro de Estudios Bllbllltanos el pasado dfa 8 del actual disertando sobre 
el interesante tema “ El radioaficionado, ese hombre incomprendido”. 
(Memorias de un aficionado a la radio). . Y fa Ita riamos a la verdad si no 
dijéramos qué el amigo Larrea nos dejó, mejor dicho dejó a todo el 
audotorio, altairjénfe sorprendido con su interesante charla ya que, de 
verdad, creo que muy pocos lo conocían en este aspecto.

Eduardo Larrea inició su charla agradeciendo a D. Pe.dro Montón 
Puerto las palabras dichas en su presentación, al público por su amable 
presencia y al C. E. B. por brindarle la tribuna desde la que se le permite 
rom per una lanza en prO de sus compañeros de radioaficiOn 
incomprendidos siempre, perseguidos con frecuencia, injuriados muchas 
veces, e incluso (triste es decirlo) agredidos algunas. Empieza haciendo un 
poco de historia,cuenta chispeantes anécdotas y dice que la mayoría del 
p úb lico  tien e  la creencia de que el radioaficionado se dedica 
exclusivamente a la intranscendente charla,y nada más lejos de ello,ya que, 
éstos, —como está demostrado— han prestado interesantes y grandes 
servicios a la humanidad-como en la catástrofe de Agadir, Valencia y
Caracas. ' , .

La función social del radioaficionado no tiene fronteras, creencias 
religiosas o ideales políticos y en cuanto a su labor humanitaria están 
reconocidos por el mundo ente.ro, por la Cruz Roja Internacional y P ° t '* 
Protección Civil, en España. Su fundamental misión es la investigación, 
nuevos circuitos, elementos radiantes,etc. etc, habiendo llegado el arnigo 
Larrea a entablar" conversación con P a rfs , Londres, Moscú, P ^ fn  y 

Nederland y nos dice que un radioaficionado español es el carnpeOn del 
mundo en esta materia. Nos narra cómo se rigen los radioaficionados, 
obligaciones due tienen para ^con la U .R .E . y , ésta, para con los 
radioaficionadosdésü Revista y que el tráfico de sus comunicaciones 

escritas entre ellos, a través de las Embajadas, están consideradas 
valija diplomática. Expone cómo se forma un radioaficionado lo que se. 
necesita para el montaje de la emisora, lo que cuesta un equipo, cómo se 
montó el suyo, la manera de entenderse entre sf aun sin saber idlornas, 
algunas anécdotas y los servicios humanitarios que nuestro colaborador 
Larrea ha conseguido a través de sus emisiones (no es necesario citarlas) 
para terminar de la siguiente manera: Si mi charla ha servido para que sus 
conceptos del radioaficionado hayan variado positivamente me sentiré 
muy satisfecho, pero si amén de esto la conferencia les ha hecho pasar un 
buen rato, me sentiré inmensamente feliz.

Que el público siguió y escuchó su charla con el máximo 
interés lo demostró con la prolongada salva de aplausos que le fue 
ofrecida, amén de las muchas felicitaciones que recibió,de vanos 
asistentes. Por nu.estra parte añadiremos que Eduardo Larrea es 
radioaficionado desde hace muchos años y emisorista desde 1963. Posee 
el Diploma de La Costa del Sol, Diplom a dej Año Santo Compostelano y 
Diploma núm. 36 de España de 100 EAS en Telegraffa. i

Felicitamos muy de veras a nuestro querido amigo y colaborador y le 
deseamos los mayores éxitos en su faceta dé.radioaficionado.

ARAGON/exprés.



Curso de prevención 
de occidentes

Se CELEBRA en el AYDNTANIENTO 
con ASISTENCIA de unos CUARENTA 

TRABAJADORES AGRICOLAS
Días pasados se celebró en el Salón de Actos del Ayuntamiento la 

apertura del IV Curso de Prevención de Accidentes y  Socorrismo que se 
ha venido desarroUando con l i  asistencia de unos cuarenta trabajadores 
agrícolas.

El acto de apertura estuvo presidido por el Presidente Nacional de la 
Unión de Trabajadores del Campo, don Jesós Lample Operd, alcalde de^la 
ciudad, don Angel Gdmez Roves; delegado Local de la Organización 
Sindicaby otras autoridades, asi como el Presidente de la Hermandad de 

'  Labradores y Ganaderos^don Raimundo Casas.
El curso que finaliza hoy viernes ha sido dirigido por el secretario de la 

C.O.S.A. "don Lorenzo Cereceda, corriendo las clases a cargo de don 
Alejandro Almajano, Ingeniero Agrónomo; don José Fabián y don 
Enrique Montañés, abogados; doctores, don Ricargo Fusté, don Antonio 
Gómez, don Juan Ledesma y don José Roig; don Antonio Montes, Perito 
Agrícola,y don José Manuel Pellicer, de Previsión Social.

El amplio temario tratado en el Curso y las practicas realizadas por los 
alumnos permiten esperar en el futuro una reducción en el número de 
accidentes y un mejor tratamiento de los accidentados. España, por 
desgracia, ocupa uno de los primeros lugares del mundo y en accidentes 
laborales y todo lo (pie se hsKa para acabar con este triste record y 
aumentar al máxano la s^uridad de los trabañdores merece el aplauso de 
todos, por lo que nos complace testimoniar a la Unión de Trabajadores de 
la COSA y a la Hermandad de Labradores, organizadoras del Curso, 
nuestra más efusiva felicitación.

íi m i  I S ’ï i

Los quintos del "7 4 ", han 
'celebrado por texto lo alto su 
fiesta con diversos actos que se 
iniciaron el pasado sábado y cpie 
tuvieron punto final con una 
comida de hermarxlad celebrada 
en un céntrico restaurante el 
pasado domingo.

Montaron una charanga de mil 
pares de diablos con la que 
recorrieron las calles fregatinas 
repartiendo durante su recorrido 
—rumbosos qué son los chicos- 
vinos, licores y dulces. Visita a la 
Discoteca con invitación gratuita

I lo niTO
oti “?r

p a r a  q u i e n e s  q u i s i e r o n  
acompañarles, a continuación, 
prolongándose la velada hasta 
bien entrada la tarde.

Más ruido el domingo por la 
mañana paraba las 8,30,dirigirse a 
la Casa Cons i s to r i a l  para 
reconocimiento y talla. Con su 
alegría contagiosa animaron las 
calles de la ciudad y después de la 
comida de hermandad al fú tbo l' 
para ver golear al Fraga al 
Escatrón. En resumen una fiesta 
redonda que dejo eñ todos grato 
sabor de boca. iSuerte en la 
"m ili"  chicos!

"NUESTRO ATLETISMO, 
ESTA en FRANCO AUGE

RAFAEL ALCARRAZ REPRESENTO A FRAGA EN EL REDIENTE 

CAMPEONATO DÉ ESPAÑA DE CAMPO A TRAVES, EN LAREDO

tu

Cuando le abordamos, Rafael 
A l c a r r a z  —único p a rtic ip a n te  
fra g a tin o  en el Campeonato de 
España de "cross" celebrado en 
Laredo— charla con un grupo de 
amigos comentando las incidencias 
de l "C ross  dé la Estacada". Y 
formando corro con otros atletas 
disparamos nuestras preguntas:

—Has escalado bastantes puestos 
en el cross, ¿cuánto tiempo hace que 
practicas este deporte?

—Desde hace unos cuatro años.
— ¿Sólo campo a través?
— N o tenem os m edios para 

ejercitarnos en otras modalidades 
atléticas.

— Esperemos que _algún día 
c o n t e m o s  c o n  i ns ta lac iones  
adecuadas. Y de. estas cuatro 
temporadas, ¿cual fue la mejor?

—Yo creo que ésta,aunque espero 
superarme en las venideras.

— ¿Tu mayor alegría?
— M i p a r t i c i p a c i ó n  en los 

Campeonatos de España?
—¿Clasificación?

— D e d o s c i e n t o s  y p i c o  
participantes llegué a la meta en el 
lugar 40. Sin embargo, quiero hacer 
constar que padecí una caída que me 
hizo perder bastantes metros.

—Aquí en Fraga atraviesa un buen 
momento merced.a la dedicación de 
la nueva Junta Directiva del Club. 
También hemos de recordar la época 
en que lo presidía don Eduardo 
García Arias, un auténtico apeSstol 
del atletismo.

^¿ T u  más reciente triunfo?
— i Hombre...! Triunfo no, pero

rep resen te^  para mí una gran 
satisfacción alcanzar el trofeo donado 
por Radio Huesca en el último "Cross 
de la Estacada".

— ¿Quieres añadir algo por 
cuenta?

— D a r  l a s  g r a c i a s  a 
"ARAGON/exprés" por el constante 
apoyo que nos dispensa a los atletas y 
que esperamos siga otorgándonos. .

Puede estar seguro Rafael, que no 
faltará nuestro apoyo y ayuda al 
atletismo porque entendemos que sin 
atletismo no puede haber un deporte 
au tént i co .  lA n im o  y adelante, 
amigos!

NOTA DEL CLUB 
ATLETISMO FRAGA

Las pruebas en pista anunciadas 
para el pasado domingo y que 
hubieron de suspenderse a causa del 
mal tiempo, se celebrarán el próximo 
día 19, según nos informa el Club 
Atletismo Fraga, de la OJE.

En la misma nota se hace patente 
la gratitud del'C lub a los maestros 
nacionales, señores Ciria y Zamora 
por la desinteresada colaboración que 
prestan al a t le t ismo fragatino. 
Esperamos que la dinámica labor del 
C.A. Fraga tenga su justo premio en 
la conquista de nuevos adeptos para 
que el "d e p o rte -re y "  fragatino 
alcance las metas más ambiciosas.

DISCOTHEQUE FLORIDA-FRAGA
MARTES 19 DE MARZO SESION DE TARDE

FESTIVIDAD DE SAN JOSE

TE ESPERAMOS EN.

MAX-B
y su SHOW

GRAN ARTISTA CANTANTE 
DE LA MEJOR MUSICA AFRO 
CUBANA. EN LA ACTUALIDAD 
ESTA LOGRANDO NUMEROSOS 
EXITOS CON SU ULTIMA 
CREÁCION “SAMBA”

i  UN NUEVO m u n d o !

CON 10.359 HABITANTES CONTABA 

NUESTRA CIUDAD EN EL CENSO DEL
0 - e

sil
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£t dfa 25 det pasado mes de febrero celebró sesió.n la Corporación 
Municipal; tomándose diversos e Interesantes acuerdos. Debido al retraso 
con Que nos llega la nota informativa —Que, no obstante, aoradecemos 
profundamente— omitiremos aquellos que se refieren a asuntos de 
trámite para referirnos ajos que tienen un mayor valor informativo.

Por ejemplo, siempre resulta estimulante saber que nuestra población 
crece en el nòmero de sus habitantes, y que en el censo rectificado del 
pasado 31 de diciembre eramos ya 1Ó.359 los que residimos en la ciudad, 
cifra que esperamos se incremente sustanclalmente en cuanto empiece a 
funcionar el anhelado Polígono industrial. ¿Cuándo lo verán nuestros 
ojos? ,

A u nq ue  parezca mentira en Fraga existen, segón certifica ei 
ayuntamiento# 1.536 bicicletas y velomotores y 588 carros y rem o tas  
agrícolas. Y  ahora lo más Interesante: Por nuestra ciudad circulan 2.40/ 
venículos automóviles que por la **tasa de circulación” dejan en lasareis 
municipales la friolera de 1.376.150 pesetas. Es un buen pellizco,

Y  ahora una nota menos satisfactoria. Resulta, que en 
veintiséis familias “pobres” a los que se les facilita asistencia benófica- 
sanítaria. Aquí hay que luchar para que desaparezca este censo cuanto 
antes en tas estadísticas municipales. Pero poique no haya “pobres » 
claro.

También se acordó ejercer una vigilancia efectiva sobre las medidas ae 
seguridad adoptadas por los constructores particulares en relación 
transeúntes. Y  nos parece muy bien porque eso de ir tranquilamente ^  
la calle y que le caiga a uno en la cresta un iadrlHo o unoscuantostabione 
debe resultar bastante molesto. ,

Y por esta semana, no va más, como dicen en las mesas de Montecar« • 
Esperemos en la próxima otras noticias Interesantespara Fraga y para su 
vecinos.

V IE R N E S  J s  D E  M A R Z O  DE 19?<
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SUPLEMENTO DEPORTIVO DE “ARAGON/exprés"
SE P U B L IC A  LOS V IE R N E S

COOROiNA*. Daniel BARAJAS 
COLABORAN: Pablo VALDES, Ignacio LpRENTE

/yigel T U R LA N ,. Migüel Angel CASAUS
y Carlos BERDEJO. Fotos: Calvo PEDROS.

A n te  los acuerdos del 
Corrité Regional de Competición, 
dependiente de la Federación 
Aragonesa de Fútbol, dos cuales 
han p erju d ica d o  de fo rm a  
alarmante -ta n to  moral como 
deportóla- el Oub > Deportivo 
Binéfar, traemos a estas páginas al 
Secretario del mismo don Julio 
Ollés Mariñoso, al que hacemos 
¡as siguientes preguntas:

-¿ Q u é  acontecimientos han 
¡levado a esta sitmción ?

-A  n uestro modo de ver las 
cosas, sinceramente ninguno y  
tenga bien en cuenta, que le estoy 
hablando despUes de 15 días de haber 
ocurrido los hechos, pero para 
concretar, se lo explicaré: El 
pasado d ía  24 de febrero, 
disputamos en nuestro campo de 
"El Segalar", el partido entre el 
C.D. Ejea y  el C.D. Binéfar, 
transcurrió con toda normalidad, 
como resultado se dió el empate a 
2 goles. A l final del partido el 
colegiado señor Manuel Periset, 
fue advertido por un auxiliar suyo 
de que todavía faltaban varios 
minutos para la conclusión del 
mismo (este tiempo, sin descontar 
las interrupciones habidas por 
lesiones, cambios, etc. que en 
todos ¡os partidos existen), en 
aquel preciso instante nuestros 
jugadores dándose cuenta de estas 
indicaciones, se dirigieron al 
árbitro en las mismas escaleras de 
los vestuarios, diciéndole que 
hiciese caso al lihier, ya que 
fa ltaban  varios m inutos del 
partido . E l citado colegiado 
haciendo caso omiso a estas 
in d ica c io n es , se d ir ig ió  al 
vestuario sin decir nada más. 
D espués el señor Periset, me 
imagino que cuando llegaría a su 
casa, confeccionó un A nexo al 
Acta, en el que hizo constar que, 
Ijabía sido amenazado por los 
jugadores, que se había producido 
in te n to  de agresión, que se 
produ jo  alteración del Orden 
Público, etc. etc.
'  -¿Q tié sanciones les han sido 
impuestas?

- P u e s  s o l a m e n t e , '  d igo  
solamente por cuanto habremos 
de dar gracias todavía, nos han 
sido expulsados cuatro jugadores 
que son: Abad y  Pello por cuatro 
partidos cada uno, Ibarz. por 3 
partidos y  Juan María por 2 
encuentros también. Además le ha 
sido impuesta una sanción al club 
de 4,875 pesetas, Nó sé si se habrá 
dado cuen ta  u s te d  que los 
expulsados pertenecen a ffuestra 
delantera.

- ¿ H a n  rea liza d o  alguna  
gestión  a n te  ¡os organismos 
rectores del fútbol aragonés?

-S í. El miércoles día 27, una 
vez conocida la decisión del 
Comité Regional, el Presidente y  
o t r o s  d o s  d i r e c t i v o s  se  
desplazaron a Zaragoza, para 
tener una reunión con el señor 
D o ls e t ,  p r e s id e n te  de la 
Federación Aragonesa de Fútbol, 
el cual, rnuy amablemente los 
r e c ib ió  y  a l f in a l  de ¡a 
conversación, él mismo les indicó 
que se debía ej'ectuar un recurso 
ante la misma, uniendo una serie 
de documentos necesarios. Citado 
señor Dolset, les dijo que si ésto 
se hacía así, se lograría con toda 
seguridad el levantamiento de las 
sanciones o alguna reducción 
importante de las mismas.

Una vez ¡os comisionados en 
Binéfar, se procedió seguidamente 
a re c o g e r  los d o c u m e n to s  
im p re sc in d ib le s , los cuales

certificado del Alcalde y  Guardia 
Civil de Binéfar, C.D. Ejea y  C.D. 
Binéfar, amén del recurso, los 
llevaron otros dos directivos a ¡as 
manos del señor Dolset, el cual 
después de leerlos varias veces 
deten idam en te , les dijo estas 
p a la b r a s  “ C on , toda, esta
do  cumentación-, seguro que se 
reducen las sanciones, ¡es doy mi 
palabra". Pero, estas promesas 
estaban estudiadas y  por ello * 
estaban jugando con nosotros, ya 
que, el día 1 de marzo, nos 
comunicaron que la Junta de la 
F ederación  había  “acordado 
ratificar el acuerdo del Comité de 
C om petición’. A nte  ésto, nos 
quedam os igual que los días 
anteriores.

-¿S inceram en te  usted cree 
que los hechos acaecidos, han sido 
m o tiv o  de tales sanciones y  
acuerdos?

-Sinceramente, no. Ya quedos 
hechos que el árbitro hizo constar 
en e l  Anexo eran totalmente 
falsos, los cuales son motivo de 
querella contra su persona por 
falseamiento de datos que, al 
p ro p io  tiem po perjudican de 
forma alarmante a una segunda 
persona o entidad, en este caso el 
C.D. Binéfar.

— ¿Cree que solamente el 
anexo arbitral, ha podido armar 
tal revuelo de sanciones, hacia su 
club?

-R otundam ente no. Aún es

más le digo públicamente, y  
sabiendo todas tas consecuencias 
■que ello lleva consigo qué, los 
rec to re s  de n u es tro  fú tb o l  
Regional, de la mano de su 
p re s id e n te  don Jaime Dolset 
Chumilla, están presionadas por 
dos cosas:

1.— Y  principal “no aman el 
deporte", en caso afirmativo que 
lo  d u d o  m ucho , con  claro 
partidismo hacia otros clubs, con 
domicilio en otros puntos de la

(Boscos)

E L  S E C R E T A R IO  H A B LA  C L A R O :

•  "PEDIMOS UNA GRAN ESCOBA PARA 

TODOS LOS FEDERATIVOS"

"LA FEDERACION ARAGONESA SE DIVIDE 

EN DOS: ZARAGOZA Y RESTO ARAGON"

¿UNICA SOLUCION? : “QUE SE VAYAN TODOS, 
EMPEZANDO POR EL PRESIDENTE DOLSET, AN
TES DE QUE POR LOS ORGANISMOS RECTORES 
SUPERIORES SEAN EXPULSADOS POR HECHOS Y 
MOTIVOS PELIGROSOS EN SUS CARGOS”

r e g i ó n ,  c o n c re ta m e n te  en  
Z a r a g o z a .  H a y  un hecho  
elocuente, de esto, por cuánto la 
S.D. Huesca tuvo que solicitar 
á rb itro s  neu tra les , qué  no  
favorecieran la marcha de ciertos 
clubs de la misma categoría.

2 . -  Se ven presionados por 
ciertos clubs, para protegerles en 
todo y  sin pensar que equipos con 
la categoría y  solera del C.D. 
Binéfar, paguen las consecuencias.- 
Además con el agravante de que 
hay precedentes de otros hechos 
de más grave índole en Otros 
tantos campos de la región. Estás 
clubs, no han tenido la - más 
rem o ta  sanción económica ni 
suspensión de ninguno de sus 
jugadores. Existe un equipo en

La Primera Juvenil Preferente, estrena un nuevo ganador en esta 
I I  edición de la Challenge, Gregorio Pelarda, tras una campaña 
extraordinaria  se proclam ó vencedor, jugando los 18 encuentros de 
la liga y  m arcando desde su posición de m edio'un buen núm ero de 
goles, el^últim o precisamente en la jornada final el pasado dom ingo, 
que valía el cam peonato para su equipo y  ganar la Challenge. Una 

vez le confirm am os la noticia, estas fueron sus impresiones:
— ¿Desde cuándo has seguido la Challenge?
—Desde princip io  de tem porada, y  lógicam ente cada vez 

conform e avanzaba con más interés.
— ¿Esperabas ganarla?
—A  princip io  de  tem porada tanto yo  com o mis compañeros 

comenzamos a ver que podíam os hacer una gran cam paña, tod o  lo 
demás ha llegado com o labor del trabajo  de todos.

— ¿Contento de haber sido vencedor?
—Mucho; ha sido una gran alegría, después de conseguir con mi 

equipo el cam peonato, haber logrado tam bién la Challenge.
— ¿Qué sentiste el dom ingo al marcar el gol?
—La m ayor alegría en el terreno deportivo; sabíamos todos que 

necesitábamos ese gol para ser campeones; son m om entos que no se 
olvidan nunca.

— ¿Ilusionados de cara a la fase nacional?
-  Debemos de seguir la buena tem porada que llevamos, creo que 

nos enfrentarem os al Muskari de Navarra, y la prim era elim inatoria  
esperamos salvarla.

— ¿Contento de tu  campaña en el Boscos?
—Desde luego, pero quiero  hacer constar que ha sido una labor 

de tod o  el equipo, mis com pañeros se han portado en cada partido  
extraordinariam ente y nos hem os superado hasta el ú ltim o  
mom ento.

— ¿Aspiraciones para la p róxim a tem porada?
—De momento., to d o  son rumores; yo  m e debo a m i club el 

Boscos, y en él espero seguir jugando, de no ser que digan lo 
contrario .

La finalidad de su Club con otros hacen pensar que Pelarda 
pueda continuar su línea de éxitos con la selección juvenil y con 
su equipo, ios ha conseguido. U n  cam peón por partida doble.

¡Enhorabuena!

concreto que ya lleva la tercera 
advertencia de cierre de campo, 
pero solamente advertencia, sin 
sanciones para nadie. Por ello 
creemos que aplican para unos un 
Reglamento y  para otros como el 

. C.D. Binéfar, emplean otro
- Y a  q u e  está  a tacando  

conscientemente a los rectores de 
n u estro  fú tb o l  regionaF ¿ve 
solución alguna para atajar estas 
anomalías que padecemos?

—Sí, solamente una, que el 
señor Dolset Chumillá, y  todos los 
componentes de la Federación 
Aragonesa de Fútbol, Comité 
Regional de Competición, Colegiq 
Aragonés de Arbitros de Fútbol y  
Junta de la Federación Aragonesa, 
dejen sus puestos vacantes, antes 
de que po r los Organismos 
R e c t o r e s  S u p erio res , sean  
expulsados por hechos y  motivos 
peligrosos de sus cargos. Con ello 
y  personas conscientes de los 
cargos que ocuparían, creo que, 
s in cera m en te  habría solución 
inm ediatam ente a estos casos 
concretos.

- Y  para terminar ¿quiere decir 
alguna cosa más aprovechando 
esta ocasión que le brindan estas- 
páginas?

-Aprovechando esta ocasión, 
so lam en te  quiero decir a 'tas 
demás clubs de la región y  más a 
la  S .:  D. I. Huesca U.D. F ra^, 

C.D. Mequinenza, C.D. Monzon, 
U.D. Barbastro, S.D. Lamusa, 
C.D.J. Tamarite y  otros clubs 
aragoneses que vean el claro 
p a r t i d i s m o  d e  n u e s t r o s  
O rg a n is m o s  R e c to re s , que  
deberíam os unirnos todos los 
s e ñ o r e s  y  so lic ita r  de ¡as 
autoridades correspondientes, que 
c e s e n  to d o s  lo s  se ñ o r e s  
“figurones’’ de nuestro fútbol 
regional. Y al propio tiempo 
quiero decir que, un dicho hay en 
el fú tbol aragonés, que aparte de 
ser verdad dice: La Federación 
Aragonesa de Fútbol encabezada 
por su presidente señor Dolset 
C hum illá  se d ivide en dos: 
Zaragoza y  el resto”, y  ese resto 
pór ello, es el que recibe todos los 
desperdicios conscientes, d e l 
señor Jaime Dolset Chumillá y  
compañía.

Estas han sido las declaraciones 
del secretario del Club Deportivo 
Binéfar, que tras las sanciones 
impuestas, se han visto mermados 
totalmente de sus posibilidades en 
la tabla clasificatoria. Solamente y  
según sus palabras por la mala 
actuación y  además por segunda 
vez de los responsables del Fútbol 
R eg io n a l A ragonés, en una 
alarmante y  puesta de manifiesto, 
ayuda hacia otros equipos.

¿Buscaremos la solución a 
ta n to s  problemas en nuestro 
fú tbol regional?

JC-owpc l«i nF  M A R Zn DE 1974
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PREFERENTE

Cerveza
San jn<sucl

GOLEADORES
CON 22 GOLES:

C A M A C H O  ( A r a g ó n ) ,  y 
PALACINO (Huesca).

CON 20;

CH)RRI (Monzón).

I
CON 18:

EMILIO (Aragón) 

CON 17:

FERRER (Huesca) y JUAN 
MAR lA (Binéfar).
CON 16:

C O R T E S  ( C a l a t a y u d )  
GjUITARTE (Ter,uel), . . ,
CON'IB: . - ■

MUNIESA (Calatayud), SAIN2 
(Eureka), y PEÑA II (Sabiñánigo).
CON 13:

L A S I L L A  (Ejea),  G ABA SA 
(Sariñena) y ALBADO (Mequinenza).

CON 12:

O L I VE R I (Mequinenza)  y 
MARCELLAN (Eureka).
CON 1 1 :

LOPEZ-MONTERO (Teruel) y 
BLAZQUEZ (Oliver).
CON 10:

SABALETE (Huesca), CALVO 
(Huesca), IBARZ (Binéfar), LUCEA 
(Ejea) y ' LAPLAZA (Tauste).
CON U;

QUINTAS (Calatayud), BALETA 
(Ejea),  T ER RA D O  I (Eureka), 
A N G E L T O M A S  (Ol iver ) ,  V 
VILLEGAS (Caspe).

PARA E L  HO M ENAJE 
EN C A R I Ñ E N A  
A D A N I E L  B E L L I D O

C-ITA CON EL ZARAGOZA

DEL FUTURO

P A RA el día ¡9, festividad de 
San José se prepara en Cariñena 
un partido que ha de ser un 
a u té n tic o  a c o n te c im ie n to  que  
enfrentará a la S.C.O. Cariñena con el 

juvenil del Real Zaragoza.
E l erKuentró tiene otro aspecto 

m á s i m p o r t a n t e  aún. Se  ha 
organ iza d o  co m o  hom enaje al 
jugador Daniel Bellido "Lico” que. 
com o los lectores saben, se lesionó y  
ha tenido que abandonar el fútbol.
del que era una gran promesa y  el.que 

liaitenia una afición desmedida.
E l partido comenzará a las 4 de la 

tarde y  es de esperar que a llí se den 
cita m uchos aficionados y  amigos de 
“L ico " para darle el afecto y  calor de 
su am istad y , de paso, ver en el 
campo a las futuras figuras del Real 
Zaragoza del fu turo .

CON 8;

ORTEGA (Huesca), ARRAYET 
( H u e s c a ) ,  C R U Z  ( H u es c a ) ,  
M U R I L L O  (Ejea),  BALAGU'ER’ 
(Tauste), MOZAS (Fraga), SUÁREZ 
( O l i v e r ) ,  BERGES (Caspe) y 
SAMPEDRO (Escatrón).

CON 7;
V I L A D E G U T  ( M o n z ó n ) ,  

MEDRANO (Almazán), Y QUIQUE 
(Lamusa).
CON 6:

PERALTA (Huesca), METAUTE 
(Binéfar), ROYO (Monzón), ROYO 
(Ejea), ROGOLO (Fraga), PEÑA I 
(Sabiñánigo)  y ATANASIO. (La 
Almunia).
CON 5:

AUSARERRI (Huesca), TOSAO 
(Aragón) ,  ALBERTO (Monzón), 
GRACIA (Calatayud, OLIVER II 
( M e q u i n e n z a ) ,  A L Q U E R O  
(Mequinenza), LOPEZ (La Almunia), 
C AR R A (Numancia),  DIEGO I 
(Caspe y SIGI (Escatrón).

LOS MAXIMOS GOLEADORES 
DE LA J O R N A D A  FUERON:  
FERRER, CALVO y PALACINO 
(Huesca) con dos goles. ROGOLO 
(Fraga) lograba la máxima cifra: tres, 
y Mozas (Fraga, dos.-  ̂ ; -
• Solamente se marcaron siete goles 

fuera de casa, y fueron logrados por: 
Esparfza, Chirri, Marcellánj' Morillo 
Salvador y Mendiara.

ECOS, ECOS
G HUNTER:ENTRENADO R DEL OLIVER M ONZON-HUESCA; PARTIDO GRANDE  

DEL DOMINGO
Según nos dijo el Presidente del Oliver, y tras la 

dimisión amistosa, de Rafael Teresa, como Entrenador 
del equipo, ha sido designado el conocido Ghunter, 
que hasta ahora dirigía a los juveniles.

Es muy posible que ya el próximo Domingo, tenga 
que dar- entrada, a tres cuatro valores de este buen 
equipo-promesas.

Pocos encuentros como este del Domingo en el 
campo del Monzón, pueden llenar tanto y ser tan 
decisivos para la clasificación.

El Monzón, necesita ganar, para poder continuar 
con esas aspiraciones en las pue también Aragón tiene 
incluso más posibilidades.

EL MARTES 19: TE R U E C -L A  A LM UNIA

Suspendido el pasado Domingo por la nieve, este 
etieuentro se jugará,si es posible,el próximo Martes día 
19 día de San José.

ELPRESIDENTE DEL MEQUINENZA  
DICE: "A CORPAS, NO SE LE 
DEBE NADA".

El Presidente del Mequinenza, nos dijo entre otras 
cosas, que eran totalmente falsas, las afirmaciones del 
jugador Corpas,' sobre que se le debiera cantidad 
alguna por parte del Club.

Lam entó  que no estuviera presente, en la 
conversación el propio Corpas, y terminó diciéndonos,. 
que había campaña de prensa, contra el Mequineneza, 
para desprestigiar su sienpre limpio historial.

Naturalmente, por nuestra parte nada de eso había, 
y que únicamente teníamos por costumbre, reflejar 
todas las ideclaraciones que se nos hagan.procedan de 
la parte que sean.

MONZON

DOS IMPORTANTES FICHAJES PARA 
EL CASPE

¿ABUSO DE A U TO R ID A D , EN CALATAYUD?

Ya hay acuerdo con el destacado juvenil del 
Calasanz: Sopeséns y casi seguro el extremo de la 
Selección juvenil Morata, que pertenece al Juventud 

' figurarán en el Caspe hasta final de temporada, ya que 
al principio de la próxima pasarán a la plantilla del 
Aragón.

No hay duda de que son dos muy buenos refuerzos, 
para ese Caspe, que debe y puede quedarse en la 
Preferente.

Parece ser, que en nuestra Regional, quiere imitarse 
la alcaldada que como todos Vds. saben, se dió no 
hace mucho en una localidad gallega, contra la persona 
del Arbitro y así nos llegan noticias, de ique el colegia-1 
do Sr. Peris hubo de ce lebrar el encuentro: 
Calatayud-Caspe, bajo presión del Teniente Alcalde y 
Vocal de Deportes de Calatayud, que obligó bajo 
ciertas amenazas, a que obrara contra su voluntad, y se 
jugara el encuentro sobre un terreno de juego, que no 
ofrecía las mínimas condiciones de seguridad.

¿Qué dirán a ésto en la Mutualidad de Futbolistas 
Españoles?

CLAUSURADO EL CAMPO "LA  CAMISERA" 
EL OLIVER PROBABLE: INTENTARA  
JUGAR EN ILLUECA, O LUCENI

La Junta Directiva del Olh/er, parece ser que tras el 
cierre de su campo va a solicitar de las Directivas del 
Hlueca o Luceni, la correspondiente autorización, para 
jugar su partido de Liga, del próximo día 23, frente al 
S ariñen a, en el campo de cualquiera do los 
enumerados, dadas las exceifentes relaciones amistosas, 
que ambas partes mantienen.

i *

PARA UN OLIVER NUEVO..T 

YA HAY NUEVA 

DIRECTIVA

D .  V I C T O R  a r e c h a v a l e t a :

UN PRESIDENTE VALIENTE

ME S I E N T O  CON F U E R Z A S  
DE R E C O N S T R U I R  E L  O L I V E R

A ire s  nuevos, para ese 
simpático equipo, del Campo La 
C a m i s e r a ,  cuyos ú ltim os  
tiempos, preferimos olvidar.

Esta semana, nació una nueva 
vida, para un Club que puede ser 
grande, en todo, y dentro de este 
“ todo”, algo que no cuesta 
dinero, como es la amistad hacia 
los demás.

D. Victor Arechavaleta, es el 
recien estrenado Presidente, que 
o s t e n t a b a  el c a r go  de 
Vice-Presidente anterior. Junto 
con algunos miembros de su 
Junta, ha tenido la amabilidad 
de v is itarnos, d e ta lle  que 
agradecemos.

La entrevista, fué beve, muy 
sincera y de grandes deseos de 
amistad por ambas partes.
^ Nuestra primera pregunta:

—¿Se siente con fuerzas, de 
seguir al frente del Oliver?

— Es t a mo s  obligados, a 
continuar porque el Club lo 
llevamos muy adentro y en estos 
momentos difíciles, es cuando 
más necesita la ayuda de todos.

— ¿Cuál ha sido, su primer 
“hacer” como Presidente?

—Hablar a los jugadores, de 
nuestra delicada situación  
e c o n ó m i c a ,  con toda la 
sinceridad.

— ¿Cómohan respondido?
—La mayoría maravillosamen- 

t e ,  d e  v e r d a d ,  e s t o y  
impresionado de lo bien que han 
respondido.

—¿Tiene ya programa? 
-Conduciremos al equipo,

hasta terminar la Liga. Después 
convocaremos elecciones, y si los 
Socios lo desean contin'iaré.

— ¿Lo primero que piensa 
hacer?

— C o n s i d e r a m o s  
imprescindible fortalecer nuestra 
amistad, con el Real Zaragoza, la 
prensa, y todos los Clubs. 
Después, pedir disculpas al 
Monzón, pues lamentamos esos 
incidentes del pasado Dorringo y 
procuraremos que np se repitan 
jamás. Unos pocos, no pueden ni 
deben perjudicar el buen nombre 
del Barrio.

—¿Cómo está 'el Club en lo 
económico?

—Mire, prefiero pasar por alto 
todo ésto, pues hasta ahora yo 
no estaba muy al corriente 
de fichajes, etc.

—¿nene una idea, de cómo 
será el O live r de fu tu ras  

temporadas?
—Pienso, que tendrá un buen 

equ ipo , pero con una base 
natural, caminaremos dentro de 
nuestras auténticas posibilidades-, 
en todos los aspectos.

La base serán nuestros  
juveniles, y en general promesas 
con ganas de demostrar su valía.

D. Victor Arechavaleta, es un 
Constructor, que también echó 
su mano, en algo tan visible, 
como las obras de mejora que los 
aficionados han podido observar 
alo largo de la temporada en sus 
visitas a La Camisera.

¡Mucha suerte Presidente!

E L  V I C E - P R E S I D E N T E  S R . C A L D E R O N :

•  "CONFIAMOS EN LA VICTORIA"

, I.'.

Hemos llamado á Monzón, para 
pulsar  el ambiente del próximo 
domingo, ante el partido idei siglo 
que se avecina, y vean, vean :

— ¿Cómo van esos preparativos?
— La demanda de entradas es 

enorme, no sabemos cómo podremos 
d a r  e n t r a d a  a los mi les de 
aficionados, que quieren presenciar el 
encuentro.

— ¿Vendiffcil el partido? 
—Confiamos en la victoria de los

nuestros, para seguir aspirando al 
segundo puesto. Creo que tenemos 
equipo para no tener miedo a nadie.

— ¿Olvidado ya lode j piiver? 
—Mejor no recordar. A llf  vi, lo que

jamás había presenciado en campo 
alguno... ide miedo!

— ¿Qué temen más del Huesca? 
—Bueno, esa pregunta, hágasela a

Iguacel el entrenador.
— ¿Ayudarán los aficionados? 
—Monzón tiene una magnífica

afición que sabe siempre estar en su

sitio animando a los suyos y siendo 
correctos con los demás.

Efectivamente, y yo mismo doy 
fé, porque tuve el gusto de presenciar 
el encuentro del pasado and,de la 
promoción, en el que perdió el 
equipo y se aplaudió al contrincante.

— ¿Irán muchos aficionados de 
H uesca? , ,,

—Yo creo que nos van a "invadir 
en el buen sentido de la palabra, no 
sólo de Huesca sino de las localidades 
cercanas, como Barbastro, Binéfar, 
etc. Procuraremos que se lleven un 
buen recuerdo) aunque el choque, 
seguro que-, ganará Monzón y se 
llevarán el disgustillo.

Pues mucha suerte, amigos, y Quo 
.ese M.onzón-Huesca, resporida en 
juego y cordialidad, a lo exigióle a 
dos ciudades vecinas, que se quieren 
y que el resultado se ponga del lado 
del auténtico rriejor.

Confiamos en poder estar co 
todos los contendientes.
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REGIONAL
Cerveza

^an Hlieuel

José Antonio Herbern
EL "PUNTA DE LANZA" DEL TARDIENTA

i l i g i ì i  equlin se ha hahiai he sanes hliecia"
Dicen y decimos, que Nerberà, es 

uno de los jugadores con más 
brillante porvenir en nuestro fútbol 
Regional. Lo ha demostrado en los 
terrenos de juego de la Regional. 
Sus disparos terroríficos, atormentan 
a los guardametas adversarios, y 
a d e m á s  g o l p e a  e l  c u e r o  
estupendamente con ambos pies.

Nació en Lérida hace 16 años, y 
seguirá siendo juvenil la próxima 
temporada. Se ha hablado mucho de 
su fichaje porr varios Clubs, nadie 
había hablado con el interesado, 
hasta hace unos días que llegamos los 
de Regate.

- ¿ P o r  q u i é n  te decidirás  
Nerberà?

-Pues mire, hasta ahora tengo que 
decir, que nadie me ha hablado de 
manera directa y a propósito quiero 
aclarar, que el Tardienta nunca me ha 
negado la Baja, porque no he visto 
motivos para pedirla. La verdad es 
que estoy contento. También tengo 
que decir que por ahora mi mayor 
preocupación son los estudios.

-¿ Y  el fútbol?
-E s  un deporte que me'gusta y 

me va, pero por el momento el dinero 
no me importa.

-Entonces si cambiaras de Club, 
¿por quĵ én te decidirías?

— Creo que es o s e r í a  niós 
importante para mí a la hora de 
elegir, un Club donde pueda aprender 
y promocionarme deportivamente.

- ¿ T u v i s t e  un a c c i d e n t e  
automovilístico, crees que ello te ha 
frenado?

- N o  ha m e r m a d o  mis  
posibilidades, puesto que estoy 
perfectamente.

- S e  h a b l ó  de tu posible  
incorporación a la Selección juvenil, 
¿tenías sitio?

.

Herbea, dei Tardienta, y  agachado.

- S i  me guiara por lo que me han 
dicho, seguro que si. Yo no la he 
visto actuar, por lo que es difícil 
contestar a esa pregunta.

-¿Entra en tus pensamientos, la 
p o s ib ilid ad  de firm a r por el 
Zaragoza?

-V e o  al Zaragoza, como un buen 
equipo, pero creo que está por 
encimada mis posibilidades.

- ¿ Q u é  jugadores de la 1 f

PODIUM a la 
DEPORTIVIDAD

PRIEMRA REGIONAL 
PREFERENTE
1. - A R A G O N ....  997
2. -CASPE ..........  997
3. - E U R E K A ..... 996
4. -M E Q U IN E N Z A  . . . .  995
5. -L A M U S A  ..... 994
6. -S A R IÑ E N A . 993
7. -T A U S T E ......  993
8. - TE R U E L....... 992
9 -  C A L A T A Y U D .. .  .. . 983
10 -  ̂ S A B IN A N IG O ___ 982
IV .-N U M ANCIA ..........  980
12. - EJE A .................. . . .  980
13. - ALMAZAN ..  977
14. - LA A L M U N IA _______  974
15. - A . T .  MONZON . . . .  972
16. - HUESCA ...... 969
17- BINEFAR ................  962
18.- f r a g a  ................ ; 961
19 -  O L IV E R .......... ; . . .  960
2 0 -  ESCATRON .... 958

PRIMERA REGIONAL

1. — A L M U D E V A R  _ 994
2 . - CASETAS .    994
3. - L U C E N I. , . ,  988
4. A L C A Ñ I Z , 988
5 -  A  T .H U E S C A  . . . .  987
6 -  Z U E R A  . . . .  . . . .  986
7. - A R E N A S  . . .  . . . . .  984
8. -L E C 1 Ñ E N A  . 984
9 -  J A C E T A N O .... 982
1 0 -  T A M A R IT E .... 981
11 -  Z A ID IN  . . .............  979
1 2 . — BOSCOS.....  975
13. - I  L L U E C A ...............  971
14 -  G A LLU R  ------------- 969
15 .^  C A LA TO R A O  . .  960
16 — N O R M A .................  946
1 7 .-P E R D IG U E R A  . . .  944 
IB — T A R D IE N T A  — . 94 ]
19 -  UTEBO. . ............  938
20 -  ROBRES ...............  930

SEGUNDA REGIONAL PREFERENTE

1 . M A E L L A ..................... 99 9
2 - C A R I ñ E N A ................... 99 7
3 . - S A N D E R S .................. 996
» • - J . B A R B A S T R O  . .  . 9 9 3
5 - S .  JU A N  .......................  993
6 .-A L C O R 1 S A  , .  . . . . .  991 
7 -  IN D E P E N D IE N T E  . .  990
8 -  C A L A M O C H A  ..98 9
9 -  A L A G O N  . . . . . . .  . .  9 84
10.— BO RJA .....................  982

11 - S T A  IS A B E L . . . . 90 ,
1 2 .  - F U E N T E S .........9I 0
1 3 .  —G R A Ñ E N ...... 98 0
1 4 .  - V IL L A M A Y O R  . .  . 97 ft
1 5 .  - B E L C H I T E ... 973
1 6 .  - L I T R I L L A S ... 9 63
17. - T O R R E S .......................961
1 8 . - S .  M A T E O ..............  948
1 9 .  - L A K E Y  ................9 4 6
2 0 . - V A L D E F IE R R O  . . 9 3 2

Borque, deí Bascos

R egional, te hicieron el mejor 
mareaje?

-Bemba del Bosco y Ayue, del 
Jacetano.

-¿ Q ié  me dices de tu Directiva?
—Que se portan  muy bien 

conmigo.
-¿Alguna cosa más?
-Agradecer a todos su interés y en 

especial a la Prensa deportiva, por la 
ayuda que nos presta a gran escala.

A s í respondió Nerbera,  un 
muchacho de 16 años, que mide 1,82 
y pesa 75 l^s. y cuyos comienzos 
fueron con los equipos: Selección 
infantil de Cheste (Valencia), U. L. 
de Nuesca ésto en Selección Juvenil, 
Cuarte y Tardienta.

—El guardameta José Luis, y el 
defensa Blesa, ambos del Aragón, han 
recibido los primeros "mensajes" del 
S. D. Huesca, para que en la próxima 
temporada estén preparados sin lo 
desean, para vestir el atrayente color 
azulgrana.

Parece muy probable, que todo 
sea una realidad, porque ambas partes 
se ven con muy buenos ojos.

—En el Tauste, "algo se cuece", y 
parece haber nacido un cierto 
malestar, entre los jugadores, por algo 
de motivos económicos. Sabemos que 
éstos han recibido de , la Junta 
Directiva, una carta citación para una 
reunión conciliatoria el próximo 
Martes.

—S^ún informes, que no nos han 
c o n f i r m a d o ,  p e r o  t a m p o c o  
desmentido el Oliver, está en estos 
momentos con una deuda que 
sobrepasa el millón de pesetas.

No hay duda de que el nuevo 
Presidente y su Junta Directiva, van a 
tener que hacer diabluras, para salir 
adelante.

De verdad, que han demostrado 
tener un gran cariño al Club, al 
hacerse cargo en esta dificih'sima 
situación.

El Sr. Arachavaleta, se merece un 
monumento.

—El Zc^iac de Zaragoza, es un 
Segunda Regional de Zaragoza, que

»raí

Sr. Coordinador de “ REGATE” ;

Llevo dos años como Presidente del C. D. Binéfar y vaya por delante 
las satisfacciones que esto me ha dado, tanto por el comportamiento y 
civismo de la afición Binefarense, clasificación del Equipo a lo largo de 
estas dos temporadas y entrega sincera y sin regateos de los jugadores 
entrenadores. Pero existe una vertiente, por qué no decirlo, que Jamás creí 
fuera tan escabrosa y fuera de lo Deportivo:

El comportamiento de los Organos Rectores de la Reglón, Federación 
y Colegio de Arbitros, actitud la de éstos, nada más distante del Deporte, 
por sus partidismos, falta de justicia interna y nulo apoyo a los Clubs. 
Entiendo que lo que hacen es justamente lo contrario de lo que unos 
buenos dirigentes deberían hacer, y mucho me temo que su ostentoso 
cargo, para ellos más que un fin sea un medio.

Qué duda cabe, que dentro del Deporte encaje perfectamente la 
pasión, manifestación tan honesta como compatiblee, sin la cual no se 
mantendría esta actividad tan noble como antigua. Pero lo que es 
inadmisible, es, que la pasión anide en los que por su condición de 
Recores retribuidos, obligadamente debieran proteger, promocionar y 
dirigir, en vez de entorpecer de fornia insconciente y probablemente 
intencionada, la marcha normal del Deporte.

Estoy plenamente convencido y esto me consta, que el caso de la 
Federación y Colegio de Arbitros de nuestra Región, sea único en todo el 
ámbito nacional.

Recuerdo perfectamente una observación que nie hizo un buen 
aficionado y antiguo Directivo del Binéfar, ai tiempo de hacerme cargo de 
la Presidencia: No olvides nunca, que la Federación Aragonesa se divide 
en dos, Zaragoza y el Resto. Desde luego que esto se nie ha confirmado.

Me he preguntado una y mil veces, el porqué de esta actitud y 
solamente encuentro una respuesta: No Aman el Deporte, y si lo aman 
cosa que dudo, con claros partldisrrios. Es probable que piensen e intenten 
por todos los medios, derrocar esa constante hegemonía, bien merecida 
de ios equipos oscenses, dentro como es lógico de la categoría en que 
modestamente podemos militar.

Los motivos que me impulsan a expresarme en este sentido, son las 
dos zancadillas puestas al C. D: Binéfar, una en esta temporada y la otra 
en la pasada, por los motivos que brevemente explicaré: El pasado día 24 
de Febrero, se jugó en Binéfar el encuentro de competición con el Ejea, 
bajo la dirección del Sr. Periset. Transcurrió el mismo con absoluta 
corrección y normalidad, tanto por parte de la afición, como por los dos 
contendientes. Terminó el partido y algún jugador del Binéfar se dirigió al 
Arbitro para advertirle que uno de sus auxillares,desde la banda, le hacía 
señas de que faltaba algún minuto; el Sr. Periset, con aire de amenaza, 
puños cerrados y tono visiblemente crispado (actitud que mantuvo 
durante todo el encuentro) apartó violentamente a los jugadores y sin 
más incidentes se metió en su caseta. Este es el motivo por el cual, se dio 
lugar a un Anexo de Acta, procedimiento característico def mencionado 
Colegiado y que juzgado por el Comité de Competición, estimó de 
intento de agresión, insultos, dirigirse al Arbitró sin ser el Capitán y 
proyectar por algún aficionado 6 almohadillas al campo (alteración de 
orden público), decretando a su vez la expulsión de 4 jugadores por un 
total de 13 partidosy 5.000,— pts.de multa al Club— Ante tan duró e 
injusto castigo, se recurrió conforme autoriza el Reglamento de Partidos 
y Conpeticiones en su Art. núm. 166, ante el mencionado Comité y 
R ectora de ia Federación acompañando al Recurso Certificados 
expedidos por el Exemo. Sr. Alcalde de Binéfar, Comandante de Puesto 
de la Guardia Civil, Presidente del C D. Ejea y mío propio, todos ellos 
acreditativos del buen orden y absoluta normalidad del encuentro, no 
habiendo existido en ningún momento alteración de orden público, ni 
intentos de agresión por parte de los jugadores hacia el Arbitro. Nuestra 
súplica a pesar de las grahdés esperanzas del Presidente de la Federación. 
Sr. Dolset, y de los innumerables viajes a Zaragoza y Ejea, no fue 
escuchada, denegando rotundamente nuestra justa petición de revisión 
del caso y atenuación del castigo impuesto.— Esta es la Segunda vez, 
quede claro, que el condecorado Sr Periset con el mismo y humillante 
medio de Anexos de Actas, intenta hundir al C. D. Binéfar.

Justifico y aplaudo la idea de la S. D. Huesca de traer Arbitros de otras 
regiones, y estoy seguro que si los medios económicos de la mayoría de 
los Clubs Regionales nos lo permitiesen, los Sres. Arbitros de la Región 
tendrían poco que hacer en ésta.

Va siendo hora, amigos deportistas, de que todos los Clubs a una, 
demostrarenjos sin temor, pues nada hemos de temer,este descontento 
tan generalizado,que existe por la mala dirección en nuestra Región, del 
Deporte Rey

Quisiera que este escrito no se interpretara en Un sentido de venganza, 
sino por el contrario, de un S.O.S. del fútbol'AmaterI tan necesitado de 
protección.

Tanto la Directiva del C. D. Binéfar y yo,Francisco Agueda Hernando, 
como Presidente, esperamos,Sres. del Comité.su veredicto de expulsión a 
perpetuidad de los cargos que ocupamos.

Binéfar, 9 de Marzo de 1974. 
EL PRESIDENTE DEL C. D. BINEFAR  

EN NOMBRE DE TODA LA DIRECTIVA
Fdo. Francisco AGUEDA HERNANDO

d e á

para la próxima Competición, tendrá 
una plantilla de I? Preferente, Ha 
firmado nada más y nada menos que 
a los siguientes acreditadísimos 
jugadores: Lapuerta, guardameta del 
Alcañiz hasta hace poco. Pueyo, 
Noha, Vicente,de La Almunia , que 
unidos a sus habituales promesas, 
harán las delicias, a los seguidores del 
magnífico cuadro de las Delicias.

—El Real Madrid tan cerca de 
nuestra cantera, está a punto de 
poner en "fuga" al juvenil de 16 años

delantero centro del Fuentes de 
Ebro: Esparza.

iOjo Real Zaragoza!

—El Martes 19 en Pinseque por la 
tarde, un gran partido homenaje al 
jugador lesionado Velázquez, y que 
fue aplazado en su día por la lluvia.

Se jugará a las 4 de la tarde, y el 
contrincante 'del Pinseque será el 
Ejea, siempre dispuesto a ayudar a los 
demás.

Se pondrá en juego una enorme y 
preciosa Copa donada por Curtidos 
Escobar.

Sigue reforzándose, el Gallurde la 
mano de Artiaga. Sus últimos cuatro 
m uy val iosos f ichajes son los 
s i g u ie n t e s :  Muñoz-Medio del 
Badalona: Platero medio volante del 
Rubí: Martínez - delantero centro del 
H o sp ita le t, y Vi l la l ba ,  extremo 
izquierda y delantero del Monzón.

¡Animo Gallur!

—El Jacetano ganó en Huesca al 
At.,poniendo de manifiesto su gran 
superioridad. Dicen que el resultado 
fue corto para los de la Perla del 
Pi r ineo.  Los dos goles fueron 
marcados por: Aunión el 1 y Español 
el 2.

Español en 5 partidos 8 goles. El 
mejor del partido en Huesca,Gómez, 
un au tént i co  coloso,  después 
Nogueras y Lacasta, aunque todos 
muy bien.

Y para no ser todo elogios el 
A ' r b i t r o  oscense, Sr. García 
Carpintero perjudicó en mucho al 
equipo visitante y hasta hizo algún 
gesto de mal gusto contra un grupo 
de unos 200 seguidores del Jacetano.

—Un nuevo y valioso fichaje 
. reforzará al ya potente joven equipo 
del Ca latayud.  Tomás Gallego 
La tor re ,  es su nuevo jugador 
procedente del Morés, donde nos 
aseguran hay una excelente cantera 
de jugadores.

—Desde Pedrola, nos aclara que el 
delantero centro. Luis Garcés, tiene 
21 años y lleva marcados 28 goles.
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FREFEtENTE

CHISPAZOS
DE NUEVO: REUNION DE PRESIDENTES 
BE SEGUNDA PREFERENTE

.El señor Roca, representante de los clubs en la Fefleracióñ, ha citado a^todos 
•los representantes de los clubs, para un cambio de impresiones, el próximo 
sábado día 23, a las siete de la tarde en el Balón-Club.

Se espera la asistencia de todos.

EL MARTES 19, HOMENAJE AL JUGADOR 
"NEGRO” DEL BATURRO

El campo de Torrero será el gran escenario de un partido, entre el Club Baturro
Y una Selección de Segunda Regional. ET partido comenzará a las cuatro de la 
tarde y han sido convocados los siguientes jugadores:

.CASTARLENAS (Huracán) y YUS (Brea), como porteros; COSTA (Codorniz), 
CANDELAS (Rompeolas), JAVI (Ebro),CALVO (La Almunia), y MATEOS (San 
Juan),  Defensas; CASAO (Belchite), MORA (Sabiñánigo), SAMPEDRO 
(Escatrón), BLAS (Huracán), CERVERA (Huracán), ERDO y MURILLO (At. 
Codorniz), ANGELITO (San Antonio), PASAMAR (Giner) CARTIEL (Codorniz),
Y BUIL (Ajax) Delanteros; TOMAS (At. Bozada), GONZALO (Optica Jena), 
ARROYO (Torrero) y MARIO (Santo Domingo) - Medios volantes.

Será entrenador, el que se ha encargado cfó seleccionador; señor Benito del A t. 
Codorniz.

CLAUSURADO EL CAMPO DEL SABIÑAN

Graves incidentes en el partido celebrado en esta localidad, frente al Pinseque. 
Sanciones de siete partidos al jugador Val, y diez partidos a Lorenzo Vicente por 
agredir a) colegiado.

Mal, muy mal por el Sabiñán.

EL NOVALLAS, SIGUE EN LA ANTIDEPORTIVIDAD

EL BURGO, TAMBIEN ENTRA EN 
LO ANTIDEPORTIVO

No está bien que un líder, se vea en tan graves sanciones, como las ocurridas en 
su partido frente al Farlete, Los jugadores: Gómez, Palacios y Girón han sido 
suspendidos por amenazar al árbitro.

El presidente entró al terreno de juego y trató de coaccionar al colegiado.
Todo esto es muy censurable.
Las "Forofas" estarán un poco avergonzadas de haber criticado tan duramente 

otras veces al Cuarte. Ya ven como todo ha cambiado, y ahora el Cuarte da 
ejemplo de deportividad, al menos no le vemos aparecer en las listas de 
sancionados.

UTR ILLAS: SUPER-REFORZADO 
CAMINO SEGURO DEL ASCENSO

El Utrillas ha logrado ultimamente, los grandes fichajes de: Lamarca (Teruel), 
Sánchez y Pastor del Fraga.

Ha sido un gran acierto porque son jóvenes y de seguro rendimiento.
Puede estar satisfecho Pascual Martínez, y ahora si que pensamos que el 

Utrillas es uno de los destinados a ascender a Primera Regional.

ALMUDENA GANO

EL RESULTADO DEL ALM UDENA-TERM INILLO  FUE DE 3-2A FAVOR 
DEL PRIMERO Y NO 3-4 COMOBOR ERROR SE PUBLICO EN "Z .D .".

PODIUM a la 
DEPORTIVIDAD

SEGUNDA REGIONAL

1. -B r e a ................................1.000
2. —Optica Jena..................999,5
3. — Universitario...............999,5
4. — Pedrola........... 999
5. -  Eureka “B” .................997
6. — Mallén . .............  .996,5
7. — Boquiñeni ....................996,5
8. — Gurrea...........................996,5
9. — Morata ........................ 995,5
10. -  Boscos “B" ...............995,5
11. -T a u s te  “B” .......... ..9 9 5
12. — San A n t o n io ...............99 5
13. — Torresol ................  994,5
14. — Sástago................... 994
15. — A t .  C o d o rn iz ........... 9 9 4
16. - At. A lfin d é n ..........993
17. -F .O .C .A .R ...............  992,5
18. — Quinto . . . . . . . . .  992
19. — Leciñena “ B” . . . .  991,5
2 0 . — R . L e o n é s .................... 9 9 1 ,5
21. — Andrés Vicente . . . 991
22. — Remolinos..............  990,5
23. — A lm udena................. 990
24. — S alvador....................990
2 5 . — H .U .R .A .C .A .N . . .  9 8 9
2 6 . — L u n a ...............................98 9
27. — Ateca .....................  988,5
28. — Colón ........................ 988
29. — Farlete ..................... 987
3 0 . — Rom peolas .............. 9 8 6 ,5
3 1 . — P in s e q u e .....................  98 6
32. — Agustinos................ 986
33. — Casablanca ...............985,5

3 4 . — P e ñ a f lo r ......................  9 8 5 ,5
3 5 . — Daroca .........................  9 8 4 ,5
3 6 . — M o n te c a r lo ................. 9 8 4 ,5
3 7 . —Term in illo  .........................9 8 4
3 8 . —P in a ..................................... 9 8 4
3 9 . — A i n z ó n ............................ 9 8 2
4 0 . — E b r o ..............................  982
4 1 . — M o n ta ñ a n a .................  9 8 0 ,5
4 2 . — El G a n c h o .......................98 0
4 3 . — A t .  Bozada .................... 9 7 7
4 4 . — H e r r e r a ............................ 9 7 5 ,5
4 5 . — Rayo Cascajo ...............9 7 2 ,5
4 6 . — M o r é s ......................... . . 9 7 2
4 7 . — B o to r r i ta ............ .’ -------- 9 7 2
4 8 . — T  o r f e r o ............................ 9 7 1 ,5
4 9 . — Cuber .............  9 7 0
50 . — G in e r ................................9 6 9
51 . — Zod iac  .............................. 9 6 5
52 . — A is la m ...............................9 6 4 ,5
53 . — San G re g o r io ................. 96 3
54 . — S a b iñ á n ............................ 9 6 2 ,5
5 5 . — La Cam pana . . . . . . . 9 5 8 , 5
56.  — M a l ó n ...............................95 8
57 . — La M u e la ......................... 9 5 7 ,5
5 8 . — R a n illa s ............................ 95 7
59 . — Santo D o m in g o ............9 5 7
6 0 . — O lie te  ................................9 4 9 ,5
6 1 . — El B u r g o ..........................9 4 7
6 2 . — A r r a b a l ............................ 9 4 4 ,5
6 3 . — A l f a ja r ía ......................... 9 4 0 ,5
6 4 . — C u a r te ...............................9 0 7
6 5 . — N o v a lla s '......................... 8 9 9 ,5

REGIONAL
Cerveza

No se presentó este equipo, a jugar su partido de Liga en Ateca, y con ello 
sigue dando muestras de antideportividad.

La Federación debería comprobar antes de admitir a un equipo a participar, 
directivos son suficientemente responsables. Ló contrario da lugar a casos como 
éste en el que salen perjudicados otros equipos.

Creemos que se debe dar más seriedad a la Ségunda Regional, y los equipos que 
no estén preparados para competiciones de esta categoría, deben ser incluidos en 
la inferior.

UN CLUB PARA FOMENTAR LA AMISTAD!
i -

HA PUESTO EN MARCHA. 

EL GRAN TROFEO:

"FRANCISCO CUBERO". 

PARA AQUELLAS PROMESAS 

QUE SE DISTINGAN EN

PROMOCIONAR LA CANTERA 

FUTBOLISTICA
■fi

El Baturro, fue fundado en 
1968, y en su sexta temporada 
de vida futbolística, cumple 
f i e lm ente  con su postulado 
basado en la amistad. Está 
dir igido por unos directivos 
e x t r a o r d i n a r i o s ,  que no 
descansan en ese nuevo hacer, 
que realce, o revalore, todo lo 
que huela a cantera futbolística, 
pero pensando en auténtico 
aragonés.

A c t u a l m e n t e  en su 
Presidencia, un hombre jóven, 
don Antonio Esparza, al cual 
tuvimos la gran satisfacción de 
en trev is tar .  Como testigos 
algunos de sus directivos, y el 
conocido y gran relaciones 
públicas: Rafa Gil.

Mucho tema para hablar, 
poco espacio para escribir. 
Acudimos a su Club conocedores 
de esa magnífica idea, de El 
Baturro de crear un precioso 
t r o f e o ,  con el nombre del 
m a l o g r a d o ,  don Francisco  
Cubero, cuya mayor parte de su 
vida la dedicó a la cantera
aragonesa.

— E's nue s t ro  homenaje  
pòstumo, a ese gran hombre del 
fútbol —nos dice el presidente 
para comenzar la sincera charla.

—Hemos visto el proyecto del 
Trofeo, y de verdad es algo 
excepcional, por su belleza. Se 
compone, de un mármol con 
placa de oro y plata, con los 
escudos del Real Zaragoza y El 
Baturro, en las esquinas de la 
parte superior. En el centró de 
un contorno irregular aparece la

efigie del inolvidable señor 
Cubero. No hay duda es de un 
gran valor y además precioso y 
de gran gusto, por su sencillez.

— ¿Quién patrocina este 
estupendo Trofeo?

—Mire, en nuestra directiva, 
t e n e m o s  h o m b r e s  
extraordinarios, que ;gustan de 
hacer estas cosas, y además 
pref ieren permanecer en el 
anonimato.

— C i e r t a m e n t e  muchos  
directivos así necesita nuestro 
fútbol, respetamos ese deseo de 
n o  i d e n t i f i c a c i ó n  dé l  
patrocinador o patrocinadores y 
seguimos preguntando: ¿Y cómo 
se designará a la persona, 
destinataria cada año de este 
T  rofeo?

—Este primero, por acuerdo 
de nuestra Junta Directiva, será 
para la propia familia de don 
Francisco Cubéro, pues él, con 
todo merecimiento hizo tantos 
méritos, quê  no seríamos justos, 
si no empezáramos así. Lo único 
que sentimos, es que no se lo 
hayamos podido entregar en 
vida.

—Estamos totalm ente de 
acuerdo y este primero tendrá 
un justo y brillante destino. ¿En 
sucesivos años?

—Tenemos el sumo placer, y 
conf ianza para delegar en 
ustedes, la prensa del fútbol 
modesto para que a lo largo de la 
temporada busquen a esas 
personas de cualquier rincón de 
Aragón, para que opten al 
magnífico trofeo.

— A g r a d e c e m o s  esta 
deferencia de El Baturro,- y en 
sucesivas jornadas iremos 
informando a nuestros lectores,: 
pues también será premiado el;
ráejor jugador promesa.. . . . .  . .Después hablamos de su club,1
el equipo de El Baturro, que 
juega en el Campeonato de 
Tercera Regional:

—¿Por qué bajó el equipo? ^ 
S e d i c e  q u e  l o  h i z o  
voluntariamente... para entrar.v 
más fácilmente en ese grupo i 
único de Segunda Regional. .

•^ a d a  de eso, todo fue por) 
un descuido nuestro, ya queT; 
estábamos de vacaciones y en la ‘ 
Federación saben de nuestro 
esfuerzo por participar : erta 
temporada en la Segunda, pero 
no fue posible. Era tarde, y bien^ 
que lo setítimos. ^

— ¿No ha respondido el 
equipo?

—Sinceramente, no, pero aún 
podemos hacer algo e incluso 
quedar campeones.

Hablamos muchas cosas más 
—lástima de nuestro espacior^» 
ellos, estos excelentes dTréétivoi, 
nos hablaron de sus estupendas 
relaciones con el Real Zaragoza, 
y los grandes deseos de 
colaboración, en ese Trofeo al 
señor Cubero.

Siguieron diciéndonos: “Los 
señores Sampietro y Yarza, están 
entusiasmados con esta idea, nos 
han ofrecido La Romareda, para 
lá entrega cada año del Trofeo”.

Con este entusiasmo dimos 
p u n t o  f i n a l .  S u e r t e  y 
enhorabuena.

:T

Tomos Mortili Prieto
GUARDAMETA DEL MONTANANA

"ESPERO JUGAR PRONTO 

EN CAIEGORTA NACIONAL"

Nació en Binéfar (Huesca), 
donde se inició en los Juveniles. 
Luego, en Aficionados pasó al 
Leciñena con el cual quedó 
campeón de lá Segunda Regional, 
a continuación fue al Valdefierro 
y actualmente está en el C.D. 
Montañana.

Nos referimos al guardameta 
Tomás Martín Prieto, el cual en 
breve pero amena charla, nos dijo 
en contestac ión a nuestras 
preguntas:

— ¿Es esta su mejor temporada 
futbolística?

—Sí, ya que es la que más en 
forma me encuentro, apartede 
que he tenido suerte con las 
lesiones.

— ¿Está satisfecho de su actual 
club?

—Sí, poique al igual que a mis 
compañeros saben tratarnos con 
mucho cariño.

— ¿Cuál es la mayor alegría y la 
mayor decepción que le ha dado 
elfú tbol?

—La mayor alegría la de haber 
podido ir escalarxJo de categoría. 
La mayor decepción las lesiones 
que he tenido y que han limitado 
mis altas aspiraciones.

—¿Qué cree se podría hacer, 
para ayudar al jugador y 
promocionar más la cantera?

— Lo que continuamente se 
comenta, que es hacer más

instalaciones deportivas y demás.
— ¿A q u é  a s p i r a  como 

jugador?
— A j u g a r  en Categctría 

Nacional.
— ¿ C ó m o  ve el  a c t u a l  

Campeonato de liga?
—Muy disputado especialmente 

en los puestos de cabeza.

— ¿Cómo-quedará su equipo en 
la clasificación?

—Deseo y espero que entre los 
cuatro primeros.

— ¿Equipos favoritos para d 
t í t u l o  y m antenerse en la 
categoría?

— Andrés  V i cen te ,  Santo 
Domingo Wynn's, Universitario y 
Montañana.

— ¿Qué jugadores adversarios 
v io  más pel igrosos y con- 
posibilidades de ser algo?

—Lasheras del Santo Domingo, 
el 8 del Agustinos, el 10 de Optica 
Jena y el 9 del Universitario.

—¿Qué le pediría o pediría a 
sus directivos?

—Que sigan como hasta ahora» 
con unión. . _

— ¿Y a la afición de su equipo?
—Que ayuden más al equipo,

sobre todo ahora que tanta falta 
nos hace.

— ¿Qué personas le ayudaron 
más en el fútbol?

—El vicepresidente del Binéfar 
D. Gabilán, el señor Matamala, del 
Endesa y actualmente Montañana.

• — Y para terminar, ¿alguna 
cosa que le interese decir y que yo 
no le haya preguntado?

—Pregonar la falta de apoyo de 
los Organismos O f i c i a l ^  V 
también de la Prensa y Radio al 
fútbol modesto, salvo honrosas 
e x c e p c i o n e s  q u e  to d os  
conocemos.
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II CHALLENGE REGATE

SECCIONAS
FUTBOL INFANTIL

mnm puede ser figura

SAMPEDRO (Roscos)
A m a d o  S a m p e d r o  Sa l as  

e x t r e m o  derecha/ del Soscos 
i n f a n t i l ,  es el personaje que 
hemos elegido para entrevistar y  
no crean que ha sido por azar, ya 
que reúne suficientes m éritos, 
d e p o r t i v o s  c l a r o  está, para 
aparecer en estas páginas, pues 
su t e m p o r a d a ,  en el c l u b  
bosquista está siendo realm ente  
excelente.

— S a m p e d r o ,  ¿qué supone 
para ti' el fútbo l?

—El fú tb o l es sin duda mi 
pasatiempo favorito . Todos los 
r a t os ' q u e  me dejan libre mis 
estudios, los dedico a jugar a este 
deporte que tan to  me atrae.

-¿En qué equipos has jugado?
— ¿En benjamines, alevines y  

a h o r a  in fa n tile s  siempre del 
Boscos

— ¿Estas contento  en , éste 
club?

— S í ,  desde lu ^ o ,  yo  no 
conozco o tro  equipo y puedo  
decirle que por mi parte no 
espero cam biar de colores.

—C o m o  todo  jugador que 
e m p i e z a , ,  s u p o n g o  t e n d r á s  
aspiraciories, ¿puedes, decirm e  
cuales s^n las tuyas?

— I r ’ r e s c a l a n d o  categorías  
hasta llegar si puede ser a la 
P r i m e r a  D i v i s i ó n  n a c i o n a l ,  
aunque puedo <lecirle, que me 
hace m ucha ilusión jugar en el 
Boscos iuvenil.

— ¿A qué jugador te gustaría 
parecerte?

— A l b a r c e l o n i s t a  C ru y ff, 
aunque tam bién adm iro  a Sol y  
Benito.

— ¿ H a s  r e c i b i d o  a l g u n a  
satisfacción del fútbol?

—E l simple hecho de jugar,ya  
me satisface plenam ente, pero ' 
me alegran m ucho las victorias y 
sobre todo si llevan emparejado  
a l g ú n  t í t u l o ,  c o m o  e l  
s u b c a m p e o n a t o  p r o v i n c i a l

l o g r a d o  en benjamines y 
alevines.

—Ya que has nombrado 
t í t u l o ,  ¿podríasdecirme^ qué 
equipo ves Con mas posibilidades 
de p r o c l a m a r s e  campeón  
provincial?

—Creo que entre ei Zaragoza  
y  Becars estará el t ítu lo .

Com o verán sus impresiones 
aunque llenas de ilusión, van 
cargadas de un gran realismo, - 
im propio  de un muchacho de su 
edad, que'se merece los mayores  
é x i t o s  en e st e  su d eporte  
favorito  com o él denom ina al 
fú tb o l.

SELECCIONES
MATEMATICAS

P R I M E R A  P R E F E R E N T E

T O R M O  ( M o n z ó n ) ( 8  p .); 
B A L L A R IN  (C a la tayud )(8  p .), 
A N C H E L E R G U E S  
(Sabiñánigo)(8  p .), C A B R E R O  
( M o n z ó n )  ( 8  p . ) ;  B L E S A  
( A r a g ó n ) ( 7  p . ) ;  P O G O L O  
( F r a g a ) ( 9  p . ) ;  M O R I L L O  
( E j e a ) ( 8  p . ) ,  F E R R E R  
( H u e s c a ) ( 8  p . ) ,  P A L A C IN O  
( H u e s c a ) ( 8  p . ) ,  C A L V O  
( H u e s c a ) ( 8  p . ) ,  M O Z A S  
(F rag a)(8  p .).

S E G U N D A  P R E F E R E N T E

B LA S C O  (Santa lsabel)(8 p .), 
R I V E R A  ( B e l c h i t e ) ( 7  p . ) ,  
R A M O N  (Santa lsabel)(8 p .), 
S A N T I A G O  (B e lch ite )(7  p .j, 
M A R T I N E Z  (ü tr i l la s )(7  p .), 
A R I A S  ( B o r j a ) ( 7  p . ) ,  
L A M A R C A  ( U t r i l l a s ) ( 7  p .), 
C O R E L L A  ( B o r j a ) ( 8  p . ) ,  
J U L V E Z  ( C a r i ñ e n a ) ( 7  p .) .  
M A R T IN E Z  (B e lch ite )(10  p.)

' SU CERVEZfí 
DE TODO EL fíÑO

O R E N S A N Z  
P ) -

(Santa lsabel)(8

José Miguel Arias
I •  E L  6R M  “ C I E R R E “  D E L  B O R J A

"SALDRA EL CAMPEON ENTRE ESTOS TRES;

SANTA ISABEL, ALAGON Y BORJA"

No es nada fácil, ser titular de 
Club Borja, porque entre otras cosas 
es uno de los grandes de nuestro 
fútbol, y además está dirigido por ua 
técríico muy exigente, que no admite 
medianías, en cuanto a jugadores.
• José Miguel Arias, es el defensa 

' central, indiscutible, del equipo, que 
viene real izando una campaña 
completísima , y superándose en 
cada jornada. Si a esto añadimos que 
tiene 19 años, y unas'condiciones 
físicas óptimas para el puesto que 
ocupa,  nos hallaremos ante una 
promesa que pide paso a las esferas 
superiores.

— ¿Cómo fue ese fichaje, por el 
Borja?

— Llegué al equipo por otro 
jugador hoy en el Oliver: Julián. 
A n te í nos vieron jugar en un torneo 
de f ú t b o l  de  Santa Isabel, 
defendiendo los colores del equipo la 
Campana

— ¿Encontraste mucha diferencia 
en el cambio de categoría?

— La verdad, no mucha, quizá un 
poco más de fuerza y otro tanto de téc
nica.

—Llevas dos años en el Borja, ¿qué 
delantero te ha dado más problemas 
por su reconocida categoría?

—Creo que mi compañero Pablo, 
en los entrenanientos. Es un gran 
jugador y si lo tuviera enfrente 
durante los partidos, creo que sería 
rnuy peligrosa

—Hablemos de tu equipo. ¿A qué 
aspira?

— Buscamos el ascenso a 1. 
Regional, y no hay duda de que esa 
es nuestra meta, para la que estarnos 
capacitados en llegar a ella.

— ¿Te atreverías a dar un campeón?
—Mire, seguro seguro, saldrá de 

estos tres equipos: Alagón, Santa

Isabel y Bor ja.  Luego para la 
p ro rtioc ió n  están los siguientes: 
Utrillas, Grañén y Alcorisa.

— ¿Podrías dec i rme algunos 
nombres, de muy buenos jugadores 
que has tenido como adversarios?

—Me puedo olvidar de alguno, 
pero pienso que los mejores 
delanteros de esta Segunda Preferente 
son: Octavio (Alagón), el número 9 
del San Juan, Del Olmo (Juv. 
Barbastro), y Plou (Fuentes).

— ¿En qué partidos pasaste más 
nervios como jugador?

— Los dos celebrados frente al 
Alagón, fueron muy trabajados, ya 
q u e  cua lqu ie ra  podía ganar, 
terminando ambos . len empate.

—Por último ¿qué me dices de la 
afición borjana?

—Yo creo que no responde en la 
medida que requiere el esfuerzo que 
esta naciendo la Directiva. Con el 
ascenso puede mejorar, pero ahora es 
algo escasa y además un poco fría.

— ¿Alguna cosa más Arias?

— Solamente agradecer a mis 
compañeros, directiva y entrenador, 
la constante ayuda y buenos consejos 
que de ellos, he recibido y sobre todo 
pedir a nuestros aficionados, que nos 
ayuden, para conseguir ese ascenso 
que tenemos al alcance de la mano.

Suerte.  Arias, y a lograr ese 
ascenso.

l^R EG IO N A L PR EFERENTE

X Escatrón-Eureka, Marqueta J, 
4.15, Escatrón

1 Ejea-Fraga,AMerta, 4,Ejea.
1 Caspe-Tauste, Oro,4,Caspe.
2 Lamusa-Calatayud (día 16), G. 

Carpintercv4,45, Alcoraz.
1 Numancia-Binéfar, Puyuelo, 4, 

Almazán.
X M on zón -H u esea, C olegio  

Castellano, 4,Monzón.
X La Almunia-Oliver, Martínez 

Juste, 4,La Almunla.
1 Sariñena-Teruel, Tejedor, 4* 

Sariñena.
1 M equinenza-SabIñánigo, Sanz 

T urmo,4,Mequinenza.
1 Aragón-Almazan, Anguera I, 

11,3CV Torrero.

l^CAREGORIA REGIONAL

1 Jacetano-Norma, Lahera, 4,Jaca. 
1 Boscos-At. Huesca, Molto, 12, 

Salesianos.
X A renas-Leciñena, Alconchel, 

11,30/Entrerríos.
1 Almudévar-Zaidfn, Ramos Rufz, 

4,Almudévar.
1 Alcañiz-Casetas, Benftez, 4  

Alcañiz.
1 Tamarite-Tardienta, Villanueva, 

4,Tamarite.
X Robres-Zuera, Larraz, 4,Robres. 
X P erd iguera-U tebo , Rey, 4, 

Perdiguera.
1 i llueca-Gallur, Termes II, 4, 

mueca.
1 Luceni-Calatorao, Castéjón, 4,15, 

Luceni.

2r REG lONAL PREFERENTE

X I ndependiente-Juv. Barbastri^ 
'St Ma., 11,M, Huerva.

2 Láckey Utrillas, Lorén, 11,15, 
Lackey

1 Ca la m ocha-V i I la mayor. De 
Teruel, 4,Calamocha

X S. Juan-Grañég V. Ferrer, 4, S. 
Juan.

1 Sta. I sabe I-Torres, Frechoso, 12, 
St. Isabel,

1 Alcorisa-Maella.De Teruel, 4,15, 
Alcorisa.

X S. Mateo-Cariñena, De Miguel', 
4. S. Mateo.

X Va Idcf ierro-Belchite, Víctor 
García, 11,30. Valdcfierro.

1 Borja-Fuentes, Tormes Mi, 4 
Borja.

1 Alagón Sanders, Marín II, 4, 
Alagón.

SEGUNDA CATEGORIA REGIONAL

X Morés-Pinseque, 4, Mórés.
1 Luna-Airtzón, 4,45, Luna.
X Morata-Boquiñeni, 4, Morata.
X Tauste-Brea, 4, Tauste.
2 Mallén-Pedrola, 4, Malle'n.
1 E ureka B ■ Remolinos, 4, 

Tarazona.
X Novallas-Malón, 4, Novallas.
1 Ateca-Sabiñán , 4,30,Ateca.
1 Farlete - La Muela, 4, Fartele.
1 Sástago - El Burgo, 3,45, 

Sástago.
2 Leciñena B -Cuarte, 4, Leciftena. 
1 Alfajarín-Gurrea, 4, Alfajarín.
1 Pina-Peftaf lor, 4, Pina.
X Herrera-Quinto, 4-Herrera 
1 A t .  A lf  in d én -D aro ca , 4,

Alfindén.
X Colón-Boscos B. 9,45, Q. 

Julieta.
X T erm i n i l lo -R . Leonés, 9, 

Seminario.
X Agustinos - St. Domingo, 10, 

Agustinos.
1 Universitario-Almudena, 9,30, 

C. Universitaria.
1 A. Vicente-Montañana, 12, N. 

Sra. Guadalupe.
TERCERA CATEGORIA  

REGIONAL________________

1 R . Picarral-At. S.José, 12, 
Picarral.

1 Ibérico-St. Isabel, 8,30, SL 
Isabel.

2 Alava-Ajax Jus., 12, Seminario. 
2 Escalerillas-EI Baturro, 9,30, N.

Sra. Guadalupe.
1 Grupo 71-Arcos, 9, Mebrosa.
1 Mebrosa-Checa, 11, Mebrosa.
1 Canteras-Pastriz, 10,15, S. 

Gregorio.
1 At Arbués-EI Molino. 12. S. 

Gregorio.
1 Inter Aragón-S. Miguel, 10,15, 

Miralbueno.
X La Paz-Espñ. Montañana, 12, S. 

Roque.
1 Asociación-Plata, 8,30, Picarral. 
1 Tovi-La Jpta, 11. La Isla.
1 La Salle-Z/Bel, 8,45. Salesianos. 

PRIMERA CATEGORIA  
JUVENIL_______

I St Venecia-Utebo, 11,30, St. 
Venecia.

1 La Salle-S. Antonio, 4,30, 
Salesianos.

1 K  o  1 b e - Z a r a g o z a  B ,  9 ,  
V a ld e f ie r r o

2 M o n t e c a r l o  B - B e rd a la ,  12 , 
P in a re s .

Delicias-Altamar. 12, 4

X Boscos B-A. Vicente, 10,15, 
Salesianos.

X C a lasanz B -A h in k o , 10, 
Escolapios.

X Arenas-Danubio, 9, Entrerríos.

SEGUNDA CATEGORIA  
JUVENIL______________

X Cesaraugusta-Deportivo 21. 
10,15, Picarral.

1 Torrero-Minas, 8,30, Casablanca. 
X Tostaval-R y Cajal, 10,15, 

Pinares.
X R. Delicias-B. Ebro Viejo, 11, 

Cristo Rey.
1 Gest 

Casablanca.
X La Paz-Casa bla nca, 8,30, 

Pinares.
2 Sto. D. Silos-Monteviejo, 8,30, 

S. Gregorio.
1 Zuera-St Venecia, 4, Zuera.
1 H . Navarro-Marianistas, 12, 

Marianistas.
X Juventud B-Zaragoza C, 12, 

Escolapios.
X Candanchú-Oliver, 11,30, La 

Camisera.
X Ciclón-Focar, 11, Lasalle St. 

Angel.
1 S. Antonio B - Salvador B, 12, S. 

Antonio,
1 Sta. Isabel-Alcubierre, 10,30, St. 

Isabel.
1 Dom inicos B-Aneto, 10,15, 

Casabianca.
1 Q u ím ic a -A lf .  Rojas, 12, 

Miralbueno.
X El Gancho-Helios, 10, S. S. 

Juan

CAMPEONATO DE 
AFICIONADOS (DIA 19-3-74)

1 Sariñena-Aragón, 4, Sariñena.

PARTIDOS SUSPENDIDOS 
O APLAZADOS (DIA 19-3-74)

X Morata-Eureka B, 4, Morata.
1 Luna-Tauste B, 4,30, Luna.
1 Gurrea-Peñaflor, 4, Gurrea.
1 Farlete-Leciñena B, 4, Farlete. 
1 Ajax Jus.-Mebrosa, 11, Mebrosa. 
X Escalerillas-Pastriz, 4,30, La 

Camisera.
1 Juv. Bafbastro-Maella, 4,15, 

Barbastro.
1 Alcubierre-A!f. Rojas, 4,30, C. 

Universitaria.
X El G ancho-Zddiac, 11,30, 

Picarral.
1 Teruel-La Almunia, 4, Teruel, cj' 
1 Calatorao-Norma, 4. Calatorao.'

t |
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Cerveza
S an  ÎHiQuel Fútbol Esperanza 

Juvenil Preferente
GRAN

TROFEO
Cerveza

S a n l l i Q u e l

En nuestro reloj lui sonado ¡a hora final de la ¡'^Preferente y  con ella 
sus triunfadores y  menos afortunados.

Entre los primeros tenemos a Boscos y  Zaragoza, a los que felicitamos. 
Entre los segundos a Dominicos al que deseamos un pronto retorno

Motivo de alegría y  destacable son los arbitrajes de cuatro de los cinco
partidos de Preferente, por lo que felicitarnos a sus árbitros, 

nbioEn cambio el quinto el del Oliver-Calasanz. no hizo honor al dicho 
"no hay quinto malo” porque fu e  precisamente malo y  además un tanto 
aparatoso.

Por cierto que en la 1* división han aparecido jugador es delAt.Bozada  
en varios equipos. Acaso no podmn haber terminado la temporada en su 
equipo... •

El domingo reapareció Santiago, jugador de A. Vicente que estuvo a 
punto de tener que retirarse del fú tbol por causa de una grave lesión.

Por cierto que A. Vicente que tan buena campaña viene haciendo 
tendrá serios problemas por la ausencia al final de temporada de bastantes 
de sus jugadores, por imperativos de la edad.

Para ocupar la plaza de Dominicos hay varios aspirantes de la
división, cuatro equipos exponen sus posibilidades en las próximas 
jornadas; Kolbe, A . Vicente, S. Antonio^St. Venecia.

Emoción hasta el final en él Campeonato Aragón juvenil.
A l final Boscos- un mohecido Campeón.
Nuestra enhorabuena a todos especialmente a su Entrenador Bruno 

Mora

LOZANO:
(INTERIOR-ORGANIZADOR DEL A. VICENTE)

En el partido  que enfrento a 
St Venecia y  A . V icente hubo  
ün muchacho que nos llam ó  
vivam ente la atención se trataba  
del in terio r izquierda visitante y 
al que entrevistamos a renglón 
seguido

El se d e fin ir ía  así, a nuestras 
preguntas.

¿Tu ficha personal?
M i g u e l  A n g e l  L o z a n o  

M artín ez 18 años de edad.
— ¿ D ó n d e  c o m e n z a s t e  

jugando?
Mi prim er equipo fue  el de 

Salesianos a levín , después vería  
m is  pasos el Juventud, Las 
F u e n t e s ,  V a l d e f i e r r o  y A .  
V i c e n t e  e n  J u v e n i l e s ,

D e fín e te  com o Jugador.
P e r s o n a l m e n t e  m e  

c o n s i d e r o  e m i n e n t e m e n t e  
t é c n i c o ,  d e n t r o  d e  mi s  
p o s i b i l i d a d e , s ,  c o n  b u e n  
desplazam iento de balón y  en 
conjunto puede que tenga los 
n e c e s a r i o  para ser un buen 
centrocam pista.

— ¿A tu  ju ic io  estás en plena 
form a?

N o  es q u e  es té  m u y

satisfecho de lo hecho hasta 
ahora, pero ú ltim am ente m e veo 
más en la línea que persigo 

— ¿En cambio no eres un 
delantero que marque goles?

Pues s í efectivam ente, pero 
yo al menos no lo considero 
com o un defecto  puesto que mi 
misión es organizar el juego en el 
centró del campo.

— ¿Con relación a tu  equipo, 
danos una visión de conjunto?

En general está haciendo  
una buena campaña, quizá m ejor 
d e  lo que se esperaba y  si 
seguimos en esta línea poder 

,alcanzaf la plaza de ascenso no 
'es decir ninguna barbaridad. Por 
lo  m e n o s  a m i  me parece 
factib le .

— ¿A tu  ju ic io , ¿qué jugadores 
consideras son los mejores en 
esta división?

3in duda, M atu te  y  Caverò. 
Después nos d iría  que está 

expectante en relación con su 
fu tu ro  y  que hay quizá algún 
equipo de regional que sigue sus 
b u e n o s  pasos,  'N o s o tro s  le 
deseamos que esos pasos sean los 
que puedan consagrar a este 
buen jugador.

II CHALLENGE REGATE
F ina lizó  la Challenge, y  ya 

tenemos la selección m atem ática  
ganadora, once jugadores que a 
lo  largo de las 18 jornadas 
disputadas, actuaron casi en la 
t o t a l i d a d  de las mismas. La 
m ayoría  con sus actuaciones y  
los resultados de su equipo, se 
han hecho acreedores a este 
p r e m i o , ,  d ifíc il de conseguir, 
porque d ifíc il es ser titu la r y  más 
todavía  estar siempre dispuesto 
p a r a  j u g a r  sin les iones ni 
expulsiones. Todos ellos hicieron  
una campaña extraordinaria  de 
regularidad. Una buena selección 
que nos sentimos orgullosos de 
prem iar y asi nos apuntam os un 
n u e v o  t r i u n f o ,  un  t r iu n fo  
sencillo; con él nos sentimos 
satisfechos y  es para nosotros lo  
más im portan te. A  todos nuestra 
enhorabuena, y a  los que no 
e s t á n :  ta m b ié n , la próxim a  
s e m a n a  o f r e c e r e m o s  l a 
puntuación de los 100 jugadores 
más regulares, y  más adelante el 
c o m e n t a r i o  de los distintos  
jugadores que actuaron en cada 
puesto, de m om ento  ofrecem os  
nuestra selección ganadora a 
todos felicidades y  suerte!

PROTAGONISTA

=G0N2ALEZ=
.S a lv a d o r

A.SHR.'RMl̂ s

González el destacado defensa del 
Salvador y de la selección juvenil 
aragonesa, se convierte en el 
protagonista de esta semana ai ser el 
posible fichaje del Boscos en lá 
próxima temporada.

Así nos lo comunicó el propio 
presidente bosquista, quien mostraba 
su interés por el jugador. Esperan 
conseguir la Primera Preferente; un 
buen juvenil, del que sin duda se 
disputarán varios equipos para él 
próximo año.

CHALLENGE "REGATE" DE LA PRIMERA DIVISION JUVENIL

Michel.- A. Vicente- 144,- 18.— Lozano - A. Vicente, 114.5 
puntos.

LA SELECCION MATEMATICA 
AL PROMEDIO

Fraile - Kolbe-1 39,5 puntos 
Matute - kolbe ■ 139 - puntos. 
Caverò - A. Vicente - 136,5

19. — Marco - A. Vicente - 114.- 
puntos.

20. —Palacián. Uriel. 110,5 puntos.

Marco 
A. Vicente

6 .-
puntos

7 . -
8 -  

puntos.
9 . -

puntos.
1 0 -

puntos.
1 1 -

puntos.
1 2 -

puntos.
1 3 -

puntos.
1 4 . -  

puntos.
. 1 5 -
puntos.

16 .-
puntos.

17 .-
puntos.

Rosagary - St. Venecia - 129,5 

Bueno A. Vicente - 128.5

Paquito 
St. Venecia

Heras - Kolbe ■ 127,- puntos. 
Vicente - St. Venecia - 126,5

Cruz - Zaragoza - 123,- 

Jover - Berdala - 125.5 

Ventura - Zaragoza - 121,5 

Quique - St. Venecia - 120.5 

Paquito - St. Venecia- 118,- 

AIberio - Ebro - 117,- 

Escario - A . Vicente, 116 5 

Atarés - La Salle - 116,5 

Aznar - St. Venecia - 114,5

Una semana más nuestro líder va 
perfilando su posición y aventajando 
a sus mas inmediatos seguidores, 
entre los cuales Matute va perdiendo 
poco a poco esa posición privilegiada 
que l legó a tener, si bien las 
di ferencias se están haciendo 
abismales y el grupito de cabeza 
podrá aguantar el tipo, aunque las 
escaramuzas entre ellos pueden tener 
repercusiones en la clasificación final. 
Señalar, eso si, el retraso que por 
culpa de los estudios va acumulando 
Ventura, otrora gran líder. Otro 
punto a reseñar es que a pesar de 
haber hecho un .gran partido el 
domingo pasado. St. Venecia y con 
ello sus representantes van mermadas 
sus posibilidades por alcanzar los 
puestos que ya tuvieron y que una 
racha quebró.. Como anticipo decir 
que la Challenge tiene en puertas 
bastantes nombres nuevos.

Michel 
A Vicente

Heras
Kolbe

Vicente 
S t Venecia

Cruz
Zaragoza

Bueno 
A. Vicente

Matute
Kolbe

Quique 
St. Venecia
Rosagaray 

St. Venecia
Fraile
Kolbe.

S E L E C C IO N  G A N A D O R A  D E  L A  
II E D IC IO N  D E  L A  C H A L L E N G E  

R E G A T E

C L E M E N T E  
(Boscos) 8,7

S- Ï,'. .

Î  7-iK

J IM E N E Z
(Zaragoza) 10 ,4  ’ ^

GARBAJOSA 
(Juventud) 9,7

SORIA  
(Oliver) 9,2

PELARDA  
(Boscos), 10,5

SOPESENS 
(Calasanz) 9,3

VICTO R  
(Boscos) 9,6

GRIM A  
(Boscos), 9 4

ROYO
(Zaragoza 8 8

RAPTA 
(Juventud) 9,1

ROBERTO G IL
(Boscos) 8 ,9

LOS FORJADORES DE PROMESAS

$ t. t i l * -

m -

J i r
CARLOS SERRANO (Calasanz)

Boscos, campeón de Aragón, por prim era vez en su historia

r

?

t
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ZUERA

CLUB DEPORTIVO ZUERA.
PRESIDENTE; D. Antonio Candial Lahuerta 
VICEPRESIDENTE: Julio Lafuente Martínez.
SECRETARIO: Carmelo Zubieta Ezquerra.
FUNDADO: 1 930.
DOMICILIO SOCIAL: Mayor, 31. ZUERA.
CAMPO: Municipal de Deportes (98 x 59)
CAMSETA: Roja. PANTALON AZUL.
ENTRENADOR: Angel Giménez.

TEMPORADA 71—72 en Primera Regional.
Quinto lugar. J -38 ,G —18,É-11,P—9,F—69,C—43, puntos 47.

TEMPORADA 72-73 en Primera Regional.
Noveno lugar. J-38 ,G -16E -^10 ,P - 
1 2 F —67,C—54, puntos 42.

El Zuera puede decirse que es uno de los Clubs decanos de la 
categoría Primera Regional, ya que viene militando en ella desde 
hace muchísimas temporadas, ocupando siempre lugares muy 
destacados. Formado en su mayoría por muchachos de la localidad 
que practican un fútbol que gusta a sus aficionados, cada vez se 

V, 30
VIERNES, 15 DE MARZO DE 1974

M A Y O R A L HIDALGO
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EL DEPORTIVO ARAGOH EÑ LA LIGUILLA 
:DE A l e  ENSO A SEG U NDA:

2—OOnteniente—ARAGON 5—1 
4 - 0  Plus Ultra-ARAGON 5 -0  

.4 -1  Burgos-ARAGON 1 -0

Una memorable  l iguil la.  Rindió visita en la primera 
confrontación al campo del Onteniente en donde perdió por 2—0; 
en el encuentro de vuelta en La Romareda, en un gran partido 
arrollador de todas í sus líneas y en especial de la delantera, 
remontaron el tanteo al vencer por 5—1.

En la ronda siguiente le tocó enfrentarse al Plus Ultra 
madrileño, jugando primero en el campo de éste y perdiendo por 
un abultado 4 -0 , pocos daban ya el pase del Aragón con tan 
global margen; pero en el encuentro de vuelta, el Aragón realizó en 
La Romareda, quizá el mejor partido de su historia y remontó los
cuatro goles y aún le sobro uno, al vencer por 5—0 al cuadro 
madrileño; a pesar de sus esfuerzos no pudo evitar su eliminación.

Quedaba el partidó decisivo con eL Burgos, que pertenecía a 
segunda y tenía que depender de su permanencia; primero se jugó 
en La Romareda y la verdad es que a pesar de vencer el Aragón por

Equipo 
del '  
Aragón 
de 
Ja
temporada
1970-71
en
Tercera
División

sólo 1—0, el Burgos causó ima pobre impresión:más flojo rival que 
los anteriores Onteniente y Plus Ultra, pero el Aragón en esta 
última eliminatoria no estuvo muy afortunado, ya que una semana 
después perdería en la capital burgalesa por 4 -1 , esfumándose de 
esa manera las ilusiones de ascenso tras la brillante campaña

En la presente temporada el filial zaragocista ha emprendido 
una nueva etapa que se caracteriza por el acercamiento hacia los 
clubs de la región, y a la cantera. Logrando formar un cuadre^de 
jóvenes promesas cuya media de edad es la más baja concocida 
desde hace muqhos años. Todos aquellos jugadores que destacan en 
juveniles al cumplir la edad, son encuadrados en el equipo, los 
resultados ya empiezan a dar sus frutos, ya que el equipo va 
adquiriendo compenetración haciendo en todos los campos que 
visita un fútbol abierto de ataque y que gusta a los aficionados.

El actual Aragón si no tiene la fuerza de su buena época sí 
cuenta con las simpatías de todos, precisamente por estar formado 
por muchachos tan jóvenes y que son en su mayoría buenos 
valores en un futuro no-muy lejano del fútbol aragonés.

El Aragón de la temporada 1973-74, el equipo más joven y  del fútbol ñno 
y  vistoso, marcha en segundo lugar de la tabla, en la alineación forman de 
pie: José Luis, Luis, Blesa, India; Fatás, La huerta; Lamarca, Sampedro, Ca
macho, Blasco y Aragonés. , _ _ _ _ _
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